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Ясновидение – это способность человека видеть то,

что скрыто от других, что недоступно для восприятия

обычным зрением. Эта способность позволяет вам

увидеть, чем, например, занимаются ваши знакомые в

данный момент, где находится ваш ребенок, как себя

чувствуют ваши родители и др. Также вы можете

распознать различные виды энергии и ауру,

предсказать будущее и заглянуть в прошлое, можно

увидеть своих Учителей и помощников на астральном

плане, обращаться к ним с вопросами и за помощью.

Ясновидение —− это великий дар, который все имеют

от рождения, а некоторые развивают с помощью

усердной практики. Техники Ольги Муратовой помогут

вам развить первоначальные навыки ясновидения,

научат распознавать свои сны, активизируют работу

гипофиза (третьего глаза).
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Ольга Муратова 

Вы – ясновидящий! Как

открыть третий глаз 



Об авторе 

Ясновидящая Ольга Муратова в качестве эксперта

участвует во многих телепроектах: «Битва

экстрасенсов», «Лабиринты жизни», «Тайные знаки»,

«Территория призраков», «Малахов+», снялась в

документальном фильме «Дети Индиго». Используя

развитые способности ясновидения и яснознания, она

уже много лет помогает людям, со временем увлечение

детства и юности стало профессией.

Сегодня Хельга (Муратова Ольга) признанная

ясновидящая, таролог, дипломированный астролог.

Закончила Высшую школу астрологии, под

руководством опытных прогностиков освоила практику

карт Таро, приемы энергетического исцеления и другие

техники. Успешно прошла курсы практической

психологии в Междисциплинарном Учебно-

исследовательском Центре (МУИЦ).

Ольга с раннего детства проявляла интерес и

способности в области экстрасенсорики: понимание

снов, яснослышание, предсказание будущих событий,

яснознание; она могла найти ответы на любые

«взрослые» вопросы. Со временем необыкновенные

таланты Ольги развивались и, следуя своему

побуждению, она стала изучать различные методы и

техники нетрадиционных направлений медицины,

психологии, педагогики: школа Рейки, школа

Бронникова (центр исследования ясновидения у слепых

детей), методы расстановок Хелленгера, холотропное

дыхание, классическая и гамбургская астрологии,

школа Таро, хиромантия, биоэнергетика и др.

В 2006 году по заказу японской газеты, используя

различные прогностические техники, ясновидение и

яснознание, Хельга составила подробный прогноз



событий на 2007 год, он был опубликован и полностью

подтвердился, как и многие другие прогнозы

ясновидящей.

В настоящее время она достаточно результативно

предсказывает будущее, оказывает психологическую

помощь в поиске выхода из кризисных ситуаций,

исследует степень кармической зависимости в текущем

воплощении с помощью яснознания, «разрубает»

кармические узлы. Ясновидящая не просто разрешает

трудную ситуацию, в которой оказался обратившийся к

ней человек, но и находит причины ее возникновения.

Человек мечтает о хорошем, о счастье, стремится

избежать утрат, болезней и несчастий…

Если вы хотите научиться помогать себе, правильно

видеть и оценивать жизненные ситуации, без фантазий,

реально предсказывать события будущего, я

приглашаю вас на мои индивидуальные и групповые

занятия. Как преподаватель, я обучаю желающих

развитию своих способностей: ясновидения,

яснослышания, яснознания.

Уверенным в своей экстрасенсорной одаренности –

помогу подготовиться к участию в различных

телевизионных передачах, где демонстрируются

экстрасенсорные способности, например, в популярном

шоу «Битва экстрасенсов».

Реализуйте свой творческий потенциал.

Запомните: нет таких слов «не могу», есть слова «не

хочу»!

Ваша Хельга (Ольга Муратова)



Часть 1 

Что такое ясновидение? 

Ясновидение, в мистических

представлениях, сверхъестественная

способность предугадывать будущее,

распознавать явления, недоступные

восприятию обычных людей.

БСЭ,1969 – 1978

Ясновидение – это способность человека видеть то,

что скрыто от других, что недоступно для восприятия

обычным зрением. Эта способность позволяет вам

увидеть, чем, например, занимаются ваши знакомые в

данный момент, где находится ваш ребенок, как себя

чувствуют ваши родители и др. Также вы можете

распознать различные виды энергии и ауру,

предсказать будущее и заглянуть в прошлое, можно

увидеть своих Учителей и помощников на астральном

плане, обращаться к ним с вопросами и за помощью.

Ясновидение – это великий дар, который все имеют

от рождения, а некоторые развивают с помощью

усердной практики.

Со времен Лимурии у людей был открыт

третий глаз, но наши предки использовали его



во зло, и Вселенная с целью защиты людей друг

от друга скрыла эти способности.

Ясновидение помогает находить пропавшие

предметы и людей, а также спрятанные клады и

сокровища (кто в прошлой жизни что-то спрятал, тот и

стремится найти, ведь не все бегут искать клады). С

помощью ясновидения вы можете выигрывать в

лотерею, предсказывать курсы валют и ценных бумаг

на бирже (те, кому это дано). Такой дар в реальной

жизни открывает горизонты новых возможностей,

которые только снятся другим людям.

Первый уровень ясновидения – это именно

сны, где мы можем увидеть свое прошлое,

настоящее и будущее.

Если вы, например, видите себя во сне с другой

внешностью – это возможность увидеть свои прошлые

жизни. Не стоит, кстати, боятся «кошмаров» – чаще

всего они оказываются безобидны при расшифровке –

это вещие сны, поняв которые, можно предотвратить

неприятное событие. Сроки реализации предсказанного

сном события могут быть разными: от недели до

нескольких лет. Подробнее мы об этом поговорим в

разделе «Вещие сны и сновидения», а начать я хочу с

реального примера из своей практики.



Глава I 

Как все начиналось 

Первый опыт моего ясновидения 

Однажды мне приснился сон, в котором я

совершенно иначе выглядела – была пухленькая, с

темными волосами, хотя я точно знала – это именно я.

Женщина во сне сказала: «Через месяц, Ольга, через

месяц». Спустя назначенный ею срок я почувствовала

первые «прорывы» в ясновидении, эзотерические

откровения, стала видеть картинки.

Тогда я посещала лекции по астрологии, и на

занятиях преподаватель рассматривала натальную

карту своего клиента. А я вдруг «увидела картинку»:

человека в полный рост, цвет его глаз, прическу и т. д.

Я была удивлена, но услышанное от преподавателя

меня просто поразило: обсуждаемый человек выглядел

именно так, как я описала! Это был, пожалуй, первый

опыт моего ясновидения.

Еще раз я видела себя с другой внешностью и с

тремя детьми. Один из них погиб прямо в подъезде

дома, где мы жили. В другом сне я вновь видела себя

матерью (тоже с иной внешностью), но мой ребенок (не

мой сын) утонул. Эти сны означали, что в прошлых

жизнях я трагически теряла своих детей, из-за этого в

нынешнем воплощении я была более тревожной

мамашей, чем того требовали обстоятельства.

Если вы видите себя с настоящей

внешностью и своих детей такими, как они есть



– то сны относятся к этому воплощению.

Биоэнергетический отрыв детей 

Обычно, если мать видит сны, где ее ребенок

теряется, уходит или даже умирает (кстати, видеть

смерть – к долгой жизни)  – это отнюдь не связано с

тревожными событиями: продолжается естественный

отрыв энергетического фантома пуповины

взрослеющего ребенка на более тонких уровнях. Такие

сны матерям (или обоим родителям) могут сниться до

тех пор, пока они не поймут, что в каждом теле

суверенная душа и все мы дети Бога в большей мере,

нежели своих родителей.

Мы пришли в этот мир со своей программой,

со своей самореализацией прожить свою

собственную жизнь. И если родители до

преклонного возраста считают своих детей

маленькими или, что еще сложнее – своей

собственностью, то они будут часто видеть сны,

в которых дети умирают.

Например, когда моему сыну было 7 лет, мне часто

снились тревожные сны. В одном из них ко мне пришли

незнакомые люди и сообщили, что мой ребенок умер.

Сначала я не поняла, что мне говорят и не испытала

ничего, но когда я осознала, что больше никогда не

увижу своего сына, моя душа наполнилась огромным

горем. Я подняла голову к небу, собираясь закричать,

но голоса не было, и этот немой крик стал поднимать

меня над землей. Я силилась издать хоть звук, но

только все выше поднималась вверх. Когда я поняла,



что закричать не могу, то посмотрела вниз и увидела,

что парю высоко над землей и подо мной большая

черная зияющая дыра. Из этой воронки прозвучал голос:

«Семьдесят».

Проснувшись, я поняла, что это, несомненно, вещий

сон и связан с сыном. То, что мне рассказали о его

смерти, означало, что мой сын взрослеет и отрывается

от материнской пуповины. Это совершенно

естественный процесс, так как порой эгоистическая

материнская любовь заставляет женщину

предотвращать любые проблемы ребенка и, в сущности,

проживать за него его жизнь. Я, надеюсь, нормальная

мама, и мне через сны сообщали, что мальчику пришло

время взрослеть, а мне менять свое отношение к нему с

«мой мальчик» на «мой юноша».

Цифра «семьдесят», которую я услышала и

запомнила, может относиться к настоящему – моему

ребенку на тот момент было 7 лет (7 + 0 = 70, как

считается в нумерологии), а возможно, это чей-то

возраст или срок какого-либо предстоящего события.

На следующем этапе взросления моего сына, лет в

14, я увидела еще один вещий сон. Мы с мужем

поднимаемся в горы на машине и видим, что на склоне

горы стоят гробы. Ко мне подходит незнакомый человек

из толпы, которая собралась возле гробов, и сообщает,

что в одном из них мой умерший ребенок. Я обхожу

всех, заглядывая в лица, но своего сына не вижу,

говорю, что там его нет. Но меня уверяют, что он

именно там. Здесь я вновь поднимаю голову к небу и

начинаю кричать в голос, я горько плачу и от этого

просыпаюсь. После сна долго не могла прийти в себя,

переживания безутешного горя остались со мной и

наяву. Еще много дней они влияли на мое настроение и

самочувствие. На тот момент я, очевидно, еще

недостаточно осознавала, что мой ребенок уже юноша

со сформировавшейся личностью и характером, и мне



напомнили, что он лишь на втором месте после нашего

Небесного Отца. Я стала внимательнее следить за

своим отношением к нашему подрастающему мужчине.

Практика «Отпустите страхи за своих

детей»

Мы всегда переживаем за своих детей.

Когда ребенок куда-то уезжает или далеко

уходит от дома и у него разряжается батарея

телефона или до него невозможно дозвониться,

а ему уже пора быть дома… а его нет и нет. У

нас, родителей, особенно у мам, начинается

паника. В это время можно подключить свое

ясновидение:

1. Для начала постарайтесь отпустить страх.

Телесно он концентрируется в сердце (чакра

Анахата) и солнечном сплетении (чакра

Манипура). Что такое страх – это темнота,

которая сосредотачивается в сердце (мы

говорим: «сердцем знаю», «сердцем чувствую»)

или в животе («нутром чую»). И эту темноту

нужно собрать и выпустить из тела.

Представьте, что она собирается в шар и уходит

вниз через копчик и ноги.

2.  Представьте мысленно своего ребенка

(или того человека, за которого вы

переживаете) обязательно без эмоций (вашего

страха), иначе будут искажения. Сфокусируйте

внимание на картинке, которая рисуется в

ваших мыслях: что вы видите вокруг того, о ком

думаете?

3. Если обстановка светлая и приятная и вы

не ощущаете дискомфорт – значит, с человеком

все в порядке, и он скоро будет дома.

4.  Если обстановка темная и внутри у вас

возникает дискомфорт, то постарайтесь



посмотреть, что именно находится вокруг

человека: дорога, метро, помещение – тогда

имеет смысл пойти его встречать. Но я вас

уверяю, в 90  % случаев из моей практики

тревога бывает ложной.

Пример из моей практики

Одна из моих учениц позвонила мне в слезах, она

переживала за своего одиннадцатилетнего сына. Они

повздорили, и он выбежал из квартиры. На момент

звонка мальчика не было всего 40 минут, но что значит

каждая минута для сердца матери, особенно когда на

улице уже темно.

Поскольку я тоже мать, ее программа ужаса (попал

под машину, убили, украли и т. п.) обрушилась на меня

и включила программу страха. Но, используя глубокое

дыхание, осознав, что происходит, я отпустила тревогу.

С помощью ясновидения мне «открылась картинка»:

мальчик несколько раз обошел вокруг своего дома и

сейчас сидит на скамейке у соседнего подъезда. Я

сказала маме, где искать сына. Она спустилась во двор

и нашла его на той скамейке, на которую я указала. Они

помирились и вернулись домой.

При достаточной тренировке вы можете добиться

таких же результатов.

Далее в этой книге я постараюсь доказать,

что ясновидение – такая же естественная

способность человека, как и простое видение,

но она несколько выходит за обыденные рамки

привычного мировосприятия. Но я никогда не

соглашусь с физиологами, которые считают

ясновидение результатом органической



деятельности нашего мозга: наука уже

вплотную подошла к исследованиям

тонкоматериального мира, с которым мы

подсознательно взаимодействуем.



Глава II 

Как мы видим 

Парапсихология (от греч. para – возле, около)  –

обозначение гипотез и представлений о психических

явлениях, объяснение которых не имеет строго

научного обоснования и к которым относят прежде

всего так называемое экстрасенсорное восприятие, т. е.

прием информации человеком, не связанный с

функционированием известных науке органов чувств

(телепатия, ясновидение и пр.). Краткий

психологический словарь, 1998

Зрение или видение (лат. visio, visus)  –

физиологический процесс восприятия,

осуществляемый сложной системой различных

взаимосвязанных структур: зрительного

анализатора – глаза (роговица, хрусталик,

стекловидное тело, сетчатка), зрительного

нерва, зрительного тракта и мозга

(центрального отдела, объединяющего

подкорковые и стволовые центры), а также

зрительной области коры полушарий большого

мозга.

Источником зрительного восприятия являются

световые волны, излучаемые или отражаемые от

предметов внешнего мира. Свет, попадая на

фоторецепторы, вызывает возникновение нервных

импульсов, которые поступают в подкорковый центр

зрения, а оттуда в корковый центр зрения,



расположенный в затылочных долях головного мозга,

где и происходит формирование зрительного образа.

При внимательном и научном рассмотрении наши

глаза имеют структуру двух мониторов, соединенных

между собой одним большим проводом (глазной нерв),

который в свою очередь подключен к головному мозгу,

а если выражаться точнее, то к гипофизу. Для более

глубокого понимания феномена ясновидения

рассмотрим научное объяснение структуры глаз

человека и их связь с головным мозгом (рис. 1).

Строение человеческого глаза 

Для осмотра доступен только передний, меньший,

наиболее выпуклый отдел глазного яблока роговица и

окружающая его часть; остальная, большая, часть

залегает внутри глазницы.

Глаз имеет не совсем правильную шарообразную

форму. Длина его сагиттальной оси в среднем равна 24

мм, горизонтальной 23,6 мм, вертикальной 23,3 мм.

Масса глазного яблока 7–8 г.

С функциональной точки зрения оболочку глаза и ее

производные подразделяют на три аппарата:

светопреломляющий и аккомодационный,

формирующие оптическую систему глаза, и сенсорный

аппарат (глаза и мозг напоминают устройство

суперсовершенных монитора и компьютера).

При помощи зрительного нерва глазное яблоко

соединено с мозгом через гипофиз.



1. Задняя камера.

2. Зубчатый край.

3. Ресничная (аккомодационная) мышца.

4. Ресничный (цилиарный) поясок.

5. Шлеммов канал.

6. Зрачок.

7. Передняя камера.

8. Роговица.

9. Радужная оболочка.

10. Кора хрусталика.

11. Ядро хрусталика.

12. Цилиарный отросток.

13. Конъюнктива.

14. Нижняя косая мышца.

15. Нижняя прямая мышца.

16. Медиальная прямая мышца.

17. Артерии и вены сетчатки.

18. Слепое пятно.



19. Твердая мозговая оболочка.

20. Центральная артерия сетчатки.

21. Центральная вена сетчатки.

22. Зрительный нерв.

23. Вортикозная вена.

24. Влагалище глазного яблока.

25. Желтое пятно.

26. Центральная ямка.

27. Склера.

28. Сосудистая оболочка глаза.

29. Верхняя прямая мышца.

30. Сетчатка.

Гипофиз – это третий глаз 

Вероятно, гипофиз является самой сложной железой

в организме. Он занимает центральное положение в

головном мозге и разделен на две доли, переднюю и

заднюю. Из гипофиза поступают сигналы практически

во все железы организма, а также на сетчатку глаза

через глазной нерв.

Производимые гипофизом гормоны контролируют

работу щитовидной железы, процессы роста (особенно

у детей), менструальный цикл и овуляцию у женщин,

содержание воды в организме, производство стероидов

надпочечными железами и другие функции организма –

это своеобразное депо раздачи заданий. Нарушения в

работе этой железы, сравнимой по размеру с грецким

орехом, могут повлечь за собой целый ряд отклонений в

состоянии здоровья.

Согласно восточным философским системам,

существуют две главные энергетические точки,



или чакры, расположенные в районе межбровья

(третий глаз) и на макушке (в верхней части

головы). Эти места являются как бы проекцией

гипофиза на поверхность головы. Интересно,

что вот уже в течение пяти тысяч лет именно

эту точку называют основной управляющей

точкой всего организма. Это древнее убеждение

было подтверждено современной наукой,

открытиями, сделанными за последние сто лет,

благодаря которым была раскрыта сложная

контролирующая функция гипофиза.

Классическая медицина пока не решается признать

наличие связи между работой гипофиза и

психологическим состоянием человека. Не вызывающим

сомнений фактом считается, что стресс и беспокойство

служат причиной гормональных колебаний. Все

специалисты, придерживающиеся холистического

(целостного) подхода в медицине, сходятся во мнении,

что психологическое состояние человека зависит от

выброса химических веществ из мозга или передачи их

в гипофиз дополнительной частью мозга, в которой

регистрируются и идентифицируются запахи и

чувствительность к феромонам (химическим веществам,

находящимся в воздухе), это, возможно, объясняет тот

факт, что у женщин, живущих в непосредственной

близости друг от друга, совпадают гормональные

циклы.

Рассмотрим наглядно, как гипофиз связан с глазами

(рис. 2).



1. Перекрест зрительных нервов.

2. Воронка гипофиза.

3. Гипофиз.

4. Глазодвигательный нерв.

5. Базилярная артерия.

6. Мост головного мозга.

7. Ножка мозга.

8. Задняя соединительная артерия.

9. Гипофизарная артерия.

10. Серый бугор.

11. Внутренняя сонная артерия.

Рис. 2. Топография гипофиза

Как работает ясновидение 

В обычном бодрствующем состоянии сознания мы

получаем информацию из внешнего мира через

видеокамеру хрусталика, затем информация попадает

через гипофиз в мозг – наш бортовой компьютер,



обрабатывается там и выдается на монитор

«виртуальных очков» сетчатки глаза.

В состоянии транса или во сне работает

прямо противоположный механизм

взаимодействия глаз и головного мозга. Наше

подсознание выдает некую информацию, мозг

перерабатывает ее, переводит на понятный нам

язык, а затем через гипофиз и зрительный нерв

транслирует ее на сетчатке глаза в доступной

для нашего восприятия форме.

Рис. 3. Гипофиз



Ясновидение основано на «включении»

некоторых областей головного мозга

(шишковидная железа и гипофиз), неактивных в

обычном бодрствующем состоянии. В древности

эти участки мозга символически называли

третьим глазом.

Поэтому для получения эффекта

ясновидения практикующий должен

погрузиться в особое состояние сознания –

транс или глубокую медитацию, позволяющую

мозгу напрямую (минуя фазу погружения в сон)

проецировать информацию на сетчатку.

По сути, как вы уже догадались, мы видим отнюдь

не глазами, а именно мозгом, глаза лишь реагируют на

довольно узкий спектр световых волн, который мозг

расшифровывает и посылает обратно уже в виде

знакомого нам набора символов. Эти же символы

являются нашими сновидениями, т.  е. мозг нечто

откуда-то считывает и посылает на сетчатку. Откуда он

это считывает?

Третий глаз и четвертое измерение 

Во всех древних цивилизациях третий глаз

представлялся как орган четвертого измерения или,

говоря простым языком, орган, непостижимым образом

улавливающий информацию из прошлого, настоящего и

будущего. То есть, активизировав гипофиз или третий

глаз, человек может видеть сквозь пространство и

время, он способен видеть любой объект или событие в

любой точке пространства и времени.



Гипофиз и зрительный нерв подобны

радиоантенне, способной с максимальной

точностью улавливать тончайшие вибрации и

икс-лучи, идущие из окружающей среды и

космоса.

На самом деле в четвертом измерении не

существует прошлого, настоящего и будущего. В нем

все события находятся в неподвижном состоянии в

единой одновременности и неком пространстве,

перпендикулярном трем известным нам измерениям.

Особенность третьего глаза заключается в

том, что, «открыв» его, человек испытывает

некое озарение и экстаз, у него появляются

способности, приписываемые в прошлом только

жрецам.

Например, главному индийскому богу Шиве

приписывался знаменитый третий глаз, которым он мог

не только видеть все три времени, но и испепелять

неугодных демонов.

У ясновидящего, подключенного напрямую к

Космосу (мирозданию, единому полю разума,

коллективному бессознательному и т.  п.), открывается

видение всех трех времен, а также способность видеть

сквозь стены и предметы, имеющие большую

плотность. Он может читать книги с закрытыми

глазами, находить спрятанные сокровища и пропавших



без вести людей. Ясновидящий воспринимает даже

мыслеобразы и намерения других людей.



Глава III 

Ясновидение себя и мира 

Ясновидение – сверхчувственное восприятие,

феноменальная способность отдельных людей

считывать информацию о настоящем и будущем из

информационного поля. Словарь психологического

портала «Психотест».

Не гневите бога 

Был у меня один забавный случай. Люди ведь живут

все по-разному. У кого-то жизнь, как на вулкане: то все

хорошо, то в пропасть, то хорошо, то в пропасть. И

многие так живут, кого-то это устраивает, кого-то

убивает.

Мы все разные, и поэтому интересны и

нужны Вселенной. У каждого есть плюсы и

минусы. И если нас окружают люди

положительные, то мы даже как-то

излечиваемся, начинаем видеть вокруг себя

больше хорошего.

А если человек занимается самоедством и

замечает одни минусы (вот он пошел к кому-то;

вон тот такой-сякой; вот у него денег больше, а

у меня зарплата меньше; у  того машина,



квартира, а у меня ничего нет), это приведет

его к болезням, к выбиванию организма из

целого мира, из единого космического

пространства.

Мы, слава богу, не можем прожить ничью жизнь,

кроме собственной. Ведь Пространство и Космос не

хаотичны, все упорядочено. И когда наши мысли

меняются с плюса на минус, то мы выбиваемся из общей

колеи. Это начинает нас медленно и постепенно

разрушать. Вот был у меня случай. Пришла ко мне

женщина, рассказала, что прожила со своим мужем

достаточно спокойную жизнь. У них два сына. И она

говорит: «Я пошла в церковь и перед батюшкой сегодня

исповедалась». Я спрашиваю: «И что вы рассказали

батюшке, о чем вы говорили?» Ведь я тоже работаю с

трудностями, ко мне люди тоже идут с проблемами,

поэтому у нас с церковнослужителями одна миссия. Она

пересказывает:

– Батюшка, у меня такие несчастия, такие

несчастия!

– Что случилось?

– Да сын мой старший…

– А… Что, пьет? Колется?

– Да нет. Упаси Господь. Все учится да учится…

Я, давясь от смеха, спрашиваю: «И что батюшка?»

Она, ничуть не смущаясь, продолжает рассказ.

– Может, младший?  – помолчав, спросил батюшка с

какой-то странной надеждой в голосе.

– Да нет, и младший все учится и учится…

– Ну, молись дочь моя, молись…  – опять помолчав,

произнес священник.

Наверное, батюшка был слегка удивлен: у человека

настолько ровная жизнь, что он просто придумывает

грехи, чтобы хоть о чем-то поговорить со светлым

человеком. Этой женщине тоскливо и хочется



пообщаться, разнообразить свою жизнь, сделать ее

живее, красочнее, динамичнее. Вот видите, каждый

идет со своей проблемой, с какими-то печалями,

тревогами, часто не осознавая их. Состояние женщины

мне было видно совершенно ясно: ей нужно было

выходить на новый уровень восприятия мира (в быту

своем она уже все хорошо наладила), что она и сделала

благодаря моим групповым занятиям по ясновидению.

Познакомьтесь: это вы! 

Вы слышали выражение: «Земля – это ад»? Почему

мы так говорим? Представьте, мы хотим что-то сделать,

а у нас все время то препятствия (особенно нам любят

препятствовать чиновники), то проблемы. Мы хотим

уйти в отпуск – нас не отпускают; либо начальство злое,

либо дети неслухи; мы хотим переехать – у нас

возникают финансовые проблемы; пытаемся найти

более интересную работу – возникают проблемы со

здоровьем; а  если хотим создать семью – нам негде

жить…

Мы все время куда-то стремимся, кажется,

что за углом все по-другому будет, а там будет

то же самое, потому что проблема не где-то, она

внутри вас. Надо изучать прежде всего самого

себя.

Это очень интересная тема: «А вы сами себя

знаете?» Я думаю, что очень мало людей знает самих

себя. Они знают других лучше, особенно их минусы и

недостатки. В этом плане очень хорошо помогают

эзотерические знания, астрология и ясновидение.



Разговаривая с Космосом и задавая Ему вопросы, вы

можете получить очень много ответов, если вы умеете

расслабляться и медитировать. Но мы все люди разные,

естественно у нас есть свои каналы, какие-то Пророки,

Святые, свои намоленные иконы – своя святыня есть у

любого человека. Но каждый человек, когда ему плохо,

куда бежит в первую очередь? В церковь! Что такое

церковь? Церковь – это сильное энергетическое место.

Раньше место для строительства церкви или храма

выбирали сенсы (ведуны, затем жрецы и священники)

после долгой подготовки, соблюдая пост и молясь (или

используя другие ритуальные практики), что

раскрывало способность к ясновидению. Именно в таких

местах с сильным энергетическим полем ставили

церковь.

Места с сильным энергетическим полем – места

разломов. Плюс ко всему – это места, куда люди

приходят для молитвы. Много людей в течение долгого

времени обращаются к Космосу – это намоленные

места, «прокачанные», где тебе хорошо, где можно

забыть и оставить позади все тревоги и проблемы. В

церкви становится легко. Но почему?

Вы спросите: «Мы оставляем свои проблемы в

церкви?»

Нет, мы оставляем их перед церковью. Вспомните,

прежде чем туда зайти, мы останавливаемся на пороге

и осеняем себя крестом, отсекая проблемы. Заходим мы

в храм с надеждой, т. к. идем туда о чем-то просить, как

правило. Это правильно. Почему бы и нет? Бог един, как

мы говорим, небо одно над головой. Почему бы не

попросить у Вселенной, у Космоса? И, конечно,

воздастся. Нам многое нужно от мира, а что мы ему

даем взамен?

Пришла ко мне одна женщина и говорит: «Решила

сходить в церковь, попросить: хочу денег, работы,

любви, здоровья… и еще кучу всего. У меня, наверное,



более десяти всяких просьб. Но я, говорит, захожу в

церковь и обо всем забываю. Но как же мне вот так

зайти, чтобы ни о чем не забыть?» Я спрашиваю: «А

когда вы заходите в церковь, то благодарите Космос,

Вселенную и Бога за то, что у вас уже есть?» Удивление

в ее глазах было красноречивым ответом…

Вот проблема!

Мы не умеем благодарить даже за то, что

уже есть. Мы не умеем видеть хорошее, а

замечаем только плохое.

Вот у меня все плохо… и начинаем ныть, кукситься,

жаловаться… Поэтому, прежде чем зайти в какое-то

место силы (я не говорю конкретно про церковь; для

кого-то это церковь, кто-то только там может как бы

взять себя в руки и медитировать, для кого-то это

исторические места силы: Коломенское, Китай-город,

Александровский сад или другие места, которые

обладают сильными энергетическими полями. В

пустынях, например, полно мест. И даже на даче.

Приезжая на дачу, вы копаете землю, полете траву,

огурцы сажаете, грядки окучиваете… Этот монотонный

труд приводит вас к тому, что обыденные,

повседневные мысли исчезают. И вам сразу становится

легко: из тела, из органов уходит зажатость,

зацикленность на каких-либо делах и словах. И вы,

механически выдергивая ту же траву, проваливаетесь в

медитацию), не забывайте сказать простое

человеческое спасибо Богу, Отцу Небесному, Космосу –

ему безразлично, как вы его называете, но не

безразлично, что вы к нему чувствуете: благодарность –

это тоже энергия.



Позитив, как и негатив, есть в каждом:

увидьте себя целиком – и светлую, и темную

стороны, – тогда вам будет ясно видно и все, что

с вами происходит.

Освободите себя! 

Расскажу еще случай из своей личной жизни. В 1998

году я потеряла работу, деньги и многое другое. Я

уехала в деревню Теренено, чтобы снять стресс. До

этого я была абсолютно городским человеком, в свой

жизни не посадила ни одного дерева, ни одной

травинки. Боюсь мошек, гусениц и прочей «живности».

В том месте осталась одна: ни книг, ни Интернета.

Ничем другим, кроме как обустройством участка, я

заниматься не могла, так как посильных мне дел там

почти и не было. А участок был запущенный, зарос

сорняками. И я, как сейчас помню, уже через неделю

сидела на дне глубокой воронки, которую сама вырыла

руками, пытаясь вырвать все корешки от крапивы (они

же разрастаются в разные стороны, да так глубоко

сидят)! И в тот момент, когда я сидела там и

вытаскивала эти корешки, я вдруг поняла, что все мои

мучения, горести куда-то улетучились! А ведь я просто

копалась в земле, т. е. выполняла элементарную работу,

которая освободила меня от этого колоссального

напряжения, которое накопилось в городской

обстановке. Это очень показательный пример, я

отлично помню то состояние свободы, которое ощутила.

И действительно, освобождаться надо,

освобождаться надо обязательно! Иначе вы загоните



себя во все мыслимые и немыслимые болячки, которые

вам совершенно не нужны.

Как можно вернуть себе здоровье? Почему

мы болеем? Мы уже выяснили: из-за наших

мыслей, негативных мыслей, из-за копания в

чужом грязном белье, потому что мы постоянно

ищем негатив, а не позитив. Мир нужно любить!

И он засияет!

Но как вернуть себе детскую любовь к миру? Ведь

когда мы были детьми, мы умели любить просто так

безответно, бескорыстно… Просто так, за то, что есть

природа, есть дерево, листик, Небо, Земля, птички,

травка, собачки, зайчики… И это все вокруг, все

пространство было объято любовью. Ребенок умеет так

любить. Поэтому дети чисты, наивны, они так, как

взрослые, не болеют, у них много энергии. Конечно,

возраст – это раз, но и мысли – это два. А почему мы

стареем? Вы задумайтесь!

И вот одна из практик подготовки к

ясновидению – очистка внутреннего экрана,

которую мы применяем на занятиях в группе:

возвращение детской любви. Детство – это вера

в чудо, все дети – ясновидящие.

Практика «Возвращение в детство»

Спокойно сядьте, расслабьтесь, закройте

глаза. Руки и ноги не скрещивайте, чтобы поток

энергии проходил свободно. Если у вас есть



возможность, попросите кого-нибудь спокойным

голосом прочесть вам текст, написанный ниже.

Если вы медитируете в одиночестве – сначала

прочтите, потом практикуйте.

Мы будем с вами работать через

представление, через медитацию. Представьте

себе, что вы стоите на краю полянки, спиной к

ней, глаза ваши пока закрыты, солнышко

светит, легкий, ласковый ветерок обдувает вас.

Вам комфортно и хорошо.

Вы в своем настоящем возрасте. Вы

поворачиваетесь на 180 градусов лицом к

полянке, видите перед собой тропинку и

медленно идете по ней вперед. И с каждым

шагом вы становитесь все моложе и моложе…

Вам уже 15 лет, вам уже 10 лет, 8 лет. Вы

дошли до середины полянки. Ветерок дует

ласковый, теплый, вы поднимаете руки в

стороны и бежите навстречу ветру. Он обдувает

вас, и вы насыщаетесь его любовью и теплотой.

Вы уже не бежите по земле, а поднимаетесь

над деревьями в небо, вы летите и садитесь на

пушистое, перистое облачко. Солнышко светит,

вы ложитесь на спину, ваши глаза закрыты, вас

ласкают солнечные лучи, солнце любит вас. И

оно посылает маленький лучик света вам к

сердечку. Просто света. Не думайте о тепле

солнца. Не сожгите себя. Просто легкий свет

должен пройти в ваше сердце. И вместе с ним

светлая любовь. Она расширяется и занимает

всю вашу детскую грудку, ваш животик, ножки,

головку, и свет выходит из вас. Это любовь

выходит из вас, вы светитесь, как светлячок в

темноте. Вам светло, уютно, комфортно, вас

любят. И эта любовь начинает исходить из вас.

А вы посылаете ее обратно к солнцу.



Вы любите солнце, небо, звезды, луну,

планеты, все космическое пространство,

галактики, мироздание… Вы любите все это, а

это все любит вас. Вы поворачиваетесь на

животик и видите земной шар. Внизу реки,

моря, океаны, леса, полянки и люди, как

муравьи.

Медленно всю накопившуюся любовь вы

посылаете к земле, и любите все, что там

находится, не выделяя конкретного человека,

определенное место, не выделяя ничего. Вы

любите все, что там находится. И ваша любовь

проникает в недра земли. Она начинает дышать

вашей любовью. Земля ищет источник любви,

она видит, кто ее любит, и посылает ответные

чувства. Вы ее принимаете. Вам комфортно и

хорошо. Вы любите – вас любят.

Вы медленно усаживаетесь на облачке,

медленно, потихонечку спускаетесь вниз,

приземляетесь на то место, откуда начался ваш

полет. Вам уже 8 лет, вам уже 15 лет, вы идете

по полянке, по тому же маршруту

возвращаетесь точно туда, откуда начали свой

путь. Вы подходите к краю полянки, вам уже

столько лет, сколько сейчас.

Вы вернулись на место. Глаза ваши все еще

закрыты. Вы делаете три глубоких вдоха. И

только после этого открываете глаза с

осознанием того, что теперь вы никогда не

будете одиноки.



Глава IV 

Земная суета 

Ясновидение – тип экстрасенсорного восприятия,

предполагаемая способность человека получать

информацию помимо русел восприятия, известных

науке и определяемых современными научными

средствами, в том числе сведения о событиях прошлого

и будущего. www.wikipedia.org

Жизнь современного человека стремительна и

полна событий. Каждый день мы спешим на работу,

делаем покупки в магазинах, проверяем уроки у детей,

периодически навещаем пожилых родителей, если

удается – ходим в театр. Живем от выходных до

выходных, от отпуска до отпуска, от зарплаты до

зарплаты – кто как отмеряет.

Мы подчас не замечаем того, что происходит

буквально на наших глазах, остаемся глухи к тому, что

слышим, не хотим понимать того, что болезненно или

неприятно да попросту – необычно. При этом редко кто

задумывается о том, что, возможно, пропускает в суете

что-то очень важное, нужное, интересное.

В спешке и шуме городской жизни сложно

отвлечься, закрыться наедине с собой,

задуматься о глубоком и вечном. Но без этого

наша жизнь становится однобокой, неполной,

лишенной глобального смысла. Нам дается

больше, чем мы успеваем узнать, постичь,

воплотить и отдать за нашу мимолетную

жизнь…



Это печальный факт, и моя книга адресована тем,

кто уже понял то, о чем я говорю, а также тем, кто пока

ищет, но ему уже не комфортно жить «от звонка до

звонка», хочется знать и делать больше.

C любым человеком рано или поздно происходят

события, которые принято называть «странными». Они

малопонятны, иногда пугают, но о них всегда

рассказывают близким, как о чем-то интересном.

За свою жизнь каждый из нас делал не одно

предсказание, но не называл его так. А кто не испытал

предчувствия? «Не клади в карман – потеряешь или в

метро вытащат», «Я чувствую – он уйдет от меня, у него

кто-то есть», «Ехала в отпуск в таком настроении –

точно знала: встречу его!» Такие провидческие фразы

мы слышим очень часто, не правда ли? Я отношусь к

подобным высказываниям не как к пустым словам, а как

к проявлению способности к ясновидению, которая есть

практически у каждого из нас, только не каждый хочет

и умеет ею пользоваться.

Я не стала исключением, и свой путь поиска и

открытий продолжаю и сейчас, уже занимаясь

преподаванием. Первый мой опыт познания скрытых

возможностей был довольно типичным для

непросвещенного человека.

Полет нелетающей птицы 

Было лето, я с ребенком жила на даче. Однажды на

прогулке мы увидели трепыхающегося в луже птенца

трясогузки, а возле лужи ждал своей жертвы местный

кот. Мы пожалели птенца, взяли его на руки и, увидев,

что крылышки его склеены, он где-то сильно измазался

в клею, решили отнести его в дом, отмыть и затем

выпустить на волю. Долго мы пытались отмыть клей, но

летать он уже не смог. Но мы продолжали надеяться.



Как нам позже объяснили, маленькие птички,

потерявшие способность летать, все равно погибают. Но

мы тогда этого не знали. Накопали червей, он

проглатывал их с отменным аппетитом, целиком. Мы

закрыли в комнате окна и двери и ушли за молоком.

Вернувшись, птенца не нашли, как ни искали.

Когда мы уходили, он был бодрый, пищал, а тут нас

встретила тишина, его нигде не было. Мы все

старательно пересмотрели, но ничего, так и стояла

тишина. Несколько часов мы прислушивались,

присматривались… Но безрезультатно. Наутро мы

проснулись, стали открывать двери и окна, ведь стояло

жаркое лето и хотелось проветрить комнату, мы

подумали, что, может, не заметили, а он как-то

выбрался и улетел.

На вторую ночь после находки-потери птенца я

легла и только-только начала засыпать, словом, уже

вошла в пограничное состояние между явью и сном,

когда уже не бодрствуешь, но еще не спишь, я увидела,

как из-под кровати вылетел шарик диаметром

сантиметра три необыкновенной красоты. Он

переливался удивительными неземными красками

изумрудными, индиго, зелеными, желтыми – такими

красивыми необыкновенными полутонами и сиянием,

что хотелось полететь за ними, не отпускать такую

красоту, быть связанной с ней невидимой ниточкой.

И вдруг я поняла, будто кто-то подсказал – это душа

птички! Шарик подлетел вверх до окна и растаял. Я

поняла, что птица умерла где-то там, под кроватью,

откуда вылетел переливающийся шарик. Ночью было

страшно ее искать, а утром, проснувшись, я нашла тело

птенца именно там, где и предполагала. Надо сказать,

что когда мы искали птенчика днем ранее, мы, конечно

же, не раз заглядывали под кровать… Тогда я еще мало

что понимала в тонких вещах, но тот случай заставил

меня безоговорочно поверить в существование души. Во



всяком случае, душу той птички я видела собственными

глазами. Вот какое подтверждение было однажды в

жизни.

С тех пор я свято верю, что душа не

умирает, что она вечная.

До сих пор я помню свое восхищение

необыкновенными переливающимися красками и ту

любовь, которая исходила от парящего шарика и

проникла в мое сердце, распахнув его себе навстречу.

Хотелось не отпускать его, лететь ему вслед и увидеть,

что там дальше, куда он устремился. Большего я тогда

еще не понимала и не знала.

Благословение 

О способности видеть скрытое, находясь в

пограничном состоянии между сном и бодрствованием,

свидетельствует еще один случай, который произошел

со мной, когда я была в самом начале пути открытия и

развития в себе дара ясновидения.

Я проснулась ночью от какой-то необъяснимой

тревоги. Повернув голову в сторону, где стояла

кроватка моего ребенка, я увидела, что в ногах сына

сидит какой-то незнакомый мужчина и смотрит на него.

Рядом с мужчиной стояла женщина, она постоянно

оборачивалась на меня. Заметив, что я проснулась и

смотрю на нее, она вышла в дверь на кухню.

Меня охватили страх и ужас, я пыталась закричать,

вскочить, но тело меня не слушалось, будто

придавленное к кровати. Когда, наконец, я смогла



поднять руку, мужчина буквально растворился у меня

на глазах.

Черная душа 

Работая с людьми, я встречаюсь и с неожиданными

ситуациями. Иногда вижу, как из человека буквально

чертенята выпрыгивают.

Однажды ко мне пришла очень красивая молодая

женщина. Собираясь сделать ей энергетическую чистку

полей, я, как обычно, задала Космосу вопрос, можно ли

мне это делать. В ответ услышала: «Нет, она сволочь».

Я растерялась, такого в моей практике еще не бывало, и

стала думать, как быть? что делать?

Решилась сказать правду: «Вы знаете, мне говорят,

что вы – сволочь, мне не разрешают с вами работать».

Ожидая чего-то негативного в ответ на мои слова, я

снова удивилась. Женщина подняла на меня глаза и

сказала: «А вы знаете, я с вами соглашусь». И тут же я

услышала разрешение работать с ней: «А вот теперь

можно».

Этот пример показывает, как важна

динамика развития человека. Моя

посетительница признала в себе те черты,

которые могли не позволить мне помочь ей –

значит, она еще не зашла за ту грань, из

которой человек не возвращается, значит, еще

возможно пойти по чистому пути, исправить

ошибки, развиваться и дарить людям любовь,

добро.



Ей дана красота и благополучие, но душа стала

скверной. Провожая ее, я дала ей совет делиться с

людьми тем, что ей щедро дается, быть милосердной.

Надеюсь, она меня услышала.

Хочу рассказать, что в работе с этой женщиной

произошел еще один интересный момент. Когда я

начинала чистку и входила для этого в энергетический

поток, я увидела в полный рост существо, образ

которого всем нам хорошо известен как черт. Мысленно

я сказала ему, что я принимаю мир во всей его полноте

и ничего плохого делать не хочу, обошла место, где

стоял «черт», и продолжила свою работу.

Свидания во сне 

В моей практике был случай, ко мне обратилась

женщина: уже несколько лет она жила одна, мужчины

оказывали ей знаки внимания, но близости с ними не

получалось. Незадолго до визита ко мне она осталась

без работы. По ее словам, она вела совместный бизнес с

подругой и ее мужем, супруги обманули ее, и бизнес

оказался в их руках.

С женщиной я провела большую работу по

восстановлению пробитых тел, привела энергию в

порядок, поставила ей защиту. Буквально на

следующий день ей позвонила родная сестра и

рассказала, что накануне увидела во сне покойную

мать, и она сказала ей: «Ну, вот наконец Галина

заживет, ей помогли!»

Бывает, что мы видим мир мертвых, наши близкие,

ушедшие от нас, помогают нам, как ангелы-хранители.

Спустя несколько дней моей клиентке позвонил ее

взрослый сын, который был в курсе визитов матери ко

мне, и спросил, не короткая ли у меня стрижка.

Оказывается, ему приснился сон, в котором он увидел



мужчину, беседующего с коротко стриженой женщиной,

и себя с каким-то знакомым. Этот знакомый сказал ему:

«Она будет наказана за то, что сделала». Ее сын решил,

что речь шла о моем наказании, и попросил маму

предупредить меня.

Я проанализировала ситуацию, вспомнила, что

запрета на лечение этой женщины мне не было, и

поняла, что сон относится не ко мне. Я позвонила

клиентке и спросила, какая прическа у ее подруги-

обидчицы. Оказалось, короткая! Кроме того, за

прошедшее после лечения время у нее случились

крупные неприятности, бизнес пришлось закрыть и

уехать из России в связи с угрозой ареста. Она и ее муж

находятся в розыске.

Как это объяснить? Произошла очистка биополя

моей клиентки и возврат людям того, что они ей

сделали или пожелали. Мы не делали и не желали

ничего плохого ее бывшей подруге, все произошло

благодаря чистке и восстановлению энергии.

Интересно, что ясновидение дано нам во сне

– в состоянии, когда мы себя не контролируем,

когда ничего не мешает нашей душе, мы

общаемся с умершими близкими, получаем

советы и предупреждения, собственно, любые

ответы мы можем получить,

сконцентрировавшись и задав вопрос перед

тем, как заснуть. Нужно только относиться

повнимательнее к тому, что мы видим и

слышим, уметь анализировать и понимать это.



Часть 2 

Мир говорит на языке снов 

Сновидение – это процесс, в котором

сновидящий обнаруживает определенные

свидетельства существования вещей,

рождающих энергию. Должно быть, дон

Хуан заметил мое замешательство. Он

засмеялся и дал мне еще одно, еще более

витиеватое определение: сновидение –

это процесс, с помощью которого мы

намереваемся найти адекватное

положение точки сборки, дающее нам

возможность замечать в состоянии

сновидения предметы, порождающие

энергию.

К. Кастанеда, «Искусство

сновидения»

«Сознание», «психика», «бессознательное»

продолжают оставаться главенствующими, всеобщими

и до сих пор загадочными категориями в научном

изучении человеческой личности.

Сновидения в психологии, как психический

феномен, кажутся еще более таинственными

свойствами человеческой психики. Это происходит



отчасти вследствие малодоступности и трудности

изучения этого явления (сложность наблюдения,

организация и проведение лабораторных

экспериментов, проблема доказательности теории). И

частично в связи с тем, что ученые, исследователи сна,

подходят к этой теме с различными, зачастую

изначально противоречивыми критериями и

установками, философскими, научными концепциями и

мировоззрениями. Все это осложняет вопрос.

Сновидения имеют много общего с такими

психическими явлениями, как галлюцинации,

иллюзии, видения, воображение, фантазии, а

также гипнотические, онейроидные и другие

измененные состояния сознания.

А это позволяет предположить

существование некоего единого механизма

возникновения подобных феноменов.

Очевидно, что сновидения связаны с работой и

проявлением и разума, и психики человека в целом. А

следовательно, более глубокое, обстоятельное, а

главное, правильное изучение снов поможет

исследователю обнаружить суть и основополагающие

принципы функционирования сознания, подойти к

открытию важнейшей тайны и загадки человеческой

экзистенции в мире.

К обстоятельному изучению сновидений обращались

многие великие ученые с мировым именем. Среди них в



первую очередь следует упомянуть З. Фрейда и К.

Юнга. Что же касается непосредственно этих имен, то

есть все основания утверждать, что они стали великими

учеными как раз благодаря тому, что одними из первых

проявили серьезный научный интерес к данной теме.

Таким образом, изучение и исследование ночной

психической стороны жизни человека остается

актуальным и в настоящее время.

Уже накоплено достаточно много идей и

предположений относительно причин возникновения и

самой психической организации сновидений. Но

большинство из них по-прежнему являются

малодоказательными и неубедительными, а чаще

неясными, туманными и противоречивыми по сути.

Современные научные теории не проливают

дополнительный свет на проблематику природы

сновидений. Единой, всеобщей, стройной,

общепризнанной концепции относительно снов до сих

пор не существует (как не существует, впрочем, и

единой психологической теории личности и сознания)!

И поэтому тема научных подходов к изучению

сновидений, а равно создание соответствующей модели

сознания остается открытой. Это мнение Смирнова

Терентия Леонидовича из его книги «Психология

сновидений. Осознанное сновидение», мне импонирует.

Я практик, а не теоретик, но некоторыми своими

наблюдениями по теме сновидений я с вами поделюсь.

Вы замечали, что мы довольно часто говорим о снах.

Наши сны – это наше предсказание, это

наше предупреждение. Во снах мы можем

увидеть наше прошлое, настоящее и будущее.

Сны – это тоже ясновидение. Как человек может



видеть наяву, так человек видит во снах

(механизм восприятия, как мы узнали из

раздела о медицине,  – один и тот же), потому

что он может расслабиться максимально, отойти

от повседневной жизни, не касаясь ее.

И тогда его душа путешествует по разным мирам и

разным измерениям, попадая то в прошлое, то в

будущее, предсказывая то, что возможно предугадать,

предусмотреть, не сделав опасный шаг. Или же это

пройденный этап нашей жизни, но мы на нем не

заострили внимания, а он важен: этот, возможно, давно

прошедший этап в нашей сегодняшней жизни оказался

значимым, и душа нам подсказывает это посредством

сна.

Сны могут говорить о разном. Их можно даже

разделить на некоторые разделы, как бы параграфы.



Глава I 

Вещие сны и сновидения 

В сновидениях, допускающих самое

наглядное толкование, приходится очень

часто оставлять какую-либо часть

неразъясненной, так как при толковании

мы замечаем, что там имеется клубок

мыслей, который не внес никаких новых

элементов в содержание сновидения. Это

пуповина сновидения, то место, в котором

оно соприкасается с неопознанным.

Зигмунд Фрейд, «Толкование

сновидений»

Самый знаменитый из полностью подтвердившихся

вещих снов в русских исторических мемуарах – сон М.

Ломоносова. В 1741 году, возвращаясь по морю из

Германии, Михаил Ломоносов увидел во сне, что отец

его погиб. Он ясно увидел тело, выброшенное на камни

необитаемого острова. Остров этот был Ломоносову

знаком: в молодости его вместе с отцом иногда

заносило туда бурей. Приехав в Петербург, Ломоносов

узнал от своего родного брата, что отец его весной

отправился в море на рыбный промысел, как всегда это

делал. И с тех пор, уже почти четыре месяца, о нем и

его артели никто ничего не слышал. Ломоносов,

которому не удалось уехать из Петербурга, отправил в

Холмогоры брата, дал ему денег и письмо к рыбацкой

артели с просьбой при первой же возможности заехать

на остров и похоронить отца с честью, если сон

подтвердится. В письме он подробно описал положение

острова и вид его берегов. Именно на этом острове



осенью рыбаки и нашли тело Василия Ломоносова,

погребли его там, положили на могилу камень и обо

всем написали его сыну в Петербург. Рассказ этот был

записан другом Ломоносова, ученым секретарем

Петербургской Академии наук, которому тот сам

рассказал свой вещий сон[1].

Зигмунд Фрейд писал: «Я вполне согласен с тем, что

очень трудно составить себе представление об обилии в

нашем мышлении бессознательных мыслей, упорно

старающихся найти себе выражение, и что не менее

трудно поверить в способность деятельности

сновидения многосмысленной формой выражения

всякий раз как бы убивать зараз семь мух, все равно как

портновский подмастерье в сказке» (З. Фрейд,

«Толкование сновидений»).

Сновидческая практика подтверждает, что

сновидения субъективны и многомерны. Мы знаем

очень много сонников, составленных разными авторами,

где дается расшифровка снов, значения которых очень

разнятся. У меня, например, была знакомая, которая

рассказывала, что для нее вода во сне, любая – и

светлая, и темная – это болезнь, но мы знаем, что для

многих чистая, светлая вода – это просто разговоры,

что-то говорят хорошее о человеке, а темная вода – это

сплетни, грязь и дрязги.

Вот видите, как по-разному, бывает,

расшифровываются сны. Поэтому я вам предложу свою

трактовку снов. Может быть, она совпадет со многими

другими, а может, будет немножко отличаться, но

каждый человек вправе выделить (а лучше всего

записать) свой личный сонник.



Я думаю, что прожив полжизни или одну ее

треть, это достаточно длительный период

времени, вы можете для себя решить, что сны –

вам подсказка. Благодаря ясновидению во сне

вы можете спасти себя, свою душу, других

людей, обратить внимание или нет, но

предупредить, предугадать какие-то события.

Рекомендую вам стараться запоминать, а еще лучше

– записывать свои сны, хотя бы те, что не исчезли из

памяти поутру, выделите присущие вашей системе

сновидения символы, и тогда ваш мозг будет более

результативно с вами общаться.

Символика снов 

Существуют сны, где присутствует нумерология, и

подсказка идет через числа. Бывают сны, где мы видим

обман – то, что можно подтвердить, если мы умеем

расшифровывать наши сны, что помогает нам не

ошибаться при их трактовке. Есть сны-предсказатели,

которые нам подсказывают, какие события могут

произойти в будущем. Благодаря некоторым снам наяву

мы можем спасать людей. То есть накануне приснился

сон, мы прожили следующий день, а сон повторился, мы

встречаемся с людьми, которых можем спасти, помочь

им в чем-то или предостеречь их, пересказав им свой

сон наяву.

Следующий раздел – это дети и страхи. Мы боимся

за своих детей, и очень часто видим сны, иногда очень

страшные, про них. Я вам уже рассказала некоторые

сны о моем сыне, они не предупреждали о чем-то

плохом. Наоборот, через эти сны я получала позитивный

опыт, их можно было расшифровать и понять таким

образом, что приближается что-то хорошее.



Сны, в которых мы видим великих людей, в

основном позитивны. Как правило, мы просыпаемся

радостные. Если женщине приснился сон, что она жена

какого-то президента, ныне занимающего свой пост,

или жена известного актера, или мужчине приснилось,

что он крутится в шоу-бизнесе, а жена его очень

известная – это тоже сны-предсказатели. Но не всегда

это значит что-то хорошее, и мы об этом в дальнейшем

с вами поговорим.

Бывают сны-видения в пограничном состоянии, как

бы между явью и сном, полумедитация. Некоторые сны

сбываются очень быстро, другие только через какой-то

промежуток времени становятся понятны. Долго не

забываются вещие сны, которые еще не сбылись, а

может быть, они в перспективе сбудутся. И вот это

особый момент, мы о нем с вами поговорим ниже. Часто

можно увидеть тревожные сны-предвестники перед

катастрофой – это помощь через сон.

Мы можем видеть автомобили, корабли и лодки,

автобусы – это все жизнь либо наша личная, либо в

коллективе, в окружении, в котором мы находимся.

Любая машина – это в первую очередь движение.

Сны – это как бы наше проживание в другом

мире, и даже во многих мирах, измерениях, куда

мы попадаем через этот сон. Вернее, даже не

мы. Наше физическое тело, плоть остается

здесь, на Земле, но наш эфирный двойник

путешествует, поэтому предоставлю некоторую

информацию для него.

Я вам расскажу некоторые свои сны или сны моих

учеников – они были очень интересные – и что после



этого происходило. Ведь различные сонники по-разному

толкуют символы снов, а индивидуальных значений –

миллионы, у каждого человека свой сонник.



Глава II 

Сны перед катастрофой 

Есть такие вещи, которые мы с вами можем

наблюдать во сне, и уже сразу знать, что это будет. И

наши мастера ясновидящие, яснослышащие,

яснознающие все могут помедитировать, и это событие,

может быть, даже предсказать. А уж через такие

натуралистичные сны нам всегда присылают подсказку

о каком-то будущем страшном событии. И очень важно

четко и спокойно вспомнить все нюансы своего участия:

это может вас спасти наяву.

Взрыв в поезде 

Этот сон приснился мне в августе 2003 года. Я еду в

поезде, но непонятно, в каком, он как бы и на вагоны

метро похож, и на электричку пригородную. Я сижу в

вагоне – на этом был сделан главный акцент, рядом

стоит юноша-подросток на вид лет 12 или 17, и он вдруг

опускает руку в карман. Парень то ли русской

национальности, то ли немножко азиатской, смешанное

что-то. И когда он полез в карман, все пассажиры

начали волноваться, почему-то думая, что у него бомба.

Люди вскакивают и перебегают в конец вагона, а он

остается в другом конце. А он вдруг бросает свой

портфель, в котором действительно бомба, я ловлю его

и бросаю назад. Он летит в другой конец вагона и

взрывается, тот парень убит, я вижу его. Вот такой сон

я видела в августе 2003 года.

Спустя некоторое время, где-то в сентябре того же

2003 года, взорвался поезд в Кисловодске, подложили

два фугаса под железнодорожные пути. Шесть человек

погибли, 10 оказались в больнице. Когда это



показывали по телевизору, я пожалела, что у нас нет

службы прогнозов и к ясновидению относятся

скептически. Показали даже, как мать ищет сына и

рыдает. Это очень эмоциональные кадры, особенно

грустные для меня.

Моя расшифровка: через сон я могла наблюдать

событие, которое меня как бы предупреждало.

Опасность, казалось, касается меня: брошенный

портфель с бомбой и мое участие в этом (когда я его

поймала и отбросила назад). Но то, что я отбросила

бомбу от себя, говорит как раз о том, что со мной ничего

не произойдет, то есть мы просто будем наблюдать

события, где-то что-то взорвется. Это называется

взгляд со стороны, а не участие в событиях.

Квадратура Солнца и Луны 

Следующее событие тоже без моего участия,

косвенно предсказанное моим давним сном-

катастрофой: его ключ – поезд метро. А второе

подтверждение – в другом сне. Дело в том, что я

профессиональный астролог, дипломированный

специалист, и поэтому мне часто снятся сны, где

участвует парад планет, или я вижу что-то связанное с

полнолунием, новолунием. Для меня это тоже как

подсказка своего рода. И в феврале 2004 года мне сон

показал следующее: предо мной круг Зодиака, и я его

кручу вперед. Смотрю аспекты, которые выделяются.

Выделяются: квадратура Солнца-Луны и оппозиция.

Оппозиция – это все, что касается полнолуния и

новолуния, соединения планет.

Вдруг откуда-то звучит фраза, я слышу ее. Этот сон

как бы из разряда яснослышания и яснознания. Слышу я

следующие слова: «Когда Солнце встало в оппозицию к

Луне – это означает полнолуние,  – и я слышу дальше



одно не относящееся к этой простой астрологической

ситуации слово.  – Несчастье». Я уже во сне знала, что

что-то должно произойти, но тоже не со мной. В

полнолуние в феврале 2004 года был взрыв в вагоне

метро. Тогда погибло 140 человек, мы тоже об этом

помним, многие оказались в больнице. Жители Москвы

испытали шок, тогда произошел ужасный теракт.

Было еще одно непосредственно связанное с моим

«астрологическим» сном событие, которое относилось к

ситуации квадратуры Солнца и Луны и к оппозиции. В

ближайшую к вещему сну оппозицию произошел взрыв

в метро, а 14 февраля 2004 года следующая квадратура

Солнца с Луной, тогда упала крыша в аквапарке, и тоже

погибли люди (28 человек, пострадало более 100), это

произошло в восьмом часу вечера, как мы с вами

помним. То есть это было событие, также связанное со

словом, которое пришло мне во сне с астрологическими

прогнозами.

Мертвые на обочине 

Следующий сон-катастрофа. В апреле 2004 года

вижу, как я, сидя за рулем автомобиля, управляю им и с

кем-то беседую, мы очень приятно проводим время за

разговором, едем по прямой ровной дороге и вдруг

впереди видим много людей, особенно мужчин, которые

лежат прямо на дороге. Я понимаю, что произошла

авария, но вокруг нет разбитых машин – вот что меня

удивило,  – а трупов очень много. Мы, не

останавливаясь, не задевая мертвых, проезжаем место

катастрофы, видя вокруг себя на обочине и дороге

трупы. Мы едем дальше и благополучно проезжаем это

место. На этом сон заканчивается.

А на следующий же день мы получаем сообщение,

что в Северной Корее был взрыв: столкнулись два



поезда, произошел взрыв. Погибло три тысячи

человек…

Таким образом, сны с автомобилями и движением –

это и аварии, и катастрофы. А увиденные мной трупы во

сне тоже связаны с движением. То есть мы можем что-

то предсказать и предвидеть. Мне показали те события,

которые могут произойти в ближайшие дни.

Сон может дать подсказку, а на следующий день

все это исполнится, или в течение недели, но в данном

случае увиденное касалось следующего дня.

Действительно, было очень много погибших людей, но

без разбитых автомобилей, хотя во сне я знала, что

авария произошла при столкновении машин. То есть во

сне как бы пришло яснознание: я была уверена, что эта

авария произошла.

Поразмыслив, мы можем расшифровать сон

и посмотреть, что будет. Другое дело, трудно

узнать, где это произойдет. Может быть, кому-

то эта информация открывается, может, даже

город называют.

Ведь у каждого есть свое видение, свои сны

и свои значения символов. Поэтому нам надо

обращать внимание на сны, это очень

интересно, к этому следует стремиться,

развивать сновидение и черпать знания из

наших собственных снов, «прогуливаясь» по

разным измерениям.



Смерть девочки 

Еще я помню один сон-предсказатель, который, к

сожалению, предсказал грустные события. Но, вы

понимаете, мы можем предупредить людей, и не факт,

что то, что увиденные плохие события на самом деле

свидетельствуют о плохом. Плохо, конечно, когда это

происходит, но если мы предупредили, а трагическое

событие не произошло – это очень хорошо. Значит, нам

дали этот шанс для того, чтобы предупредить,

предугадать печальное событие и предотвратить свое

участие в нем или не дать пострадать близким,

знакомым, даже порой посторонним людям.

Примерно в тот же год вижу сон, что я у себя на

даче.

Небольшая ремарка. На той даче, которую мы

купили, жил один из трех братьев, главных в нашем

садовом товариществе. Он продал нам дачу и переехал

жить в город, у него тогда было двое детей. И каждый

раз, когда я видела его самого или его братьев, выходя

на дорогу или работая на участке, мне шла одна и та же

информация, яснослышание: «Зачем ты отсюда уехал?

Зачем ты отсюда уехал?» То есть, глядя на них, я уже

чувствовала приближение какой-то надвигающейся

опасности. Но я не могла ему это сказать, потому что,

во-первых, обычно люди в это не верят, а во-вторых, они

еще и другой национальности. Возможно, подобному и

доверяют, но не когда им об этом говорит

малознакомый человек. Так как я не могла объяснить

себе, почему я слышу эту фразу, она меня пугала, и я

пыталась быстрее ее забыть.

Согласитесь со мной, что предсказывать

посторонним какие-то плохие события все-таки сложно.

Зная меня как человека посвященного, просвещенного

в эзотерическом плане, люди действительно могут



внять моим предупреждениям и где-то постелить

соломку, как говорится. Но те, кто меня с этой стороны

не знает, будут воспринимать предсказание как

наговор или что-то неадекватное. А то и сумасшедшей

сочтут. Поэтому я не обращаюсь к этим людям и не

разговариваю с ними.

То, что к ним приближается гроза, я знала, и сон о

даче мне это подтвердил. Итак, я видела, что один из

братьев копает землю у нас на участке (но раньше-то

это был их участок, как я уже сказала).

А мы знаем, что согласно многим сонникам,

копать землю – один из знаков грядущей

смерти.

Но дело в том, что у братьев была старая больная

мама, которая на тот момент уже много лет лежала и

совсем не вставала, поэтому я думала, что, возможно,

этот сон касается ее. Так как она человек старый и

больной, и, в общем-то, все уже ждали в любой момент

ее смерти. Я эту ситуацию тоже отпустила.

Но произошло следующее событие. Через несколько

месяцев, уже осенью, они ехали на машине – он и его

младшая дочь, ей тогда пять лет было, отец затормозил

на скользкой дороге, и его вынесло по гололеду в

кювет, девочка была не пристегнута, она вылетела

через лобовое стекло, и машина накрыла ее сверху.

Мужчина остался жив и невредим, а дочка умерла у

него на руках. Он перенес очень сильное потрясение

тогда. И после этого случая, через два месяца,

скончалась к тому же его мама.

В общем, случай, конечно, незаурядный – этот сон, в

котором он копает землю у меня на участке, причем



спустя некоторое время мне приснилось, что и его брат,

но уже на тракторе, тоже копает землю на нашем

(бывшем своем) участке. Эти знаки явно вели к тому,

что в их дом придет смерть.

Беслан 

Я в красивом саду. Частный дом. Светит солнце.

Тепло. В стороне я вижу группу агрессивно

настроенных мужчин. Они начинают стрелять друг в

друга. Меня это пугает, я быстро ухожу.

Выхожу в солнечный южный город, иду по дороге,

вдоль нее цветущие деревья. По дороге я встречаю

женщин абхазской национальности, они одеты во все

черное, в руках одной поднос, на котором бокал вина.

Они макают туда кусочки хлеба и кого-то поминают. Я

подхожу к ним, и они предлагают мне присоединиться к

тризне. Я беру последний кусочек хлеба, но из ниоткуда

появляется еще одна абхазская женщина, и я понимаю,

что этот кусочек принадлежит ей, отдаю его и ухожу.

Когда я проснулась, у меня на сердце были грусть и

печаль. Я поняла, что произойдут негативные события,

касающиеся кавказских народов, потому что хлеб и

вино явно напоминали поминальные ритуалы. Но так

как я передала тот хлебец – то событие не имеет

отношения ко мне лично. Через месяц произошли

трагические события в Беслане, где террористы

захватили заложников, погибли 330 человек, из них 160

детей. Три дня мы наблюдали эту трагедию по

телевизору.

Самолет 

Я лечу в самолете и знаю, что он должен упасть. Но

в это же время я стою на земле с байкерами и



рассказываю им о том, что мне надо бы узнать, упала я

или нет. Самолет начинает медленно планировать, а

затем спускается. Почти подлетев к земле, самолет

оказывается в безопасности. Но, несмотря на то, что

уже ничто не сможет ему навредить, меня во сне не

оставляет тревога.

Проснувшись, я включила телевизор, как раз шел

выпуск новостей. Во время полета у одного из

самолетов, следовавших рейсом Брянск – Москва,

отказал двигатель, но пилоты справились с

управлением как нельзя лучше и плавно совершили

аварийную посадку.

Крушение вертолета 

В 2003 году на Камчатке произошло крушение

вертолета. Обнаружить место падения не могли долгие

месяцы.

В своем сне я увидела пейзаж сродни «Пикнику на

обочине» Стругацких: большая поляна завалена

частями какого-то механизма, вокруг костра сидели

оборванные мужики с закопченными лицами,

посередине торчала большая лопасть, наполовину

ушедшая в землю. Я пошла купаться в озеро, которое

обнаружила за деревьями, даже посоветовала ребятам

сделать то же самое. Но никто не услышал моих слов.

Они так и сидели, молча вглядываясь в костер.

Через три дня нашли вертолет. Его поиски были

затруднены, так как большая часть крылатой машины

упала в озеро, ее нашли только по торчащей лопасти и

некоторым деталям.

Сны об автомобилях 



Этот сон относится к снам об автомобилях, как я их

называю, и к жизни человека. Можно его отнести и в

раздел снов о родственниках.

По своим снам я знаю, что находиться за

рулем автомобиля – это отвечать за свою жизнь:

ты ведешь, ты управляешь своей жизнью. Если

ты сидишь на месте пассажира, это говорит о

том, что какой-то человек управляет, может

быть, за тебя твоей жизнью, или ты зависишь от

обстоятельств, от этого человека. Если рядом с

тобой человек, а ты за рулем, то у тебя

ответственность за этого человека.

Вижу я, что за рулем едет мой папа, ныне усопший,

царство ему небесное, а я сижу сзади. Мы жили в тот

момент отдельно от папы, сон мне снился незадолго до

его смерти. Он жил один, моя мама недавно умерла,

царствие ей небесное. И он сказал: «Пока мои глаза и

ноги ходят, я буду жить один».

Итак, я сижу сзади в машине отца, а он за рулем,

это нормально, потому что наяву я папе все время

помогала, покупала продукты, готовила, стирала для

него. Сидеть за рулем – это ответственность за свою

жизнь, за то, как ты живешь. И он меня везет со

скоростью 130  км/ч, безответственно. Мне страшно,

дорога прямая, но он едет, почему-то петляя. И нас

останавливает ГИБДД. Рядом оказывается компания

девчонок и ребят, а я всем стараюсь объяснить, что он

немножко выпивший, что он старый и его надо

отпустить, я его довезу, то есть я пытаюсь вызвать

сочувствие, и все смотрят на нас с благосклонностью и

пониманием.



Такой сон я видела. Что же в обычной жизни тогда

происходило? После смерти мамы – этот сон был как раз

спустя несколько месяцев после ее смерти – папе было

очень тяжело перестроиться на жизнь в одиночку,

потому что прожили они вместе 60 лет.

Я позвонила ему на следующий же день после этого

сна, говорю: «Папа, как ты живешь? Как, что?» И он мне

сказал, что ему не хочется жить, а потом спросил: «Оль,

ты мне скажи, сколько надо выпить водки, чтобы

умереть?» Услышав эту фразу, я сразу поняла, о чем

мой сон. Он действительно хотел тогда быстрее

умереть, уйти вслед за мамой, он произносил это не

один раз при разных обстоятельствах. Вот и

подтверждение сна, действительно так и было: он не

хотел жить. Но, слава богу, он сразу не ушел за мамой,

прожил еще пять лет и умер в 90 лет. Это хороший

возраст, все время он был на своих ногах, три дня

только в больнице пролежал и отошел в мир лучших

грез.



Глава III 

Сны о родных 

Один-два дня 

Следующий сон-предупреждение. Я приезжаю в

санаторий, где отдыхают свекровь с моим ребенком, ее

внуком. Мы общаемся, но вдруг она поворачивается ко

мне и говорит: «Ты иди, переночуй в другой дом». А я

думаю: «Почему не здесь? Мне хочется с ребенком

побыть», и я захожу в тот дом, где они ночуют.

Оглядываюсь, ищу место, где можно прилечь, вдруг

замечаю на стене у входной двери крыс, их много, и они

бегут рядом с бабушкой, но не трогают ее с внуком, а

мне все равно не по себе, и я думаю: «Почему же

бабушкин кот их не ловит?» Мысли были разные в тот

момент.

Свекровь увидела, что я пришла к ним

переночевать, и снова говорит: «Иди в другой дом, нам

здесь осталось не так долго. Я здесь ненадолго, потом

мы уедем, нам осталось всего один-два дня». И, вы

знаете, эти «один-два дня» – ключевые слова. Сейчас я

расшифрую: «один-два дня» – это может один-два

месяца, один-два часа, здесь всегда завязка с

нумерологией еще идет. И я вам хочу сказать, что ровно

через месяц – если я видела этот сон 12 октября 2004

года, то 12 ноября 2004 года бабушка попала в

больницу с очень серьезным диагнозом.

Когда наши родные достигают преклонного

возраста, то мы невольно задумываемся: «Сколько им

осталось быть рядом с нами?», а Космос во снах дает

нам порой пугающе точные ответы.



13-го или 19-го 

Следующему сну-предсказанию было точное

подтверждение. Вижу я, что мой муж стоит какой-то

темный очень, то есть в темноте, и ему врачи отдают

какое-то заключение о болезни матери, где написано:

«Рак». Он растерялся, потом ему говорят, что смерть

наступит 13-го или 19-го. А у меня во сне какие-то

колебания: что такое 13-е или 19-е? Я все думаю, не

могу понять, смутное сомнение меня гложет.

И даже когда я проснулась, то очень долго думала,

что такое 13-е и 19-е: это день, это число, месяц или год

– непонятно.

Цифры, которые приходят во сне, а особенно

в снах о смерти, очень часто указывают именно

на годы.

Как-то папе приснилось, что он проживет еще 27

лет. Мы долго думали, гадали, почему 27 лет, ему было

на тот момент 85. В итоге оказалось, это два плюс семь

– девять, это 2009 год. Дальше я расскажу подробнее об

этом сне.

13 или 19 сомневалась я, какое же число показали?

Но оказалось, что 19 – это один плюс девять – 10, а один

плюс три – это четыре. С 2004 года она начала часто

ложиться в больницу, то есть ее состояние здоровья

ухудшилось, а в 2010 году она умерла. Мы видим здесь

годы: начальный и конечный, с чего это все началось. В

2010 году она умерла, диагноз у нее был «рак». Вот

такой сон-предсказание на 2010 год, который

приснился в 2004. Сон я видела 26 ноября 2004 года,

это была пятница. С четверга на пятницу сны



сбываются. Мы можем проанализировать сон-

предсказание. В 2004 (1+3=4) году ухудшение

здоровья, каждый последующий год по больницам с

диагнозом «рак», и смерть в 2010 (1+9=10) году.

Сон-долголетка 

Следующий сон – это сон-долголетка, как я их

называю. Сам сон приснился мне в январе 2004 года, а

исполнился он в 2010 году, то есть произошло все

точно, как во сне, но через 6 лет. Да, такие сны тоже

бывают, я их называю «сны-долголетки»: ждешь-ждешь

и неизвестно, когда всплывет. А поскольку я веду

записи сновидений, то поднять архив и проверить мне

не составляет труда.

Сон такой: я захожу в какой-то конференц-зал, там

много взрослых людей, впереди сидит парень, и мы все

слушаем лекцию преподавателя. Потом урок

заканчивается, и парню становится плохо. Мне дают

шприц, и я начинаю делать ему уколы, приговаривая,

что я не умею их делать, но ситуация безвыходная.

Потом я прошу, чтобы кто-нибудь сделал эти уколы, но

многие уходят без сочувствия. Кто-то сожалеет, но все

равно не помогает мне, и мне до слез обидно, что все

так беспомощны в этой ситуации.

Потом на месте этого парня оказался мой отец, и

уколы я ему делаю между бровями, почему-то в лоб.

Мне осталось сделать еще три или шесть уколов, но мне

так страшно и обидно, что никто не реагирует, не

помогает, и я плачу во сне.

Это был 2004 год. С этого года свекровь моя начала

болеть, часто попадать в больницы, где ей делали

всевозможные процедуры и, конечно, уколы она под

капельницами лежала. В 2010 году мы уехали на дачу, и

у нее все стало болеть, ей прописали уколы, опять же. А



на даче нет врачей, в итоге мне пришлось самой первый

раз в жизни взять шприц в руки от безвыходной

ситуации, потому что помочь было некому, врачей

вокруг не было, и я действительно делала ей уколы.

Этот сюжет на самом деле проигрался спустя шесть

лет.

А про папу тоже могу объяснить, как он оказался на

месте того незнакомого парня. На самом деле мы его

отвезли в больницу в 2009 году. Вот смотрите, 2004 год

и осталось сделать от трех до шести уколов – это от

трех лет до шести лет. То есть это уже была подсказка

о том, сколько ему осталось прожить. От трех до шести,

потому что два сна оказались в одном, они сплелись,

перемешались, и получилось, что папа умер в 2009, а

свекровь в 2010. Вот почему в одном сне я видела сразу

и папу, и уколы, которые никогда не делала.

Следя за своими снами, мы можем

наблюдать и знать, какая жизнь нас ждет

впереди. Они могут сбыться через три месяца,

через год, полгода, пять-шесть лет…

Кстати, тот сон приснился мне в ночь на

воскресенье, говорят, что сны пустые с субботы на

воскресенье. Наверное, действительно, они часто

бывают пустые. Но посмотрите, как интересно, сон был

именно на воскресный день, и исполнился он через

столько лет.

Бабушка-не-бабушка 

Еще сон-долголетка. Я, мой сын – во сне он

выглядел юношей 14−—15 лет – и бабушка приехали на



дачу. Бабушка вроде как незнакомая, но наша, я во сне

понимаю, что это наша бабушка. Гриша зашел в свою

комнату, а бабушка-не-бабушка идет следом за ним. Он

обернулся и, когда увидел ее, взял за руку, и выбросил

ее в открытое окно. Она упала на землю. Я подошла,

мне неудобно, я боюсь, что может что-то произойти,

начинаю его ругать: «Так нельзя, а если сломаешь

руку?! Придется ее сейчас в больницу везти! Как же

так?!» Это было странно, вообще непонятно, как могло

быть такое в обычной жизни? Я смотрю вниз на землю, и

вроде бы все в порядке у бабушки, она просто там

лежит на лужайке, но не встает.

И действительно, когда свекровь умерла в 2010

году, Грише, моему сыну, на тот момент было 14 лет.



Глава IV 

Сны со знаменитостями 

Королева и ее мужчины 

Следующий предсказательный сон.

Я плыву по озеру, вода темная, но не грязная.

Навстречу мне плывут Наташа Королева с Игорем

Николаевым – наши известные эстрадные певцы, мы

беседуем с ними. Потом мы вместе выходим на берег и

садимся за столик.

Этот сон мне приснился в июле 2004 года. Почему я

уделяю внимание датам? Потому что мы знаем, что с

этого года у них началась неразбериха в отношениях, в

общем, у них все шло к расставанию.

Но, извините, продолжим рассказ о сне. Мы садимся

за столик, пьем, едим, она грустная, у него тоже нет

настроения, его лицо даже немножко не похоже на

настоящее, да еще и изменяется как бы. Вот вам

показатель изменений: Наташа, она выглядит так, как

она есть, ничего не происходит, а у Николаева меняется

лицо, оно то одно, то другое. Уже смена мужчин была

заметна, хотя средства массовой информации тогда

ничего об этом не говорили, видимо, это все активно

скрывалось. Я им что-то рассказываю, они немного

веселеют, я понимаю, что помогла им, но мои

собеседники вскоре опять становятся грустными.

Грусть – это разочарование и перемена в их

отношениях. Смена лица у партнера – это смена



партнера как такового. То есть сон достаточно

объяснимый.

Царь Лукашенко 

2003  год. На стадионе выступает Лукашенко. Он

объявляет себя царем самодержцем и издает указ о

том, чтобы посадили на кол всех несогласных с

режимом и говорит: «Несогласных со мною я уберу, они

еще не знают об этом».

На следующий день в новостях показывают

Лукашенко. На выступлении он объявляет об

увольнении из правительства 4 высокопоставленных

чиновников, в том числе и премьер-министра, по

причине того, что те не справились со своими

обязанностями. Но на самом деле многие помнят, что

эти четверо составляли скрытый костяк оппозиции и

часто не позволяли Лукашенко принимать выгодные

ему законопроекты.

Мое будущее 

Следующий сон уже о моей известности в будущем.

Я в правительственных кругах. Мы сидим за овальным

столом. Рядом со мной сидят какие-то мужчины. Среди

них даже люди в церковных одеяниях, лет под 50. Они

что-то обсуждают и объясняют мне. Я с ними не спорю.

Есть и женщины. Такая большая группа людей. Потом я

вижу, что одета я по-простому, подумала: «Мне так

удобно, в общем, наверное, ничего страшного в этом и

нет». Ходят люди, Солнце светит, как будто мы какой-то

центр, а вокруг жизнь течет, а мы решаем мировые

проблемы.

Моя расшифровка: спустя некоторое время, всего

несколько месяцев, я стала преподавать эзотерику,



ясновидение, стала дипломированным преподавателем

эзотерических наук.



Глава V 

Нумерологические сны 

13 

Теперь мы с вами переходим к следующим снам,

которые касаются чисел, нумерологии и числовых

предсказаний. Вот один из них.

Я пришла с подружками на занятие по ушу. Мы

зашли в зал, там стоит тренер, что-то читает в 10 раз

быстрее, чем обычный человек, или говорит что-то.

Когда он закончил свой речитатив, я не все поняла и

переспросила. Он повернулся ко мне и дал адрес: улицу

и дом, все очень четко проговаривая, куда я должна

пойти. Проснувшись, я не смогла вспомнить дом и

улицу, но зато я четко помню номер квартиры. Она была

328-я.

Если даются числа, мы можем их сложить. Почему

пришли числа? Значит, мы можем попробовать их

сложить, 3+2+8 получается 13. На тот момент я не

могла понять, что такое 13? Сон мне приснился в 2003

году в июне месяце, дата в совокупности давала тоже

13. А в 2012 году я поменяла квартиру, продала свою и

купила в другом районе, а номер моей новой квартиры

оказался 265, что при сложении тоже дает 13. Это

какие-то нумерологические предсказания, которые мы с

вами можем проанализировать.

48 

Заметьте, как много снов я могу объяснить спустя

несколько лет с того момента, как их увидела. Прошло

по пять, шесть лет. На тот момент я уже могла



объяснить какие-то сны, наблюдая за событиями. Это

очень интересная подсказка, особенно связанная с

нумерологией, числами, воспользуйтесь ею.

Второй сон из этой серии был следующий.

Мне знакомая дала яйца и отправила к моему

эзотерическому астрологическому учителю. Я

посмотрела в корзину, там лежали три яйца всмятку и

девять сырых яиц. Я принесла своему учителю эти три

яйца, она посмотрела и говорит: «Нет, тебе надо

принести еще 48 яиц, не меньше». Я удивилась,

открываю пакет, там много белых яиц, а одно

посередине раскрыто и виден желток, я все

сомневаюсь: «А куда так много? Может быть, это

ошибка?»

Вы знаете, только сейчас я могу все эти числа

полностью объяснить.

Это 2003 год, а у нас числа 3, 9 и 48. 48 при

сложении дает 12. Получается и 3+9=12. В 2003 году у

меня умерла мама, в 2009 папа. В 2012 ушла тетя, но

это не относится к делу, так как родственница дальняя.

А вот 48 – еще непонятно. Либо это 2012 год, либо

2048. То есть это может быть предсказание на далекое-

далекое будущее, а может быть, это касается меня… Вы

знаете, жизнь покажет. Немного поразмыслив насчет 48

яиц, я подумала, возможно, это действительно 2048

год, и если это касается меня непосредственно, то я

посчитала, что в 2048 году мне будет 87 лет, думаю, это

неплохой возраст для ухода в другую жизнь, главное,

чтобы на своих ногах и в здравом уме.

Но посмотрим, жизнь покажет, потому что смерть –

это переход.



И самое главное не в какое время ты умер,

это мое личное мнение, главное, выстоять на

своих ногах. Вот это самое важное, что в жизни

надо заслужить: не болеть, уйти без

продолжительных болезней. То есть осознать

надо все, не откладывая до конца, до

последнего шага, а понять все и принять,

потому что если мы неосознанно живем и не

принимаем какие-то вещи, то нам и даются

болезни для того, чтобы мы переоценили жизнь,

осознали что-то перед уходом.

Впрочем, о смерти мы поговорим отдельно.

12 

Вот что интересно. Спустя некоторое время, в

августе 2003 года, мне вновь приснился сон с теми же

цифрами: девять и три, которые я уже видела – это 12.

А сон о следующем.

Мы с мужем едем на лифте на 12-й этаж, кого-то

ищем, какую-то знакомую. Ее мы не нашли, поехали на

девятый этаж, потом на третий, так и ушли ни с чем.

Вот такой короткий сон, но опять же

прослеживаются числа. Если во сне о яйцах три яйца,

девять и 48, четыре плюс восемь – 12 мы вычислили, то

здесь четко числа 12, девять и три, только в другом

порядке. И, как мы уже заметили, с 12-го этажа мы

ехали вниз, возвращаясь в 2009 год смерть – папы, 2003

год – мамы.

Также в 2012 я начала писать книгу о снах. Вот что

обозначает 12-й этаж, 12 – цифра с точки зрения

нумерологии значимая. В 2012 году я подошла к новому

рубежу и начала писать книги о ясновидении,

яснослышании и яснознании. У меня набралось много



материала на эту тему, и в 2012-м я села за работу над

этой книгой о снах и ясновидении.

27 

Один из наиболее ярких снов приснился, как я уже

упоминала, моему папе. Этот сон четко связан с

нумерологией, с взаимозависимостью чисел и событий.

В марте 2003 года умерла мама, и спустя несколько

месяцев, летом 2003 года, отцу приснился сон, будто

ему сказали, что он проживет еще 27 лет. На тот

момент папе было уже 85 лет. Конечно, мы

засомневались, а так как нумерология – это числа,

которые надо расшифровывать не напрямую, то я

подумала, что это либо два или семь лет, либо два года

и семь месяцев, или всего 27 месяцев… То есть

трактовка здесь могла быть любая. Предсказываемые

цифрами события не обязательно могут быть плохие,

они могут быть и прекрасные, и просто хорошие – это

зависит от контекста сна, всего, что мы во сне видим.

И когда папа умер в 2009 году, то 27 превратилось в

два плюс семь – девять, 2009 год.

10:30 

Предыстория у сна такая. Бабушка, свекровь моя,

очень много сил вложила в моего ребенка, особенно в

его музыкальное образование. Она его водила в

музыкальную школу, можно сказать, с первого класса и

до тех пор, пока он не закончил, посвящала ему свое

время.

Мне снится, что я стою и кому-то объясняю, что

Гриша у нас играет на инструментах. Это

действительно так, а еще занимается ушу и учит

иностранные языки. На самом деле, наяву это так



именно благодаря бабушке, спасибо ей, царство ей

небесное. «Это для него очень важно»,  – кому-то

объясняю я. В это же время я поднимаю голову и

смотрю на настенные часы, которые показывают время

10:30. И часы стоят. Что это за время? К кому это

относится?

Во сне я объясняла, что я очень благодарна бабушке

за ее заботу об образовании Гриши, говорила о ней. Это

происходило в 2003 году, цифры 10:30 мы можем

трактовать как особенность сна, связанную со

временем, что это либо середина 2010 года, либо

середина 2011 года, на тот момент я, конечно, еще не

знала. Бабушка умерла в середине года, в июле 2010,

как я уже писала – поэтому часы стояли: ее время

остановилось. Сейчас я могу сказать, что этот сон все-

таки касался ее ухода из этой жизни в середине 2010

года.

70, 75 или 78? 

Следующий сон о моем возрасте, мне пока трудно

объяснить, чего именно это предсказание касается, но,

во всяком случае, это один из примеров сна с цифрами.

Мы заходим на урок эзотерики, где все сидят за

партами. Я села за вторую парту, занятие ведет наш

преподаватель эзотерики. Она никак не может уложить

свои бумаги, я встаю, подаю ей свой стул и иду закрыть

дверь. Прохожу мимо нее, а она вдруг говорит:

«Давайте возьмем, например, Ольгу, и разберем пример

на ней. Ольге 70 лет». Кто-то кричит из зала: «Ей 78». Я

поворачиваюсь и говорю: «Да, но я не против 70».

Учитель говорит: «Хорошо. Ей 75 лет, разберем этот

пример».

Вот сон о моем будущем, а что за пример, который

надо разобрать, мне, наверное, еще предстоит



выяснить.

15:10, 15:35 и 4 

Следующий сон, который сегодня уже можно

объяснить, приснился мне в декабре 2003 года. Из

школы, где учился тогда мой сын, я пошла домой, а

ребенка оставила в школе ждать занятия в секции. На

середине дороги меня догоняет Гриша, мой сын, и

говорит, чтобы я пошла с ним обратно. Мы

возвращаемся, приходим, я смотрю на часы у кого-то на

руке, которые показывают 15:10, у кого-то другого

15:35, а занятия начинаются в четыре часа. И я все

думаю: «Времени много, можно же еще домой сходить».

Пока я думала и смотрела на часы, время занятий почти

подошло, и я решила подождать, потому что до четырех

часов осталось совсем немного.

Сейчас я этот сон для себя объясняю так: весь 2003

год я занималась астрологией, но в 2004 году я изучала

эзотерику. Как раз в середине года у нас начались

лекции по эзотерике, и я окунулась совершенно в

другой мир. Именно с этого момента я начала

становиться совершенно другим человеком. И теперь в

своих группах я преподаю не только ясновидение,

яснослышание и яснознание, но посвящаю и в

эзотерические знания, основанные на своих примерах,

на событиях, на духовных практиках.

И очень много проблем, ненужных задач и лишних

вопросов ушли в прошлое. Я счастлива, что эти знания

меня вытолкнули наверх.

Раньше я говорила, что земля – это ад, а

подруга сказала: «Даже в аду можно найти



кусочек рая».

И когда начала заниматься эзотерикой, я

задумалась над ее словами, и вот постепенно-

постепенно нашла свой кусочек рая. Сейчас живу очень

хорошо, спокойно и гармонично, стараюсь всегда

находиться в этом раю.



Глава VI 

Сны о других жизнях 

Только опытные и наблюдательные сновидцы

понимают, какой сон отнести к кармическим,

повествующим о событиях прошлой жизни. Указанием

на это может служить ваш иной внешний вид (иногда

даже другой пол) или одежда, отличающаяся от

современной.

Жена мафиози 

Итак, я сижу в ресторане, рядом со мной два еврея в

возрасте, во сне я знаю, что один из них – главный

мафиози, второй – его помощник, который сделал мне

предложение, т. е. я его невеста, с нами еще несколько

человек. И вдруг главный мафиози тоже делает мне

предложение и дарит какую-то переносную кухню. Я в

растерянности, так как любви к нему не чувствую, но и

нет отвращения. Мне становится страшно любопытно:

почему такой богатый, уважаемый человек делает мне

предложение? Но возникает страх – он бандит, его

образ жизни мне непонятен. Я попросила дать мне

время подумать над его предложением, он ответил:

«Да, хорошо».

Я вышла из ресторана в раздумьях и увидела свою

учительницу по биоэнергетике, спросила у нее совета,

она сказала: «Что ты? Это хорошо, он богатый, ты не

будешь ни в чем нуждаться». Я спрашиваю: «А не

навредит ли нам его помощник?» – а она мне отвечает:

«Может быть». Да, еще в ресторане с нами сидела

девица, жена еще какого-то бандита, и говорила: «Что

тебе думать? О чем тебе думать? Ты утром встаешь,

тебе завтрак в постель, бассейн, массаж, заказываешь



все по телефону, о растратах не думаешь». То есть она

мне обрисовала сказочную жизнь.

Я вернулась в эту компанию, и почему-то сняв

какой-то вязаный пояс, отдала его своему избраннику

со словами:

– Я согласна, – говорю я главному мафиози.

А он мне в ответ:

– А теперь я хочу подумать.

Я очень рассердилась и выпалила:

– В таком случае заберите пояс, я ухожу.

А мой уже бывший жених, его помощник, говорит:

– Она отказывается.

Мафиози:

– Ничего, я ее потом встречу и так возьму, когда мне

это надо будет.

– В таком случае я отказываюсь быть вашей,  – и

поворачиваюсь, уходя. А помощник мне вслед:

– А ты не знаешь, почему я не прошу тебя отдать

нашу одежду, которая на тебе?

Я долго стою в недоумении, и в этот момент я

просыпаюсь.

Вот такой сон. Почему я его рассказала? Потому что

через какое-то время – видела я этот сон в июне 2003

года – в июле 2003 года мне приснилось его

продолжение.

Привела меня на мост шайка бандитов, хотят убить.

А я выгляжу по-другому: женщина лет 35–40,

черноволосая, худая, я начинаю искать глазами, кто

меня заказал, кто хочет моей смерти. В это время

бандиты сбрасывают меня с моста. Я падаю, но успеваю

схватиться руками за мост и повисаю. В то же время я

смотрю вниз, а там лежит мое тело, и я же вишу на

мосту, мне очень интересно и любопытно: кто же

захотел меня убить? Потому что во сне я не понимаю,

кто это был. Я подтягиваюсь на руках, приподнимаюсь

выше уровня моста, оглядываю всех бандитов, никого



не нахожу знакомого, но когда посмотрела чуть правее,

в сторону, я увидела знакомое лицо. И понимаю, что это

мой муж, в этом сне он был помощником бандита из

прошлого сна. Я понимаю, что в этом сне это мой муж,

который заказал меня, желая отомстить, видимо, за

измену в прошлой жизни (в прошлом сне).

И еще небольшое отступление. Когда я подтянулась

на руках и начала внимательно всматриваться в лицо

мужа, понимая, что от него исходит угроза, я была

настроена очень воинственно, страха я не испытывала.

Во сне у меня был совсем другой характер.

Вот, пожалуйста, два странных сна с промежутком в

один месяц с одним персонажем, такой как бы

двухсерийный сон, как «Санта-Барбара». Я поняла, что

увидела, что произошло со мной в прошлых жизнях: чья

я была жена, в каких кругах вращалась и даже кто меня

убил.

Жизнь в Англии 

Если вы видите себя с совершенно другой

внешностью – самый первый признак и показатель того,

что это сон о прошлых жизнях. Мы можем быть

женщиной, мужчиной, ребенком, стариком, можем

наблюдать через сны события, кармические проблемы,

которые притянулись и сюда, в эту жизнь. Это хорошо,

потому что, войдя в ту жизнь, наблюдая те негативные

моменты, которые там оставили, мы можем, узнав,

какие были у нас проблемы, подчистить эти хвосты, и

уже здесь попросить прощения за все прегрешения.

Второй сон из прошлой жизни. Я вышла замуж. Я

другой внешности: высокая, худая, светловолосая.

Вышла я за англичанина, уехала в Англию, ходила на

какие-то занятия, мне стало там скучно, и я пришла в

комнату собирать чемоданы, только начала складывать



вещи и уже сразу очутилась в России. И вижу какой-то

прилавок с поделками из камней, я подхожу к нему,

смотрю на товар, звоню нашему учителю эзотерики и

спрашиваю: «Я смотрела на изделия, и мне стало так

тоскливо, что очень хочется плакать. Почему?» На этом

сон закончился.

Сон указывает на то, что мне надо просмотреть ту

прошлую жизнь, когда я жила в Англии, и если я

вернулась оттуда со слезами, значит, какие-то

негативные события, кармические узлы я там оставила,

и мне надо разобрать эту ситуацию для самой себя.

Темнокожий муж 

Окунемся в еще одну из моих жизней, где я видела

себя живущей в пустыне. Я вышла замуж за водителя, а

он по национальности то ли афроамериканец, то ли

араб. В общем, сложно определить, но темнокожий

мужчина. А я все удивляюсь: как же это я за бедного

вышла замуж? Это почему-то меня очень беспокоило.

Нас там четыре человека, мы все время ездим по

дорогам, мы постоянно в движении, в пути, куда-то

заезжаем, но этот человек (темнокожий муж) настолько

внимательный и заботливый, мне во сне было очень

приятно, что меня уважают, относятся ко мне с каким-

то даже почтением. И, знаете, после этого сна я

проснулась, в общем-то, в достаточно

удовлетворительном, гармоничном состоянии.

В ожидании себя 

Следующий повторяющийся сон очень интересный

по своей сути и по своему содержанию. Я летаю, как

шарик, и жду… себя. Я знаю, что я сюда приду. Я вижу,

как заходит какая-то женщина, она плотного



телосложения с черными волосами, стиженными под

каре, на меня настоящую она мало похожа и постарше.

Женщина садится за стол, а я как бы летаю над столом,

она сидит некоторое время неподвижно, потом

поднимает голову и говорит, глядя на меня: «Придется

подождать месяц». На этом я просыпаюсь. Такой

короткий сон, но такой важный для меня.

Честно говоря, после этого сна я месяц ждала

каких-то перемен, явных изменений. Конечно, я ничего

для этого не предпринимала и, наверное, не знала, что

нужно делать, не умела. Сон приснился мне 5 октября

2003 года, и вроде как все подходило к тому, что я

должна что-то изменить или увидеть, или что-то такое

должно произойти… Ничего такого не происходило, и

ничто не предвещало никаких ярких событий. И вот 4

ноября я взяла книгу, Евангелие, которая много-много

лет пролежала рядом со мной на тумбочке. Я думала,

что я когда-нибудь прочитаю эту книгу, но все было

недосуг. Открыла вдруг и начала читать. Я настолько

увлеклась, читала взахлеб. Прочитала за несколько

дней, кажется.

А предыстория такая. Я панически боялась в то

время за своего ребенка, что с ним может что-то

случиться. Этот материнский страх сидел во мне, он

был очень сильный, что очень влияло на мое поведение:

«Ой, не упади! Ой, не ходи туда, что-нибудь сломаешь!»

В общем, давала очень плохие установки ребенку, сама

себя терзала, сны мне все время снились о том, что он

уходит от меня, куда-то пропадает, что я его все время

ищу. В общем, я сильно себя измучила. И когда я

прочитала Евангелие, духовно я еще развита не была,

но эта книга подвигла меня на понимание. Мне

запомнился один эпизод: Бог явился Аврааму и сказал:

«Возьми сына твоего единственного Исаака, которого

ты любишь, иди в землю Мориа и принеси его в жертву

на горе, которую Я тебе укажу». Авраам встал рано



утром, оседлал осла, взял с собою сына Исаака и двух

слуг; взял дрова и огонь для всесожжения и отправился

в путь. Придя на место, он развел огонь на жертвеннике

и возложил на него своего любимого сына. И когда

Авраам поднял над Исааком нож, чтобы принести его в

жертву, раздался голос с небес: «Авраам, Авраам! Не

поднимай руки твоей на отрока и не делай над ним

ничего. Ибо теперь Я знаю, что ты боишься Бога, потому

что не пожалел единственного твоего сына для Меня».

И когда я прочитала это, то действительно

поняла, что мы все, и каждая отдельно взятая

душа, приходим сюда, чтобы пройти свой путь,

выполнить какую-то программу, найти свое

предназначение.

Жизнь, пусть даже нам отведено 100 лет, это

короткий срок, все равно как один миг все пролетает…

И в тот момент я осознала, что мы не имеем права

цепляться за души других людей: ребенок ли это,

родители, еще кто-то, нельзя насильничать, совершать

плохие поступки, детей своих «к ноге привязывать».

Мысленно нужно заранее смириться с любой смертью,

чтобы не разрушить в дальнейшем свои эзотерические,

духовные знания и не останавливаться на достигнутом,

а идти вперед ко Вселенной, к Богу, к Свету и Космосу,

развивая в себе все знания духовного плана.

Вы знаете, когда меня осенила эта мысль, я была

настолько благодарна самой себе из прошлой жизни,

что после этого начала потихоньку перестраиваться на

гармоничные отношения с ребенком, себя успокаивать.

Ясновидение мне в этом помогало и помогает до сих

пор: если я нервничаю и переживаю, я расслабляюсь и



просматриваю ситуацию: где может находиться

ребенок? Есть ли там угроза? Это меня очень выручает.

Этот сон мне здорово помог в жизни.

Обучение во сне 

Ко мне в возрасте моих 40 лет начали приходить

Учителя. Они называли себя маги, или я понимала во

сне, что это человек не с земного плана.

В одном из снов у меня спросили фамилию, я

назвалась, и мне дали адрес, куда я должна была

поехать учиться. Приехав туда, я увидела на столе

поделки из камней, меня начали обучать, вкладывая

разные камни мне в руки. От одних я чувствовала

прилив энергии, а другие навевали грусть – хотелось

плакать. Я стала спрашивать Учителя, что это означает,

но он молчал и хотел, чтобы я сама все поняла.

После этого сна я начала покупать изделия из

камней и друзы (природные необработанные щетки

кристаллов), узнала много информации о них и

литотерапии, но пока я в этом направлении не работаю.



Глава VII 

Сны-предупреждения 

Такие сны могут предвещать разномасштабные

события: значительные и нет. Но если они остаются в

памяти, то стоит присмотреться к окружающему вас

миру.

В целом практика сновидения для

начинающего сенса – это важный этап в

развитии ясновидения, он позволяет осознать

связи событий, а может дать хорошие

ориентиры на пути дальнейшего развития

способностей.

Специальные практики работы со сновидениями я

не использовала, просто записывала утром то, что

запомнила, пытаясь это растолковать, и наблюдала за

тем, как сбывались предсказанные сном события.

Общая рекомендация проста: заведите

тетрадь снов, желательно, чтобы она была под

рукой сразу в момент пробуждения,

записывайте сны с датами и наблюдайте.

Скука 

Когда я еще обучалась эзотерике, мы с подругой

узнали о новой группе, занятия в которой тоже должны



быть интересными. Ее вел один из знаменитых

профессоров эзотерики. Но я, к сожалению, не смогла

поехать на первое занятие. Перед тем как лечь спать, я

задала вопрос: «Как прошли занятия?» Во сне я увидела

свою одногруппницу, она спала на парте в большой

аудитории, окружавшие ее люди тоже спали или

заразительно зевали.

Когда я позвонила ей на следующий день, она

рассказала, что занятия прошли крайне скучно,

неинтересно, хоть и длились долго.

Дети камикадзе 

В этом сне я ехала на метро, торопилась на занятия,

у одной из учащихся был день рожденья, я не хотела

опоздать. Идя по переходу, я увидела группу детей.

Они танцевали и пели песни. На одном из них был

мундир с шевронами, на рукаве пришита странная

эмблема: красный треугольник с буквами ДК.

– А что значит твоя нашивка?

– Дети Камикадзе.

– А что вы все здесь делаете?

– Мы отдыхаем.

– От чего?

– Весь день к войне готовились.

В реальности через месяц взорвались фугасы под

поездом в Кисловодске. Также произошел взрыв в

вагоне метро, где погибло более 100 человек.

Крыса недобитая 

В одном из снов мы с семьей сидели на кухне, и

внезапно из-под стола выбежала огромная крыса,

размером с собаку в холке. Мы взяли палки и начали

бить незваную гостью, но когда осталось только добить



ее, мы пожалели животное. Она поднялась и убежала

обратно.

Через несколько дней у нас начались проблемы из-

за того, что кто-то вписал наш адрес как временную

прописку при съеме квартиры и сбежал, не заплатив за

аренду. У нас ушло несколько недель и много нервов,

чтобы доказать что те документы были поддельные.

Беременность 

Однажды во сне я увидела свою знакомую

беременной. В царстве снов это удивило меня, ведь там

она была уже на шестом или седьмом месяце, был

заметен живот, до этого я ничего не знала, она мне

якобы не говорила, хоть мы и часто общались.

Проснувшись, я поняла, что это сон, но при встрече

рассказала ей о нем. Тогда она созналась, что недавно

действительно забеременела, но пока никому не

говорила.

Воровка 

После визитов одной знакомой я стала замечать

пропажу вещей. Я исполнила простой ритуал: взяла

вазу, налила в нее воды, бросила серебряную монету и

сказала: «Если во сне мне что-то дадут – то у меня

воруют, я что-то отдам – нет».

Во сне ко мне пришла та знакомая и дала монету. Но

потом, когда она ушла, я стала что-то раздавать.

Этот сон ясно показал, что у меня воруют, но если я

не могу поймать вора с поличным, то не смогу это

прекратить.

Венеция в квартире 



Я сидела в своей квартире и говорила по телефону,

мимо меня проплывала гондола, в ней стоял мой муж и

пел. Он отвез меня к водопаду, наверху которого стоял

дом. Из него вышли наши соседи. Тут я поняла, что моя

квартира становится похожа на Венецию.

На следующий день у наших соседей сверху

прорвало трубы, и из вентиляции полился прекрасный

водопад. Нашу квартиру сильно затопило. Воды было по

щиколотку.

Собаки 

Я с семьей иду по улице. Сумерки. Вдруг перед нами

возникает свора бродячих псов, а мой сын отошел в

темноту. Они встали между нами. Я решила их отвлечь,

побежала в подъезд дома. Там закрылась. Мне

показалось, что мой сын уже в безопасности, я

приоткрыла дверь и увидела, что собак нет. Тут я с

ужасом подумала, что они побежали за моим ребенком.

Я вышла из подъезда, повернула за угол дома и

увидела там людей. Среди них были мои родственники

и соседи. В руках они держали палки, которыми

отогнали собак. В моей душе все больше нарастала

тревога, вдруг мой ребенок в опасности. Я всем

рассказала о том, что он потерялся, и мы пошли его

искать.

Мы шли в полной темноте, но материнским сердцем

я чувствовала, что он где-то рядом. Я очень хотела его

найти. И вот увидела, что он лежит на земле. Я

бросилась к нему и осмотрела его тело, оно было в

крови. Грудь, живот и ноги были в крови, я начала

кричать, просила, чтобы вызвали «Скорую помощь»,

подняла его, он был очень легким, и мне показалось,

что он умирает. Я пошла к дороге, мне хотелось

кричать. Не увидев вблизи «Скорой», я поняла, что мы



можем опоздать. Подняв голову вверх, я закричала во

весь голос.

Ровно через месяц мой муж поздно пришел домой,

все ноги его были в крови, его покусали бродячие псы.

Клиентка 

Сон такой. Сидят две девушки, одна просит меня

предсказать будущее.

Другая говорит:

– Она мне предсказывала, да ошиблась.

Первая:

– Вот я и не знаю, обращаться или нет.

Я спросила:

– В чем же я ошиблась?

– Я собиралась ехать отдыхать, но документы мне не

оформили.

– Я тебя предупреждала, что будет задержка с

поездкой, но ты же уехала в итоге?

И в этот момент их отношение ко мне изменилось в

лучшую сторону.

Через неделю после этого сна ко мне пришла

девушка, она хотела узнать, улетит ли она в Америку. Я

увидела, как она отдаляется от Москвы и летит в

Америку, и ответила положительно. На следующий день

ее документы не приняли в посольстве, но через

неделю она таки улетела.



Глава VIII 

Сны об умерших 

Мне вспоминаются строки Владимира Высоцкого:

«Наши мертвые нас не оставят в беде, наши павшие,

как часовые». Сны, где появляются ушедшие на иной

план люди – особая категория сновидений. В первую

очередь мне бы хотелось рассказать о появлении

матери в моем сне.

Мама 

Я вернулась домой, было поздно, никого не было

дома, я это знала. Но когда я ступила за порог, то

увидела свою маму (на тот момент уже ушедшую в мир

иной). Она погнала меня прочь, ругаясь на меня: «Иди

отсюда, тебе здесь не место!!! Больше нечего делать?!»

Когда я проснулась, вспомнила, что моя мама

умерла более года назад. Но что значили ее слова, и

почему я увидела ее? Спустя несколько часов я стала

вспоминать все больше подробностей сна. Дом, в

который я вернулась во сне, был лишь отражением

другого дома, туда я шагнула, узнав что-то родное, но в

нем не было цветов и красок. Только потом я поняла,

что неосознанно во сне шагнула в бесцветный мир

мертвых. Тогда моя мама помогла мне вернуться

оттуда, не оставив меня без помощи даже после своей

смерти.

Папа и мама 

Детская площадка, папа раскачивает кого-то на

качелях. Я подумала, что там сидит мой брат и пошла к

песочнице, в ней играла девочка моего возраста. Я



предложила ей поиграть вместе, а когда она

обернулась, то стало ясно, что ее лицо резко

контрастировало с телом. Оно почти разложилось,

черви оставили глубокие борозды. Глазницы были

пусты. Девочка согласилась и протянула мне руку, но я

отошла. Я знала, что выйти из песочницы она не

сможет. Я подбежала к отцу и стала просить его уйти:

«Паааап, пааап, пошли отсюда, мне страшно, отец не

обращал внимания.  – Паааап, пошли». «Нет, мама

любит, когда ее качают аккуратно», – ответил он мне. Я

обошла качели и увидела маму, но она была одета в

странное платье, оно не было прозрачным, но

напоминало дымку, тень.

Отец, тогда еще живой, мог входить в мир мертвых,

ведь был к нему уже близок в свои 85 лет.

Мне уже ничем не навредить 

Темной ночью я увидела, что из-под двери льется

красный свет, играя лучами на пороге. Когда же я

вышла посмотреть на источник таинственных отсветов,

то в полумраке разглядела, как отец медленно вышел

из комнаты, а за ним врач в старинной носатой маске

(какие носили борцы с чумой) вывозит из комнаты на

каталке что-то скрытое покрывалом, и в руках у него

чемодан.

Вдруг чемодан падает, а из него вылетают мои

фотографии. Отец, как бы очнувшись, резко

разворачивается и идет собирать фотографии. Врачу же

плевать на его багаж. Он оставляет тележку и пытается

вывести отца в коридор силой.

В этот момент я вхожу в комнату вместе с мамой и

предлагаю врачу уйти. Он странно смотрит на нас, а

затем молча уходит, но забирает с собой мою маму.



Перед уходом она успокаивает меня: «Мне уже ничем

не навредить».

В тот же день отец рассказал, что его под утро

почти полностью парализовало, и только перед

рассветом ощущения собственного тела вернулись к

нему.

Брат 

Мне приснилась свадьба. Были там женихи, но о них

я почти ничего не помню. И пришли три моих брата.

Двое живых, а один почивший. Говорили мы с ними обо

всем, но лишь с двумя живыми. Третий же тихонько

стоял за спиною одного из братьев. Никто не обращал

на него внимания. Я тоже.

Но через несколько дней брат, отмеченный таким

вниманием усопшего, попал в больницу. Он ехал в

автобусе и встал со своего места именно в тот момент,

когда перед автобусом появилась легковушка, и

водитель резко затормозил. Тело брата перебросило

через весь салон, после чего он и очутился под

присмотром врачей.

Одноклассник 

Лето, ясная поляна. Но что-то не так. На окраине

поляны начинается зима, и сильный ветер кружит

холодные кристаллики льда. Снег постепенно

подбирается к летней поляне, а вместе с зимой

приходит трехцветная кошка. Я беру ее и глажу,

пытаюсь согреть. Но когда она отогревается, и снег

тает на ее шерстке, она кусает меня за руку. От

неожиданности я поскальзываюсь на снегу, который

уже намело на край поляны и качусь в зиму. Но по

дороге успеваю ухватиться за корень дерева и ползу



вверх. Разумеется, кошка уже поджидает меня, но в

обличье женщины с тенью вместо лица. Она пытается

столкнуть меня обратно, но помощь приходит с

неожиданной стороны, я вижу умершего много лет

назад одноклассника. Он, взявшись за плечо «кошки»,

отбрасывает ее в сторону. Когда же она, превратившись

в животное, пытается убежать, начинает душить ее.

Не знаю, от чего он меня спас, но спасибо его душе.

Тетя 

Моя тетя пришла ко мне на день усопших. Она

сказала, что все передают мне привет и скучают, но

попросила не торопиться с ними увидеться. Я увидела,

что она собирается уйти и полетела за ней. Она села

под тенью дерева и слилась с ним. С другой стороны

дерева я увидела старца в позе лотоса. Он сказал:

«Семь раз приходила, семь раз ушла, захочет – еще

вернется».

Я думаю, мудрец рассказал мне о реинкарнациях

моей тети, при жизни она иногда удивляла меня

странными знаниями и байками о временах, что давно

минули.

Один покойный спросил о другом 

Меня встретил всадник с вороном на плече. Когда

он приблизился, это оказалась моя дальняя

родственница из Смоленска. Она задала только один

вопрос: «А как дела у Саши?»

Через пару дней я узнала от одноклассницы, что

наш общий друг Саша умер от сердечного приступа. Я

позвонила в Смоленск, но там как раз справляли 40

дней по той самой родственнице.



Глава IX 

Ясновидение во сне 

Канал присущего каждому ясновидения

открывается нам во сне – там мы видим свое прошлое,

настоящее и будущее. Часто клиенты рассказывают, что

видели себя во сне, но не со своей, а с другой

внешностью. В таком случае человек видит себя в

прошлой жизни, как было описано ранее. В таких снах

мы можем получать информационные посылы.

Сон – это спонтанное ясновидение. Во время

сна наше сознание «угасает», мы расслаблены,

и из глубин бессознательного всплывают

картины прошлого, наши мечты и чаяния,

тайные желания, чувства, которые в состоянии

бодрствования могут подчас шокировать.

Иногда во сне мы можем увидеть многое из

нашего будущего, о котором мы на самом деле

тайно грезим, мечтаем, делаем все, чтобы оно

сбылось. Проснувшись, мы забываем сон, но

«программа работает», мы осуществляем то, что

видели.

Что такое сон? 

Сон – это микросмерть или глубокая медитация.

Когда мы засыпаем, наша душа путешествует по

разным измерениям, оказывается в разных ситуациях, в

прошлом, настоящем и будущем. Порой мы

соприкасаемся с миром мертвых, к нам приходят наши



умершие близкие люди. С этим связано множество

примет (в основе их, как правило, есть реальные

наблюдения), например, уходить за умершим

родственником (особенно до 40 дней после его

смерти)  – не предвещает ничего хорошего для вас

(возможно даже, что вы уйдете из жизни). Можно

попробовать отмолить этот сон или провести

определенный ритуал с профессионалом.

Если умерший приходит к вам веселый, бодрый и

красивый, то это к приятным, хорошим событиям.

Приходит больным, немощным и ругается на вас – к

неприятностям. Но предупрежден – значит, вооружен, и

нужно внимательнее отнестись к тем событиям, о

которых вас предупредили, тем более что это не

смертельно. Вы знаете, что жизнь – это зебра: белые и

черные полосы, но духовно развитые, ясновидящие и

яснознающие люди рассматривают жизнь уже с точки

зрения высшего смысла: за дисгармонией идет

гармония, и их жизнь уже бело-рыжая или бело-желтая

– разноцветные полосы событий.



Часть 3 

Cпособности к ясновидению 

В советский период, начиная с 20-х

годов., ученик В.М. Бехтерева Л.Л.

Васильев проводил исследования в

области телепатии и ясновидения.

В 1965 году впервые организована

секция биоинформации при Московском

правлении Научно-технического общества

радиотехники и электросвязи им. А.С.

Попова.

Малая медицинская

энциклопедия, 1996

В каждом человеке есть в зачатке способность к

ясновидению, но вместе с тем – и страх увидеть и

узнать. Это нормально, это психологическая защита. Мы

хотим знать только хорошее, а плохого боимся, поэтому

не развиваем в себе этот дар. Существует множество

методик развития способности к ясновидению.

Практика «Самоопределение

способности к ясновидению»

Возьмите несколько конвертов и положите

туда: фотографию, деньги, схему

метрополитена, открытку, лист газеты,

засушенный цветок или листок – все, что имеет



плоскую форму и не будет сильно выделяться

на ощупь. Выложите конверты на стол перед

собой, перемешайте их, как карты.

Сосредоточьтесь и постарайтесь определить

по своим ощущениям: что вложено в закрытый

конверт? Вы можете почувствовать, какое оно:

теплое-холодное, светлое-темное, широкое-

узкое (я не говорю о тактильных ощущениях:

ваши руки просто лежат на выбранном

конверте, едва касаясь его).

Не переживайте, если в первый раз у вас

ничего не получится: ясновидение приходит с

практикой. Нам нужно вспомнить свои

способности, которыми мы обладали в детстве,

и довериться им.

При дальнейшей наработке опыта вы

сможете даже визуально получать картинку

того, что находится в закрытом конверте.



Глава I 

Защита от негативных воздействий

и магических влияний 

Человек обладает также силой,

позволяющей ему видеть своих друзей и

обстоятельства, в которых они находятся,

несмотря на то, что люди, о которых идет речь,

могут в это время находиться за тысячу миль.

Парацельс

Время бесконечно и все же пролетает, как один миг.

Раз, и душа отправилась в путешествие в следующее

измерение. Поэтому мой вам совет: развивайтесь,

учитесь и духовно растите. Сказано: «И стучащему

отворят» (Евангелие от Матфея 7:7–8). Не ленитесь

стучать в светлые двери своей души.

В океане мыслей есть тысячи кораблей-фраз о

времени. В одном из своих произведений Зощенко

заметил: «Больше всего меня бесят деревья за окном,

то желтые, то зеленые, то желтые, то зеленые». В своих

стихах Омар Хаям посвятил немало строк времени. Он

учил нас обращаться с жизнью, как с «вещью, данною

на прокат, что дуновению ветра подобна». Время лечит,

и его вечно не хватает, но в деле развития ясновидения

спешки быть не должно.

Прежде чем познать тайны духовного мира,

нужно коснуться способов защиты от его

опасностей и от людей, погрязших во мраке,



которые также могут быть опасны. Эти люди

думают, что тьму можно подчинить, но в своем

служении ей сами становятся ее рабами и

жертвами. Отказавшись от света, они

принимают бремя тысяч болезней и испытаний

на свою душу…

Многие лишаются духовного света неосознанно.

Большинство – через зависть и гнев.

Саму зависть можно поделить на черную и белую.

Испокон веков люди завидовали тем, кто добился

большего, крестьяне винили феодала, который сам

ненавидел короля за его богатства и власть. Несмотря

на то что белая зависть всего лишь более светлая часть

черной, она тем не менее способна изменить жизнь

человека к лучшему. Небезызвестный Мартин Иден

(литературный персонаж Джека Лондона) изменил свою

жизнь не только благодаря своей любви к Руфи, но

также из зависти к ее семье, Морзам. Белая зависть

подвигает нас к изменениям, заставляет людей

бороться за свое право стать лучше. Главное, чтобы она

не затянулась надолго, иначе это чувство неизбежно

превратится в черное.

Человек, отягченный злостью и завистью, похож на

Тевтонского рыцаря, закованного в пудовые латы.

Многие не замечают этого панциря, всю его тяжесть

может прочувствовать лишь тот, кто ступал на тонкий

лед озера битвы. Неудачи, преследующие вас день ото

дня, могут быть просто плодами ненависти кого-то из

друзей, близких, знакомых. Даже случайного человека в

толпе, если его негативное желание оказалось

достаточно сильно.

Я дам вам подробную рекомендацию, как защитить

себя. Эта защита будет незримой для вас и ваших

врагов, но в мире духов она станет нерушимой стеной

между чужим пороком и вами.



Вначале необходимо избавиться от всего, что уже

мешает вам. От налипших эмоций, как чужих, так и

ваших страхов.

Этап 1. Очищение

Сядьте (руки и ноги не скрещивая).

Закройте глаза, дышите глубоко.

Ваша мысленная установка:

«Я спокоен(йна). Защитники мои – Вселенная и

Космос».

В голубом небе светит солнце, и его лучи

направляются к вам, и, опускаясь, сжигают темноту

вокруг вас, свет формирует сферу счастья, что

останется с вами и будет защищать. Остатки тьмы

впитываются в землю.

Столп энергии проходит через голову (чакра

Сахасрара), идет вниз через третий глаз (он находится

чуть выше уровня среднего уха, чакра Аджна), затем

через чакру Вишудха (область щитовидной железы),

проходит сердечную чакру (Анахата), солнечное

сплетение (Манипура), далее к Свадхистане и

Муладхаре, освещая все пространство внутри вашего

тела губительным для мрака светом.

Далее темнота уходит в ноги и через стопы

покидает ваше тело.

Этап 2. Защита

Вы очистили энергию вашего тела и поставили

защиту.

Мы можем перейти к активным защитным

практикам.

Выберите место с обилием песка, ваша задача

нарисовать или вылепить из песка существо или

человека, символизирующего Бесплотного.

Найдите грязь и обложите его ею. Грязь

символизирует все ваши проблемы и неудачи, невзгоды,



неприятности и болезни. Передав их Бесплотному, вы

избавляетесь от них.

ВАЖНО: Бесплотный НЕ должен быть похож

на кого-либо из ваших знакомых или иметь их

черты, и в процессе лепки их образы тоже не

должны посещать вас.

После изготовления существа наберите в ведро

ледяной воды и лейте на него до тех пор, пока он не

потеряет очертания или будет полностью уничтожен.

Вместе с Бесплотным в небытие отправится все, что вы

вложили в грязь.

Разумеется, лучшим вариантом является место с

большим количеством природного песка (пляж), но если

рядом такого места нет, то этот обряд можно

осуществлять через визуализацию (представляя весь

процесс).

Поддержание защиты

Моя воля – мой закон, мешавший мне, да познает

глубину своей зависти, отречется и другом мне

будет…  – слова для мысленного произнесения в

моменты неудач, спровоцированных роком (любая

случайная неудача, которая произошла НЕ по вашей

вине).

«Я прошу прощения у всех и прощаю всех за

поступки свои и чужие. Пусть копья воли преломятся о

мое прощение. Пусть чужие разрушительные желания

не коснутся моей судьбы и пути моего. Заберите все,

что дали мне со злым умыслом обратно, а я забираю

свою удачу».



Эти слова вы можете произносить во время

медитаций, перед сном, утром или во время купаний

(лучше всего в природных водоемах).

Кроме того, существуют различные обереги,

талисманы, но их нужно правильно зарядить, вот с этим

рекомендую обращаться к любому сведущему

специалисту (можете и ко мне).

Другая сторона жизни 

Вам предсказывали когда-нибудь смерть?

Добрые гадалки, астрологи, шарлатаны и прочие

провидцы?

И со мной произошла такая история… С тех пор

жизнь моя перевернулась с ног на голову, черное стало

белым, белое черным. Сначала я испытала шок, потом

начала гнать эти мысли прочь, но, увы, известие о

скорой смерти поразило меня больше, чем я ожидала.

Услышав это и приняв близко к сердцу, сама того не

подозревая, сделала себе установку на то, чтобы

умереть. В конце концов я смирилась с этим

предсказанием, и одновременно во мне волной

поднялась агрессия к внешнему миру. Мое тело жило

отдельно от души, меня все время кидало из стороны в

сторону. Я говорю не о наркотиках, а о пустой,

расслабленной, не стремящейся ни к чему личности,

которой хотелось несколько лет оставшейся жизни

разгуляться по полной и ничего после себя не оставить.

Ведь как пленительна и желанна мысль, о том, что

ты рожден в этом мире, что ты человек, личность, ты

будешь гением или кинозвездой, к тебе прискачет

принц на белом коне, ты будешь любить, тебя будут

любить, будет много маленьких опрятненьких детишек

вокруг тебя, ухоженных, умненьких, и, конечно, они



будут гордостью родителей, школы, государства,

страны, а может, и других планет…

И все вдруг рухнуло в один момент от одной фразы:

«Конец близок».

И снова мысль, уже непокорная и протестующая:

«Но ведь жизнь должна быть длинной! И еще

бесконечной! А я не успела еще ничего сделать!» – к

тому времени я только окончила институт и поступила в

аспирантуру. А где же мой карьерный рост, мои

нереализованные амбиции, невыполненные

программы?!

И началась, как я говорю, «вторая жизнь».

Она состояла из пьянок, гулянок и напряженного

ожидания «скорей бы все это закончилось». Я думала,

какая разница, если все равно скоро умирать, так пусть

хоть с музыкой, в танцах и веселии… Когда состояние

здоровья стало ухудшаться из-за такого образа жизни,

да и удовольствия уже это не доставляло, я стала

подумывать о том, что уж если умирать, то все-таки

человеком порядочным и трезвым. А ведь до рокового

предсказания я была трудоголиком. А тут все это как

отрезали, сказав: «Ты через пять лет умрешь». И все. Я

сначала пыталась с этим смириться, а потом решила,

что лучше уже пять лет прожить на широкую ногу. Мне

тогда было лет 20–25. Я была тренером по

художественной гимнастике, занималась спортом, а тут

решила все бросить и погулять.

Мне стало все безразлично. Я желала своим врагам

любых гадостей. И все время искала ответ на вопрос: «А

почему я-то попала в такую ситуацию?» – и постепенно

превращалась в злобного, неудовлетворенного

человека, который когда-то считал, что его жизнь

должна пройти, как сказка, а в итоге он живет в аду.

И никто… Никто не в силах тебе помочь…

Я не понимала, что мысль настолько глубока и

материальна, что человек в состоянии выполнить



любую задуманную программу.

Выдержала два года, но потом не смогла

продолжать в том же духе, взялась за ум, вышла замуж,

родила ребенка – летала от счастья. Это был поздний

ребенок. Первый год дался легко, но потом… три года

бессонных ночей, вечно скандалящие и устраивающие

посиделки соседи, словом, начались депрессии…

И тут возраст подошел к предсказанному сроку… но

ничего, как вы понимаете, не произошло. Просто дело в

том, что я уже к тому времени пережила все, что мне

предсказывали, я просто вовремя сделала выбор и

отказалась от первоначального предложенного мне

пути. Это значит, что у человека всегда есть выбор.

Если бы я осталась на том пути, то, возможно, меня бы

уже не было здесь. Это, конечно, неспроста.

Возможно, это доработка из прошлой жизни.

Известно, что первую половину жизни мы отрабатываем

свою карму из прошлой жизни. Кто-то завершает этот

этап к 35, кто-то к 40 годам. Это часто происходит в тот

период, когда Уран встает в оппозицию по отношению к

своему расположению на дату рождения. Таким

образом, достигается похожий эффект в 29–30 лет,

когда Сатурн делает круг и возвращается в

первоначальную позицию, это зачастую отражается на

событиях нашей жизни в виде значительной встряски и

включения переоценки ценностей через резкую смену

событий.

Оппозиция Урана наступает у всех по-разному, у

кого-то это приходится на период от 39 до 41 года, а у

других – от 40 до 42 лет. У меня в это время умирала

мама, я чуть за ней не ушла, потому что была

совершенно не готова к ее смерти, но в это же время я

начала заниматься астрологией и стала сразу, в первый

год, предсказывать. Словом, проблемы, которые

возникают в этот период, могут быть разные, все

зависит от дома Урана в гороскопе (я считаю, что



каждый современный человек должен иметь грамотно

составленный гороскоп). В этой книге об астрологии я

писать не буду, поскольку и без меня литературы на эту

тему издано достаточно.

Не усложняйте себе жизнь! 

Обратите внимание, насколько мы сами себе

усложняем жизнь тем, что с позиции самовольно

принятой некой целесообразности мы в результате

сами вводим себя в разбалансированное состояние.

Наши мысли, подсказывающие, что нам делать, как

жить, куда и зачем идти, становятся навязчивым

образом, который преследует нас.

Мы зацикливаемся на какой-то одной мысли,

на определенной идее. И она, словно маньяк,

начинает преследовать нас. Наш ум постоянно

находится в напряжении, прокручивая эту

мысль по сотни раз на день, но…

Но, несмотря на эту центрифугу внутри нашей

головы, мысль не приводит к цели, у задачи не

находится решения. Любая проблема – она или уже

решена, или никогда не разрешится в данных

обстоятельствах.

Эта навязчивая идея может быть совершенно

пустяковой. Даже незначительный мотив может

застрять в голове. Но мысль крутится, а мы

зацикливаемся на ней так, что обрывки фраз,

услышанные в толпе, принесенные с работы мысли,

слова наших домашних о том, что что-то не получилось,

не куплено, что-то не так, как у других, вертятся



хороводом в голове в то время, когда нужно решать

нечто более важное.

Куда важнее сделать паузу, остановиться в этом

мысленном беге, в этой ментальной суете,

образумиться. Нужно задать себе вопрос: «Куда ты

бежишь? Ты где? Здесь или во вчерашних ситуациях?

Ты в «тех» обстоятельствах и среди «тех» людей или ты

здесь и у тебя иные цели и задачи?»

Медитация «Выход из колеса негативных

мыслей»

Сделайте три глубоких вдоха.

Руки и ноги расслаблены, не скрещены.

«Войдите» в свою надоевшую проблему. Мысленно

поднимитесь вверх, к звездам, небу, Космосу. И

посмотрите вниз, где вы копошитесь, как муравей в

своей повседневной ситуации. И вы увидите, как она

мала, ничтожна и поправима.

Из любой ситуации есть выход, только нужно его

найти. И, как правило, находясь над ситуацией в

третьей позиции, вы видите выход. А может быть, и не

один.

Таким образом, вы быстро или не очень, но выйдите

из этой «безвыходной ситуации».

Наблюдательность 

Наблюдательность – это умение восстанавливать в

себе порядок, который непосредственно связан с

принципом внутренней иерархии. Жизненные ценности

должны быть выстроены внутри человека, и за этим,

естественно, кто-то следит.

Этот наблюдатель внутри нас всегда помнит о

смерти, о вечности, умеет взглянуть на все со стороны,

с позиции третьего лица, в любой ситуации, сквозь



любую проблему. Он умеет найти «третью точку»,

откуда видны оба полюса противоречия и

противостояния, и сказать: «Все – ерунда. Все уладится

и устроится. Надо идти дальше».

Медитация «Позовите себя»

Вот и сейчас мы все здесь, здесь и сейчас.

Можно именно с этой минуты представить себя

сидящим на вершине горы и созерцающим внутренним

взором красоту, раскрывающуюся перед взором. Это

небо, эти спящие горы, снега на вершинах, леса,

голубые ленты рек под нами.

Мы можем оторваться и взлететь выше. И оттуда

взглянуть на бескрайние просторы под нами, на

бесконечность, что распростерлась над нами. И увидеть

маленького согбенного под тяжестью навязчивых

мыслей человечка себя.

Он не видит ни вершин гор, ни бесконечного

простора неба, он даже не видит себя.

Он видит только черту, которую сам для себя

обозначил, которой отгородил себя от пространства, от

возможности разрешить свою проблему.

Позовите его, пусть он поднимется к вам, и оттуда

вы вместе посмотрите на его проблему, на его черту.



Часть 4 

«Виды» ясновидения 

Ясновидение – получение знаний об

объективных событиях внешнего мира, не

основанное на работе известных органов

чувств и суждениях разума. Предвидение

(проскопия) частный случай ясновидения,

относящийся к предсказанию будущих

событий. Парадиагностика – постановка

основанного на ясновидении диагноза без

контакта с больным. Все эти формы

чувствительности часто объединяются

понятием «экстрасенсорное восприятие.

Малая медицинская

энциклопедия, 1996

Слово «ясновидение» состоит из двух частей: «ясно»

и «видеть». Но это вовсе не означает разглядеть,

увидеть ясно, потому что увидеть здесь в смысле

предугадать, узнать, разглядеть. А еще точнее –

предсказать.

Вы, наверное, замечали, что даже на простые вещи

все люди смотрят по-разному, оценивают их каждый по-

своему. А кто-то вовсе не видит того, что очевидно и

доступно многим другим. Что же говорить о

способности правильно предсказывать, то есть ясно



видеть? Ведь речь идет не только о самом человеке,

знающем и чувствующем себя.

Ясновидящий способен «пройтись» по

жизням (прошлой, настоящей и будущей)

совершенно незнакомых ему людей, совместить

образы и символы в ясные представления,

почувствовать и увидеть связи, и на основании

этих знаний предсказать будущее.

Нет, это не гадание на кофейной гуще, не случайное

попадание «в десятку», это необычный и редкий дар

особой чувствительности и восприимчивости, который

пока не описала ни одна наука.

Как можно объяснить тонкую проницательность

ясновидца, «гуляющего» по лабиринтам памяти

незнакомого ему человека, буквально «ощупывающего»

его изнутри и собирающего, как кубики, будущее во

многих его подробностях? На языке какой науки можно

описать прозорливость?

Нет никаких сомнений, что явление ясновидения –

одно из самых малоизученных, а возможно,

человечество никогда не постигнет его тайны. Оно

было всегда – оракулы, авгуры, пророки…

Интуиция есть у каждого человека. Развивают ее

немногие. Еще меньше людей доводят свои способности

до высокого совершенства. Ясновидение – редчайший в

наши дни дар, к сожалению, подвергнувшийся

серьезной дискредитации со стороны многочисленных

шарлатанов и самозванцев.

Я подразделяют ясновидение на два разных

восприятия, связанных со временем.



1. Когда человек видит настоящее и прошлое – это

можно назвать «считыванием информации»: человек

видит, как фильм на экране, то, что есть или уже

произошло.

2.  Предсказания будущего – того, что еще не

произошло, но произойдет в ближайшее или

отдаленное время. Этим даром обладают футурологи

(раньше их называли предсказатели, оракулы и пр.).

Например, Ванга обладала всеми способами

ясновидения (яснослышание, яснознание,

ясночувствование). Мы помним, как она рассказывала о

своих ощущениях. Она даже могла сама вызвать к себе

человека: через яснознание к ней приходила

информация, и она приглашала его. Когда ей задавали

вопрос, то к ней приезжал мужчина на коне (она видела

это внутренним зрением – ясновидение) и давал ответ

(яснослышание) на вопрос, который она и озвучивала

клиенту. Впрочем, феномены наших знаменитых

ясновидцев-современников Ванги и Эдгара Кейси

заслуживают отдельной главы.



Глава I 

Провидение 

Провидческое состояние, подобное сновидению без

сна, может посещать нас и среди белого дня в виде

предчувствия: вдруг подумалось, что не стоит лететь в

отпуск к морю – почувствовали опасность или

«услышали голос»: «Не делай того-то, плохо

закончится». Все это проявления ясновидения,

яснослышания и яснознания.

Человек говорит, что у него «было смутное

предчувствие». Если он развивает в себе

данные ему способности, он проясняет то, что

было смутным и неясным, и труднообъяснимые

явления становятся понятными.

Спасение от цунами в Таиланде 

Вот один из примеров моего ясновидения,

подтвердившийся совершенно точно. Одна из клиентов

как-то задала мне вопрос, подходит ли ей для отдыха и

возможной эмиграции страна Таиланд? Просмотрев

внутренним зрением ее в этой стране, я увидела, что ей

очень комфортно, у нее есть Ангел-хранитель и что она

счастлива в этой стране. Затем она спросила про своего

молодого человека: что его ждет в этой стране?

Оказалось, что ему совершенно не подошла эта страна:

я увидела его страх и отчаяние. Я сообщила ей, что ему

страна не подходит, она ему абсолютно чужда.



После сеанса ясновидения она рассказала мне

следующую историю. Они с компанией друзей каждый

год ездили в Таиланд на отдых, но в декабре 2004 года

ее молодой человек отправился туда без нее, девушка

решила остаться по необъяснимым причинам. Они

оказались в центре цунами, спасались от воды на

крыше, и мимо них проплывали обломки домов, трупы

животных и людей… Они испытали все ужасы

катастрофы, а когда вернулись домой в стрессовом

состоянии, то им понадобилась медицинская помощь в

его преодолении. Понятно, что ее молодой человек

зарекся ездить в Таиланд.

Практика «Определение подходящего

направления для поездки на отдых»

1. Расслабьтесь, войдите в медитативное состояние.

2.  Представьте ту страну, куда вы намерены ехать

(перед сеансом можете посмотреть в Интернете

картинки или просто представить страну по рассказам

тех, кто там побывал), поместите себя в том месте, куда

вы собираетесь.

3. Когда вы увидите себя там, обратите внимание на

выражение лица: улыбаетесь – комфортно и хорошо,

если грустите или плачете – вам там не понравится или

даже что-то угрожает.

4.  Постарайтесь поймать ваши ощущения:

комфортно или дискомфортно?

5.  После этого вы можете сделать выводы: стоит

вам посещать это место или нужно выбрать что-то

другое. Другую страну точно так же можно

«примерить».

Варианты реальности 



Многие люди действительно не хотят видеть, они

испытывают страх перед тем негативным, что может

быть дано им знать. Но здесь необходимо сказать, что

знание – это прежде всего возможность выбора.

Знающий человек может не только

предотвратить или откорректировать

негативные события, но и предупредить

близких, рассказать им о том, что узнал. Кто

предупрежден – тот вооружен. У человека

всегда есть «запасной путь», иной способ

прожить ту или иную ситуацию.

Один знакомый рассказывал мне о визите к Ванге.

Он тогда встречался с болгаркой, собирался было

жениться на ней, но не решался. Друг взял его с собой,

когда поехал к Ванге, и она сказала ему: «Женишься в

Болгарии – родится девочка, женишься в Москве –

родится мальчик». С болгаркой что-то не сложилось,

мой знакомый спустя несколько лет женился на русской

женщине, сейчас у них уже взрослый сын.



Часть 5 

Великие ясновидцы 

Ясновиденье, состоянье ясновидца,

ясновидящего, чувственное

распознаванье, в магнетическом сне,

неведомого и недостижимого чувствам

человека, в обычном их состоянии.

Провидеть что, предвидеть, видеть и

знать наперед, по соображенью, по

догадкам, или видеть в духе, в

ясновидении, или силою высшею,

всеведеньем; прозревать, проразумевать,

проникать в сокрытое, тайное, будущее.

Ясновидение будущего противоположно

памяти былого.

Восторг, состояние восторженного, в

знач. нравственном; благое исступление,

восхищение, забытие самого себя,

временное отрешение духа от мира и сует

его, воспарение духа, временное

преобладание его, восходящее иногда до

ясновидения.

«Толковый словарь живого

великорусского языка», В.И. Даль



Каждый из современных сенсов является духовным

преемником тех, кто работал многие века до него, по

крупице собирал информацию, наблюдал

закономерности и фиксировал связи. Было бы наивно

полагать, что я – уникум, конечно же нет, поэтому я

сама постоянно изучаю работы классиков

экстрасенсорики и вас, мои читатели, призываю к тому

же. Пусть моя книга станет мостиком между теми, кто

сегодня лишь краешком глаза заглянул в неведомое, и

теми, кто посвятил всю жизнь освоению тонкого мира.



Глава I 

Ванга 

Все растает, словно лед, и только

одно останется – слава Владимира, слава

России. Слишком много принесено в

жертву. Никто не сможет остановить

Россию. Все сметет она со своего пути и

не только сохранится, но и станет

властелином мира.

Ванга

Ванга родилась 31 января 1911 года в Струмице на

территории современной Республики Македонии. Имя

Вангелия в переводе с греческого (греч. Ευαγγελία)

означает «благая весть». С началом Первой мировой

войны отец Ванги, Панде, был мобилизован в

болгарскую армию. Мать умерла, когда Ванге было

четыре года. Девочка росла в доме соседки.

Вернувшись после войны, вдовец повторно женился.

В 1923 году Ванга с отцом и мачехой переехала в

селение Ново-Село в Македонии, откуда родом был ее

отец. Там в возрасте 12 лет Ванга потеряла зрение из-за

урагана, во время которого вихрь отбросил ее на сотни

метров. Она была найдена только вечером, ее глаза

были забиты песком. Ее семья была не в состоянии

оплатить лечение, и в итоге Ванга ослепла. В 1925 году

она была направлена в Дом слепых в Земуне, Сербия,

где провела три года. После смерти мачехи она

вернулась в дом отца в Струмицу.

Общественное внимание Ванга впервые привлекла к

себе в годы Второй мировой войны, когда по

ближайшим к ее селению окрестностям прошел слух,



что она способна определять местонахождения

пропавших на войне людей, будь они живы, или места,

где они погибли и были погребены. Одним из первых

титулованных посетителей Ванги стал царь Болгарии

Борис III, который побывал у нее 8 апреля 1942 года.

В мае 1942 года Ванга вышла замуж за Димитра

Гуштерова из села Крынджилица Петрической общины.

Незадолго до свадьбы она переехала с женихом в

Петрич, где впоследствии приобрела широкую

известность. Димитр провел какое-то время в армии,

страдал алкоголизмом и скончался в 1962 году.

Ванга обладала способностью определять

заболевания людей с высокой точностью и

предсказывать их дальнейшую судьбу. Часто

направляла к целителям или врачам, которые могли

помочь этим людям, причем часто этих целителей не

знала и говорила о них так: в таком-то городе живет

такой-то человек.

В 1967 году Ванга была оформлена как

государственная служащая. С этого момента она стала

получать официальную зарплату 200 левов в месяц, а

визит к ней стоил для граждан социалистических стран

10 левов, для граждан западных стран 50 долларов. До

этого момента Ванга принимала людей бесплатно,

получая лишь разные подарки.

По сообщениям самой Ванги, своими

способностями она обязана неким невидимым

существам, происхождение которых она не

была в состоянии объяснить. Племянница Ванги,

Красимира Стоянова, говорила, что Ванга

разговаривала с душами умерших или, в случае,



когда умершие не могли дать ответа, с неким

нечеловеческим голосом.

Существуют документально не подтвержденные

мнения, что Ванга предсказала распад СССР, аварию на

Чернобыльской АЭС, победу Бориса Ельцина на

президентских выборах 1996 года, потопление русской

подлодки «Курск», теракты 11 сентября. Ванге

приписывают пророчество 1979 года: «Но вернется

старая Россия и будет называться так же, как и при

святом Сергии». В начале 1993 года Ванга сообщила,

что СССР возродится в первой четверти XXI века и

Болгария будет в его составе. А в России родится много

новых людей, которые сумеют изменить мир.

В 1994 году Ванга предрекала: «В начале XXI века

человечество избавится от рака. Наступит день, и рак

будет закован в «железные цепи». Она разъяснила эти

слова таким образом, что «лекарство против

онкологических заболеваний должно содержать много

железа». Предсказательница также считала, что

изобретут и лекарство от старости. Изготовят его из

гормонов коня, собаки и черепахи: «Конь силен, собака

вынослива, а черепаха долго живет».

Незадолго до своей кончины Ванга сообщила, что

Землю посещают корабли с планеты, которая

называется «Вамфим», «третьей по счету от планеты

Земля», а другая цивилизация готовит большое

событие; встреча же с этой цивилизацией произойдет

через 200 лет. Перед смертью (в августе 1996-го) Ванга

произнесла: «Придет время чудес и время больших

открытий в области нематериального. Будут и великие

археологические открытия, которые в корне изменят

наши представления о мире с древнейших времен. Так

предопределено»[2].



Феномен Ванги 

Ванга обладала всеми видами тонкого восприятия

мира: ясновидение, яснознание и яснослышание. Она

видела прошлое, настоящее и будущее, поэтому была

великой прорицательницей, мало кто из людей

обладает всеми тремя видами восприятия, да еще в

таком объеме.

Некоторые люди могут считывать

информацию, т.  е. они видят прошлое и

настоящее, но не факт, что могут видеть

будущее, возможно, они его просто

придумывают. Небольшой процент людей

обладает реальным видением будущего,

поэтому, когда вы идете к провидцам,

желательно все внимательно записать, и когда

(если) это сбудется, вы убедитесь в

профессионализме футуролога (предсказателя

будущего).

Мы все помним ее рассказы о том, как она получала

предсказания: приезжал мужчина на коне и отвечал на

вопросы ее клиентов, переданные ею. Ванга в этот

момент была посредником или проводником между

миром людей и тонким миром. Картинка (мужчина на

коне) – это ясновидение, его слова – это яснослышание,

а считывание информации с человека – яснознание.



Глава II 

Эдгар Кейси 

Надежда придет в мир из России. Не

от коммунистов, не от большевиков, а из

освобожденной России! Пройдут годы,

прежде чем это случится. Новое

религиозное развитие России даст миру

последнюю надежду.

Эдгар Кейси

Эдгар Кейси занимался медицинским

диагностированием посредством ясновидения в

течение 43 лет и представил в созданную им

«Ассоциацию исследований и просвещения» (A.R.E.)

отчеты о 30 000 случаев диагностирования и сотни

полных историй болезней. Поскольку подавляющее их

число было сделано им в особом состоянии транса,

напоминающем сон, то он получил прозвище «Спящего

пророка».

Э. Кейси родился 18 марта 1877 в семье фермера,

недалеко от Беверли, в 11  км к югу от Хопкинсвилля,

Кентукки, США. В декабре 1893 года семья Кейси

переехала в Хопкинсвилль. В это время Кейси получил

восьмилетнее образование. Тогда же обнаружилось его

духовное призвание. Дальнейшее его образование

семья оплачивать не могла. Кейси был приверженцем

протестантской церкви «Последователи Христа».

В 1900 году в партнерстве со своим отцом он

организовал бизнес по продаже страховок, но заболел

ларингитом, вследствие чего полностью потерял голос.

Не в состоянии работать, он жил у родителей около



года. Далее решил заняться фотографией, так как это

не требовало напряжения голоса.

В 1901 году в Хопкинсвилльском оперном театре

выступал некий гипнотизер Харт. Он услышал о болезни

Кейси и предложил попробовать его излечить. Кейси

согласился, и голос действительно вернулся к нему во

время гипнотического сеанса, но исчез при

пробуждении. И, как ни старался Харт внушить Кейси,

чтобы тот продолжал говорить после пробуждения, все

было безуспешно.

Так как Харт уехал гастролировать по другим

городам, он не мог дальше лечить Кейси. Однако

местный гипнотизер, Al Layne, пообещал им заняться.

Интересно, что в трансе Кейси описал свою

собственную болезнь и способ ее лечения. При этом он

говорил не «я», а «мы». По его утверждению, его голос

пропал вследствие психического паралича и мог

вернуться путем усиления кровообращения в гортани.

Лэйн внушил ему увеличение кровотока, и

действительно шея и грудь Кейси стали ярко-красными.

Спустя 20 минут, находясь в трансе, Кейси объявил

лечение законченным. После пробуждения голос к нему

вернулся. Периодически случались рецидивы, но Лэйн

их излечивал тем же самым образом.

Далее Кейси с Лэйном принялись лечить местных

жителей, Кейси впадал в транс и выдавал советы по их

лечению. Постепенно они перешли на заочную форму

лечения, достаточно было просто указать

местонахождение больного и его имя, а Кейси

проговаривал диагноз и лечение. Он вскоре стал очень

популярным, и люди со всего мира стали обращаться к

нему за советами по почте.

Известность Кейси росла, и он стал просить о

пожертвованиях для себя и своей семьи, чтобы можно

было практиковать все время. Тем он и занимался всю

жизнь. Его жена и старший сын со временем заменили



Лэйна. Кроме того, появилась секретарь, Глэдис Дэвис,

которая стенографировала откровения Кейси.

К Кэйси стали приходить разные люди,

заинтересованные в том, чтобы он привлек к ним удачу,

а также раскрыл будущее. Кейси чаще не соглашался.

Так, он отказал одному фабриканту, который предлагал

ему по 100 долларов в день за то, чтобы Кейси

рассказывал, как будет вести себя рынок хлопка.

Просили найти клады, предсказать результаты скачек,

и несколько раз он даже в виде эксперимента делал

такие предсказания. Однако они были безуспешны. В

связи с этим Кейси сильно страдал, чувствовал потерю

энергии, слабость и опустошение.

В итоге он пришел к выводу, что должен

использовать свой дар только для помощи страждущим

и больным.

В 1925 году Кейси заявил, что его «голос» велел ему

перебраться в Вирджиния-Бич, Вирджиния, США. При

спонсорской поддержке Мортона Блюмменталя в 1929 в

Вирджиния-Бич был основан госпиталь Кейси.

В 1943 году Кейси приобрел национальную

известность благодаря статье «Волшебный человек из

Вирджинии-Бич», опубликованной в журнале

«Коронет». Он жаловался, что не может отказать всем

страждущим, но это его обессиливает, и ему надо бы

ограничиться хотя бы двумя пророчествами в день

утром и в обед, или это все убьет его.

3 января 1945 года в 19:15 Кейси умер в возрасте 67

лет. Он похоронен в Хопкинсвилле. Последними его

словами были: «Как сильно мир сегодня нуждается в

Боге».

В отношении США Кейси говорил, что пройдут

«многие геофизические изменения большей или

меньшей степени» со «значительным преображением»

североатлантического побережья. Лос-Анджелес и Сан-

Франциско будут разрушены даже раньше Нью-Йорка.



Районы восточного побережья около Нью-Йорка, а

возможно, и сам Нью-Йорк практически исчезнут с лица

земли. Но там будет жить еще одно поколение. Что же

касается южных частей Каролины и Джорджии, они

исчезнут полностью. Он заявлял также, что земная ось

будет смещена к 2001 году, за сим последует перемена

климата: «Районы с холодным или субтропическим

климатом станут более тропическими, и там будут

расти мох и папоротники»[3].

Биржевик или целитель 

Эдгар Кейси – типичный пример некой

«специализации» ясновидения. У меня, например, тоже

было несколько случаев успешных предсказаний

колебаний курсов валют, и те, кто попросил меня

сделать прогнозы, получили хорошую прибыль. Но это

продолжалось всего один месяц, далее пошли

погрешности в прогнозах: то верно, то нет. И я, поняв,

что это не мое, перестала заниматься финансовым

прогнозированием.

Тем, кто намерен развивать свои способности

ясновидения, рекомендую после развития общего

ясновидения выбрать направления, которые вам

нравятся, и среди них те, где вы делаете меньше

погрешностей.

Направления:

1. Помощь слабым и больным.

2. Событийные предсказания.

3. Финансовые предсказания.

4.  Прогнозы событий (катастроф и успехов) по

стране и миру.

5.  Определение наилучшего места жительства

(отдыха).



6. Определение направлений развития прибыльного

бизнеса.

7. Поиск пропавших людей, животных и вещей.

8.  Подбор подходящего партнера (брак, бизнес) и

т. д.

Возможно, вы представитель еще не изученного,

нового направления, в области которого вас ждет

всемирный успех. Ищите и обрящете!



Часть 6 

Опасности в ясновидении: «аз

есмъ бог!» 

Ясновидение. В мистических

представлениях – чудодейственная

способность предугадывать,

распознавать будущее и явления,

недоступные восприятию обыкновенного

человека.

Тонкая проницательность,

прозорливость, основанная на научном

предвидении, на большом жизненном

опыте.

Д.Н. Ушаков, «Толковый словарь

русского языка», 2000

В начале практики развития ясновидения мы часто

видим картинки, которые могут иметь отношение к

астральному, ментальному или каузальному уровню, к

будущему или прошлому, к собственной психике. Если

мы тренируемся или медитируем в одиночку, то

чувствуем себя немного неуверенно: кто нам поможет

разобраться в море различных возможностей?

Запатентованного решения нет, но талантливый или

даже прирожденный сенс никогда не должен забывать

не только о работе над расширением своего сознания,



но и о развитии своей личности. Иначе легко можно

допустить влекущие за собой нежелательные

последствия ошибки при толковании, интерпретации

или представлении.

Была у меня одна знакомая, хорошая ясновидящая.

Назову ее Ирина, скрыв настоящее имя из уважения к

покойной. В ее жизни наступил момент признания,

когда много предсказанных ею событий сбылось.

Человек почувствовал свою значимость, возомнил себя

оракулом, что поспособствовало дальнейшим

неправильным шагам. Ирина стала делать упор на

деньги и втянулась в одну неблаговидную историю с

квартирными махинациями, где работал под

прикрытием (о его способностях окружающие не знали)

сильный черный колдун.

Когда ее обманули (она потеряла одну из ранее

полученных в наследство квартир), она начала

пытаться воздействовать на этих людей через ритуалы

белой магии (которой она и раньше иногда

пользовалась). Но это не помогло, и ее здоровье

ухудшилось. Испугавшись и поняв, что против нее

работает черный колдун, Ирина поехала в другой город,

где получила посвящение в черную магию. Купила

литературу, с которой начала работать. Но ее

врожденные способности были от светлого канала, а с

черным она до этого никогда не работала, поэтому

оказалась там, как беззащитный новорожденный

ребенок. Если до этого момента свет и тьма стояли

параллельно друг другу и, кроме головной боли, ничего

причинить не могли, то встав на их пути, как голенький

младенец, она ничего уже не смогла им

противопоставить. Эти силы ее легко уничтожили.

Через 10 дней после черного посвящения Ирина

умерла от инсульта.

Из этой истории можно сделать два вывода:



1.  Если у вас врожденный определенный (темный

или светлый) канал и вы его еще и наработали – это

делает вас сильным. Когда вы вступаете на чуждый вам

путь, неизвестный и непонятный – это делает вас

уязвимым. Оба канала по-своему сильны, и недаром вам

от рождения дан определенный поток энергии, где

развивается ваша сила. Если у вас есть способности

конкретного характера, например, ясновидение –

оставайтесь самим собой, и вы будете реализованы в

этой жизни. Не используйте то, что может впоследствии

обернуться против вас.

2.  Все, что касается мошенничества (особенно в

сфере недвижимости) – далеко не светлый путь. Ступая

на него, вы оказываетесь на лезвии ножа и подвергаете

себя большой опасности. Мир света, вне зависимости от

ваших практик, может от вас отвернуться.



Глава I 

Христианская традиция

ясновидения 

Оракулы, пифии, жрецы, предсказатели…

множество имен было у ясновидящих в разные времена

и в разных странах. Например, греки эти явления

называли τά μυστικάυστικά. Кроме явного богослужения,

у греков, как и у других народов, существовали

сокровенные обряды и поучения. Мистика – это

совокупность явлений и действий, особым образом

связывающих человека с тайным существом и силами

мира, независимо от условий пространства, времени и

физической причинности. Ее можно разделить на:

1)  прорицательную, стремящуюся усматривать

непосредственно явления и предметы, не находящиеся

в данном пространственном и временном кругозоре – к

ней относятся различные формы ясновидения, гадания

оракулов, также астрология, и

2) деятельную или оперативную, которая стремится,

помимо обычных средств и условий, производить

различные явления, как то: действовать на расстоянии,

останавливать и вызывать жизненные процессы одним

властным внушением, создавать пластические формы

или материализировать духовные сущности и

дематериализировать телесные и т. п.; сюда относятся

так называемый животный магнетизм, магия (в тесном

смысле), теургия, некромания, всевозможные способы

волшебства или чародейства и, наконец, вся область

медиумических или спиритических явлений.



С христианской точки зрения реальная

мистика (в обоих своих видах) разделяется по

достоинству и значению предмета и среды

мистического взаимодействия: на

божественную, естественную и демоническую.

На заре христианства началось развитие особого

типа монашеского мистического богословия в Египте и

Сирии: ясновидящие Макарий египетский (IV  в.), Исаак

Сирин (VI  в.). Впоследствии, сосредоточившись в

афонских монастырях, отшельническая теософия все

теснее связывалась с особым психофизическим методом

для произведения экстатических состояний (так

называемое «умное делание»), переходя из

умозрительной теософии к опытам ясновидения.

Писания, посвященные этому предмету, были

соединяемы впоследствии в особые сборники,

получившие название «Добротолюбие». Традиция

почитания святых ясновидящих продолжается по сей

день.

На Западе вполне правомерным было мистическое

богословие Викторинцев и Бонавентуры, а в новые

времена ясновидящей св. Терезы.

Ясновидцы-христиане утверждали:

существуют нравственные условия для

соединения человеческого духа с Богом;

представляли само соединение как

постепенное, различающее три главные степени

процесса: очистительную (purgativa),

просветительную, или озарительную

(ilinminativa), и соединительную в тесном

смысле (unitiva).



Отличительная черта мистического богословия есть

тот принцип, что внутреннее общение с Богом не

исключает внешних форм благочестия и что высшее

духовное совершенство не отменяет низших заповедей.

Вне христианства развились в Средние века два

великих мистических движения: каббализм у евреев и

суфизм у персов-мусульман.

Ясновидение часто называют «даром богов».

Действительно, настоящее ясновидение – способность

врожденная. Между тем приступы ясновидения могут

случаться и у обычных людей, особенно накануне

больших войн, катастроф и тому подобных глобальных

событий. Кроме того, в мировой культуре существует

множество более или менее успешных способов

развития ясновидения, включая разные

психофизические упражнения, употребление

«пророческих зелий», магические заклинания и

некоторые другие специальные приемы. Все это

говорит о том, что, даже не будучи от рождения

ясновидцем, можно им стать при наличии определенной

предрасположенности и интенсивного развития этих

способностей[4].



Глава II 

Наркотики и ясновидение 

Сама по себе доза наркотика не ведет

к психоделическим открытиям. Наркотик

срабатывает в роли «химического ключа»

– он открывает сознание, освобождает

нервную систему от обычных шаблонов и

структур.

Тимоти Лири

Наркотики и алкоголь дают возможность

переместиться туда, где тебе лучше, но если эти

изменения сделал не сам человек (личными усилиями и

тренировками), то он платит за то, что оказался в том

месте раньше времени: в этой жизни – здоровьем и

ранним уходом, в следующей – другими проблемами.

Человек под воздействием алкалоидов попадает в

другую реальность или иллюзию, так называемый

высший или низший астрал, где возможно более тонкое

восприятие мира.

Начальный этап применения содержащих

алкалоиды веществ, когда у человека еще сильна

энергия, может давать возможность видения прошлых и

будущих событий. Но с каждым новым принятием этих

веществ человек теряет здоровье, естественную

энергию и начинает проваливаться в низший астрал,

где «гуляют чертики, белочки и зеленые человечки».

Платой за желание уйти из реальности чаще всего

является ранняя смерть – полный уход. К чему

стремишься – то и получаешь.

Жить с алкоголиками и наркоманами очень тяжело,

потому что в них уже «сидят» подселенцы,



определенного рода сущности, которые разрушают их –

забирают здоровье и энергию, а те, в свою очередь,

пытаются удержаться на Земле за счет здоровья

окружающих их людей, постепенно превращаясь в

энергетических вампиров.

Люди, проживающие рядом с алко– и

наркозависимыми, обесточиваются, теряют

энергию и начинают болеть. У них возникают

так называемые энергетические пробои в тех

чакрах (частях тела), где есть слабые места

(органы), которые затем на физическом плане

начинают разрушаться – человек заболевает.

Но и вмешиваться в судьбу больного даже с благими

намерениями – опасно. От этого будет хуже только вам.

Например, жена проникла в энергетическое поле мужа

и поставила ему магический запрет на пьянство, он

бросил пить, но ему стало не хватать тех ощущений,

которые он легко получал через пьянки и веселье, муж

становится ворчливым, вечно неудовлетворенным

занудой и жадиной. И это еще лучший вариант, а жена,

вспоминая его «тихий» алкоголизм, кричит: «Лучше бы

ты пил!»

Худший вариант для семьи – муж находит

любовницу (поиск адреналина), и семья разрушается.

Только если человек сам готов избавиться от

пагубных привычек и просит помощи – вы вправе

помочь ему любым путем.

Первое впечатление 



В моей практике был случай, который дал мне

понять, как важно правильно принимать информацию и

проверять свое первое впечатление.

Ко мне пришла женщина, которая на тот момент

жила в машине в гараже. Ее муж и сын пили, нередко

доходило до рукоприкладства, поэтому дома жить было

опасно. Я прониклась к посетительнице жалостью и

сочувствием, про себя назвала ее святой и даже

подумала, что на работу с ней можно не запрашивать

разрешения. Как же – она столько натерпелась! Но

правила есть правила: я попросила разрешения.

Мое удивление было велико, когда я получила

запрет на чистку. Я спросила, что же с ней делать?

Ответ был: «Пусть просит прощения у близких: она

задолжала им в прошлой жизни». Я сказала об этом

женщине. Она горячо раскаивалась, рыдала и просила

прощения у мужа, сына, дочери.

Она и сейчас иногда мне звонит, и я знаю, что сын

ее сам принял решение лечиться от алкоголизма, у него

появилась женщина, жизнь моей клиентки потихоньку

налаживается. Этот пример показывает, как важно

было безошибочно определить, кто в данной ситуации

прав, а кто нет, увидеть, что внешне ситуация может

быть обманчивой.

Пьющие в семье 

Наблюдая за клиентами, в чьих семьях есть пьющие

(мать, отец, ребенок), я заметила тенденцию: у

женщины, у которой в детстве кто-то из членов семьи

пил (брат, папа, мама) есть привычка играть в эту игру.

В будущем они могут спокойнее, чем остальные,

относиться к алкоголикам, находящимся рядом, они не

разводятся, не уходят и сохраняют семью. А те, кто не



видел этого в детстве – не имеют привычки, не знают

правил этой игры, не могут приспособиться…

Не принимающие эту игру очень быстро расстаются

с пьющими.

Практика «Вы и алкоголизм»

В первую половину жизни (примерно до 40 лет) мы

отрабатываем карму прошлых жизней. Но некоторые

умудряются новое воплощение целиком посвятить

поиску «новых» граблей – неудачным попыткам избыть

карму прошлых жизней. Тем же, кто занимается

духовными практиками, успешно удается развязать

кармические узлы и решить проблемы прошлых

воплощений, закрыв темы негативных событий,

привнесенных в эту жизнь.

Например, вы можете выделить период вашего

проживания с родителями до школы – до семи лет.

1. Вспомните: хорошая, дружная у вас семья?

Или родители живут, как кошка с собакой?

Кто-то пьет из членов семьи?

Какие отношения у вас складываются в детском

саду с другими детьми?

2. Следующий этап – это школьная программа.

Какие отношения с одноклассниками?

С учителями?

Ваша первая влюбленность?

3. Студенческие годы и начало семейной жизни.

Взаимоотношения с другим полом и ваши дети.

4. Ваши взаимоотношения с подрастающими детьми

и их социализация, где они могут подвергнуться

опасности алкоголизма и наркомании.

На каждом из этапов прислушивайтесь к своим

ощущениям: да-нет, плохо-хорошо, комфортно-

дискомфортно.



Почему наши дети пытаются уйти от

реальности? 

1.  Возможно, родители принимали алкоголь, и

ребенок идет по их стопам, повторяя их карму (уже

родовую).

2.  Это также могут быть попытки выйти из-под

чрезмерного давления со стороны родителей.

3.  Непринятие мира как такового – слабая

адаптация в социуме.

4.  Личная кармическая отработка: вам дали детей,

которые показывают, как вы вели себя в прошлой

жизни: издевались над близкими людьми, которые

страдали так, как страдаете вы сейчас. Эти дети

присланы для осознания ваших прошлых ошибок (так

же, как вы, в детстве помогали своим родителям

отработать их карму).

Я наблюдала одну семью: мама и наркозависимая

дочь. Я не берусь предсказать, кто первый из них

покинет этот мир. Мама была замужем четыре раза,

каждый раз брак разрушался из-за ее дочери от первого

брака, которую ее жених в 19 лет подсадил на

наркотики.

Но с третьего класса школы (с 10 лет) дочь стала

неуправляемой: прогулы довели до исключения из

школы в восьмом классе. Ей сегодня уже за 30, она так

и не вышла замуж, нигде не работает и не учится, ее

организм достаточно разрушен: она ВИЧ-инфицирована

(носитель), хронический гепатит перешел в цирроз

печени. Мама ее постоянно пытается лечить, кладет в

разные клиники, ищет способы помочь своему

несчастному ребенку. Нервные срывы привели мать к

ряду хронических заболеваний: больные кости,

головные боли, давление, депрессии, болезнь почек и

женской сферы – почти весь организм матери болен.



Мама не может даже найти время для полного

обследования, потому что если она надолго покидает

дом, то дочь начинает распродавать ценные вещи для

приобретения дозы наркотика. Матери приходится

зарабатывать на лечение дочери и сторожить дом, а не

заботиться о своем здоровье и семейном счастье.

Однажды эта женщина пришла на мои занятия,

чтобы я помогла ей найти и развязать этот явно

кармический узел, доставшийся им обеим из прошлых

жизней. Пришлось пройти не одну жизнь, но после

первого же занятия, вернувшись домой, она

обнаружила, что дочь украла у нее все деньги,

отложенные на оплату нашего курса. Больше она не

могла посещать занятия, так как необходимо сторожить

дом, существуя на свою пенсию и дочери (по

инвалидности).

Даже после первой расстановки по Хеллингеру[5]

всей группе стало ясно, что мама через дочь проходит

испытания, наработанные в прошлых жизнях ее

собственной душой. Войдя в ее прошлое воплощение, я

увидела, что в одной из жизней она была сыном

несчастных родителей – нахлебником, алкоголиком и

агрессором по отношению к близким. В его матери

тогда была воплощена душа ее нынешней дочери, и она

страдала так же, как сегодня страдает ее мать. От

непереносимых страданий и безысходности женщина

(ее дочь в нынешнем воплощении) наложила на себя

руки, за что мама (бывший непутевый сын) ныне несет

на себе крест. А больная наркоманией дочь

расплачивается за свое самоубийство в прошлой жизни.

Вот такой узел.



Глава III 

В ясновидении важно видеть и

трактовать ясно 

Мне показали фотографию мальчика. Сначала я

лозой измерил его поле: лоза не отклонилась, т.  е.

мальчик был мертв. И мне стала поступать информация,

как на бегущей телеграфной ленте: «Сбит машиной,

брошен в воду, повреждение на теле справа». Чтобы

найти водоем, достаточно было иметь карту этого

района Подмосковья, но ее под руками не оказалось.

Тогда на обычной линейке с помощью лозы я определил

радиус поиска примерно 600 метров от дома. Через

несколько дней передали: тело мальчика нашли в пруду

в 550 метрах от дома. А. Мартынов

Большой «минус» ясновидения – недоказуемость его

прогнозов. Астролог всегда может сослаться на

показатели гороскопа, картомант – на карточный

расклад, хиромант – на расположение линий на ладони.

Ясновидец же лишен всех «вещественных

доказательств», и обычно ему верят лишь тогда, когда

его пророчество сбывается.

Моя практика показывает, что даже самое ясное

видение иногда очень трудно точно и однозначно

истолковать.

Синяя ленточка 

Погрузившись в глубокую медитацию и

задав вопрос, человек может мысленно увидеть



ответ в виде неподвижной картинки, а дальше

он начинает объяснять увиденное своими

словами, включаются его память и логика. Само

истолкование и есть момент самых больших

неточностей и ошибок.

Например, моя клиентка на четвертой неделе

беременности попросила определить пол ребенка,

потому что ей хотели сделать подарок из Америки к его

рождению. На ее вопрос мне пришел ответ: девочка. На

протяжении всей беременности врачи ставили ей

многочисленные тревожные диагнозы

(неполноценность ребенка, инвалидность ее и плода в

процессе родов и другие), для уточнения которых она

приходила ко мне в слезах и панике. Информация,

получаемая мной для нее, опровергала прогнозы

врачей. Картинки, даваемые мне, не содержали тех

увечий, которые ей якобы грозили. Так и «рожали» мы с

ней все девять месяцев. Что интересно, даже на УЗИ

пол было не видно: ребенок лежал поперек. Готовясь к

родам, она сообщила за океан, что будет ждать подарок

для девочки.

Незадолго до родов, отвечая на очередной ее

вопрос, я вдруг увидела ее, держащую на руках

новорожденного, одеяльце которого было перевязано

синей (!) ленточкой… И я, и будущая мама были в

шоке… Ведь синей лентой перевязывают одеяльца

мальчиков! Однако посылка из Америки уже была

отправлена, и нам оставалось только ждать… Я была

расстроена кажущейся двойственностью видения. Но,

как оказалось, ошибка была именно в трактовке: синяя

ленточка – значит мальчик (банальная человеческая

логика).

Когда пришла посылка с пакетом для младенца,

будущая мама обнаружила среди красных, розовых и

желтеньких одеялец и распашонок пакетик с… синими



ленточками. Что получилось: я увидела просто вещи,

которые не были связаны с полом ребенка. Но согласно

традициям общества, я сделала свое заключение. Роды

прошли успешно, а «нашей» здоровенькой дочке уже

немало лет.

Практика «Улучшение «чтения» образа» 

Все мы хотим стать великими, значимыми, увидеть

то, что от нас скрыто, взять информацию о более тонких

пространствах, набраться опыта, но…

Задайте себе вопрос: «Ваше сознание, ваш дух,

душа готовы, к примеру, увидеть такие негативные

события, как смерть близкого человека?»

Почему ясновидение лучше развивать

последовательно?

На каждом из уровней вам дается время на

переосмысление и осознание собственной жизни, жизни

ваших близких, на то, чтобы преодолеть фобии (страх

собственной смерти, а потом – смерти близких людей).

Для этого нужно воспитать в себе спокойное отношение

ко всем событиям: и к хорошим, и к плохим. Избавиться

от страхов и фобий, а уйдут они только с

приобретением знаний и духовных практик.

Рекомендую, например, посещение групп развития

ясновидения, индивидуальные занятия со

специалистом. При выборе группы обращайте

внимание, практикуют ли там развитие духовной

составляющей. В моих группах, помимо развития

ясновидения, яснослышания и яснознания, через ряд

специальных упражнений мы работаем над изменением

сознания, избавляемся от страхов через духовное

совершенствование.

Когда в вас нет страха и эмоций, у вас становится

больше энергии и значительно повышается процент



точности восприятия.

Ясновидение по фото незнакомца

Можно развивать свое ясновидение восприятием

особенностей незнакомого для вас человека по его

фотографии. Для начала можно попытаться, глядя на

качественное фото человека (обязательно известного

кому-то из ваших знакомых, но которого вы точно не

видели раньше), определить:

1. Жесткий или мягкий человек и другие черты его

характера. Манеру говорить: многословен или

молчалив. Открыт или закрыт для окружающих. Любит

ли публичность, выделяться из толпы.

2.  Какие у него отношения с противоположным

полом. Уровень эгоизма. Нужна ли этому человеку

семья, любит ли детей. Отношения с родителями.

3.  Кем этот человек может работать? Как он

относится к деньгам и как они к нему прибывают. Богат

или беден. Может ли он быть начальником, или он

подчиненный. Какой он работник.

Ваш знакомый, тот, кто дал фото, должен

подтверждать или опровергать информацию, которую

вы получили с помощью ясновидения. Будьте честны

сами перед собой: никому, кроме вас, это не нужно.

«Познай себя и ты познаешь Вселенную»,  – сказал

Сократ.

Первый этап может растянуться не на один месяц,

ко второму этапу стоит переходить, когда уже

наработаете первый. Успешность развития ясновидения

через фото можно определить, когда сказанные вами

основные фразы подтвердит человек, давший фото. На

мелкие ошибки внимания можно не обращать.

«Чтению» фотографий мы учимся на групповых

занятиях, ниже я приведу пример подобной работы.



Часть 7 

Ясное видение 

Ясновидение – получение знаний в

виде визуальных (зрительных) образов о

неких событиях без использования

известных органов чувств (зрительного

анализатора) или логических суждений.

Малая медицинская

энциклопедия, 1996

После того как мне дважды предсказали смерть

(сейчас я с легким сердцем могу поблагодарить этих

людей: я так много узнала о процессе перехода в иной

мир, но об этом – позже), я пошла на курсы, начала

серьезно заниматься астрологией. Те, кто скептически

отзываются об этой науке, просто не видели своего

профессионально составленного гороскопа

(обращайтесь, если хотите), эти древнейшие

интереснейшие знания просто поражают. Меня это

настолько увлекло, что, пройдя всего лишь первый курс

астрологии, я смогла предсказывать людям события,

судьбы, даже не зная еще многих понятий из этой

тончайшей науки о связи людей и Космоса. Как мне

говорили учителя, у меня просто открылся дремавший

дар ясновидения.

Я прилежно и с большим интересом училась

эзотерическим знаниям, прошла много практических



курсов по астрологии, Рейки, по картам Таро и т. д. – по

многим наукам. Я обрела истинный смысл жизни,

многое узнала о себе. И приняла очень серьезное для

себя решение, что буду обучать людей ясновидению,

т.  е. помогать открывать себя, свои способности, свои

жизненные пути. И начался мой тернистый путь к

«Олимпу», ведь одно дело пожелать, а другое –

соответствовать своему желанию.

Надо понимать, что существуют верхний,

средний и нижний уровни ясновидения. Среди

предсказателей встречаются люди низшего

уровня ясновидения и низкой духовности.

К сожалению, они не обладают той порядочностью,

той духовностью, что позволяет видеть гораздо глубже,

чем простое чтение символов. Ведь человек высокой

морали, духовности никогда не скажет неприятные

слова другому человеку. Он мягко предупредит в

деликатной форме. Человек низшего уровня способен и

может сказать «в лоб» такое, что ты просто упадешь в

обморок или умрешь на месте. А ему все равно, главное

для него деньги. Как видите, в мире присутствует

множество разновидностей ясновидения.

Когда я осознала многие вещи и, пройдя такую

хорошую жизненную школу, в которой были мои

«смерти», понимание мира, прежде всего для себя,

практические эзотерические занятия, я догадалась, что

людям надо не только помогать открывать «тонкое

видение» или «третий глаз», ясновидение,

яснослышиние, но их обязательно нужно поднимать,

скорее, они сами должны подниматься на более

высокую ступень, на более высокий духовный уровень.



Для чего? На более высоком уровне ты испытываешь

меньше страха. Почему? Меньше боишься и смерти, и

вреда от людей, подлости, например, когда тебя

подсиживают на работе, зависти, если ты лучше

живешь, и многое другое. В нашей эзотерической

тонкой сфере, точнее, вокруг нее, там, где

задействованы деньги, всегда существуют люди,

которые доставляют неприятности (это еще мягко

сказано).

Поэтому, прежде чем взяться кому-то что-то

предсказывать, даже если вы яснее ясного увидели это

во сне или в медитации, или (а это уже более высокий

уровень) вы получили прямой знак – четкий ответ на

ваш вопрос, пройдите хотя бы один семестр группового

(или индивидуального) обучения у хорошего

специалиста. Поймите, я не зазываю именно к себе в

группу, я лишь хочу предостеречь вас от печальных

ошибок, жертвой которых я стала сама. Ниже в этой

главе я расскажу, как мы работаем в группе, поверьте,

это интересно и почетно.



Глава I 

Работа с группой 

Те, кто не знаком с великими истинами, работают с

хрупкими материалами и в очень ненадежных условиях.

Они не имели возвышенной цели, они удовлетворялись

мелкими пустяками, не зная, что пустяки сформированы

из весьма обычной материи, поэтому по закону сходства

они привлекали к себе самые тусклые, хрупкие и

окисляемые элементы. Человек должен всегда искать

очень высоко, в небе, в свете, в беспредельности, в

глубине своего существа материалы, которые будут

формировать все органы, все частицы его тела и его

мозга из светлых элементов. Учитель Омраам Микаэль

Айванхов

Я долго искала Учителя. И помню, на семинаре по

эзотерике у меня произошел первый всплеск

ясновидения, не во сне, а наяву. Если до этого всю

информацию я черпала только через сон, то здесь вдруг

наяву появилась картинка. Я подошла к своему

преподавателю и говорю: «Ой, вы знаете, вот бы мне

учителя». Он рассказывал об учителях. А он не

ясновидению, а в целом эзотерике обучает. Он

занимался по Алисе Бейли, Кастанеде, вот такие у него

были учителя.

Вот я к нему подошла и говорю: «А мне бы учителя

по ясновидению, чтобы практически понять свой дар.

Картинка появилась, а что с ней делать дальше-то? То

есть я ее начинаю трактовать от души, с помощью

своих мыслей, не по сути картинки получается. И у меня

возникают ошибки, то есть картинку вижу, а описываю

ее от себя и ошибаюсь…» А он говорит: «Вы не

понимаете. Берите информацию там же, где берете

картинку. Вам не нужен учитель, вы сами себе



учитель». Он очень грамотные вещи говорил, но я тогда

только на первой стадии обучения эзотерике была, и я

помню, как обиделась на него. Думаю: «Вот сам к

учителям обращается, а мне не дает». А теперь, с точки

зрения нынешнего своего развития, я понимаю – он был

абсолютно прав: лучше самого одаренного систему

понимания символов не выстроит никто. Но и не прав

одновременно: сенсов можно научить, дар ясновидения

можно развить, как любой другой земной талант.

И хорошо, что сейчас появилась возможность – люди

в группы стали собираться. Потому что действительно

эра Водолея, Урана,  – она открытая. И действительно

грандиозные скачки в этом направлении пошли. Это

очень хорошо. Молодцы, развивайтесь. А для чего –

жизнь вам сама покажет.

Ниже я дам сокращенную расшифровку одного из

наших групповых занятий, тем, кто у меня учился, будет

занятно (может, это как раз ваша группа была), а те,

кто только собирается к нам присоединиться, узнают,

что ничего сверхъестественного и опасного у нас на

группе не происходит.

Медитация «Путешествие к Книге судеб» 

C группой я провела медитацию «Путешествие к

Книге судеб». Здесь я ее описывать не буду, без

опытного ведущего ее практиковать не стоит, если

интересно, милости прошу к нам в группу. Имена

участников я, конечно же, опущу, из контекста понятно,

где мои слова (в основном похвала и подбадривания), а

где рассказы начинающих ясновидящих, или как еще

говорят «экстрасенсов».

– Интересно, вы сегодня побывали на каких-то

планетах? – спрашиваю я моих «семинаристов», выведя

их из медитации. – Может быть, свою какую-то планету



навестили. Как правило, люди свои навещают. Вы,

может быть, увидели Книгу судеб? Может быть, вам

разрешили ее увидеть, или нет? Это неважно, важно

начать путь к ней. То есть можно медитировать и

потихонечку иногда спрашивать разрешения. У кого

получилось увидеть Книгу судеб? Кому разрешили?

– Мне.

– Так, а что вы прочитали в ней, если вам довелось

что-то там прочитать, какую информацию?

– Огромная книга. Она лежала, я не стала

открывать, а на обложке были иероглифы.

– Да, многие видят иероглифы и прочее. Прочитать

сложно, но бывает картинка какая-нибудь. Некоторые

просто видят обложку.

– А чужую можно увидеть?

– Нет, вас только к своим допустят, чужое

пространство вам не покажут, потому что мы это

обозначили, входя в медитацию: ваша «Книга судеб», и

уже все вас ведет именно туда, куда вы захотели

попасть.

– А если там фраза?

– Запишите ее. Значит, это для вас что-то значит.

Что изображено?

– Смутно все…

– О! Возможно, это к вам относится. Запишите это,

помедитируйте потом еще, это очень интересно. Вы

картинки не бросайте, все имеет значение, однозначно.

Просто, может быть, сейчас вы еще не сможете дать

определение тому, что вы видели. А спустя какое-то

время (месяц, два, три) это запросто может к вам

прийти, и вы скажете: «Так вот же, я поняла, о чем

это!» А может быть, и через три занятия это к вам

придет.

– Я планету видела, я как бы увидела ее с высоты, и

на ней какие-то очень замысловатые символы. Что они

обозначают…



– Вы запомнили рисунок? Вы можете его нарисовать,

потом в Интернете подобное что-то поискать. Символы

ведь какие-то определенные встречаются.

– Там книга очень толстая.

– Не одну жизнь грешили! (Смех.)

– Но внутри не видела.

– Хорошо, хорошо. Еще какие-нибудь интересные

наблюдения кто-то хочет рассказать? Кто может?

– Можно я расскажу?

– Пожалуйста.

– «Книга судеб», открываю страницы, показывают

Будду, семь чакр выделено. И мне говорят: «Развивайся,

потом тебе дальше покажем».

– О! Замечательно! Ну вот, видите, как хорошо!

Замечательно! Главное, чтобы картинка нарисовалась,

а потом она сама начнет двигаться, говорить или мысли

вам дадут, или еще что-нибудь, но в медитации главное

сидеть, не прерываясь.

Всегда, когда медитируете дома, телефон

отключайте, предупредите, чтобы к вам не

стучали, не врывались, иначе можете

испугаться. Потому что там гуляет ваш фантом,

а вы сидите здесь. От испуга можно начать

заикаться. Поэтому всегда себя обезопасьте от

неожиданных громких звуков.

–  Кто еще хочет рассказать? Андрей хочет

рассказать или пока думает?

– Это была какая-то неземная «Книга судеб»,

почему-то она была в золотом переплете с

бриллиантами. Когда открылись страницы, то исходило

как бы свечение. Когда свечение исчезало, то строки



вибрировали, как будто живые, они были неровные, как

бегущая строка на мониторе, но прочитать было можно.

– Понятная, да? А что написано…

– Не прочел…

– Ну да. Это редкость, когда можно хотя бы малую

часть прочитать, обычно книга сначала прикрыта, в тот

момент нужно усилить концентрацию и внимание.

Девочки, кто еще хочет дополнить?

– Вы знаете, я видела что-то в пространстве… Я не

знаю, если кто-нибудь видел фотографии галактик или

вселенной. Вот нечто подобное сияло в огромном

пространстве как нимб, как пламя, свернувшееся в

форму, наподобие уха. И из этого уха возник вопрос: «А

ты хочешь смотреть-то?» Я говорю: «Да нет, не хочу».

– А почему вы отказались?

– Я поняла, что не хочу туда заглядывать.

– На то ваше право. Это может быть иногда что-то

страшное, страшновато бывает.

– Нет, мне было не страшно, просто не хочется.

– Значит, либо не время, либо не нужно, скажем так.

То есть для тебя потом, может, все само откроется.

– «Книга судеб» огромная, и рядом как бы ангелы-

летописцы ходят.

– Хорошо. Вы запишите это, я всегда своим ученикам

советую, и вам, читатели, тоже скажу: крупицы знаний,

что вы добываете через ясновидение, сновидение,

медитации – для вас бесценны! Обязательно

фиксируйте то, что узнали, этого вы ни у кого не

прочтете, потому что сенситивный опыт строго

индивидуален.

– Ангелы наблюдают за человеком.

– Может быть наблюдение, да. Наблюдение,

поддержка. Очень хорошо.

– Я видела всевидящее око. А потом я увидела свет,

неземной, просто оранжевый, очень-очень яркий.



– Запишите. Потом вы получите ответ. Возможно, в

следующей медитации вы увидите подробности. Еще?

– У меня книга была такая, как степь без

растительности, но там вроде кто-то живет, добрые и

веселые существа, им со мной тоже интересно было

встретиться. Сначала она лежала. А второй раз я вижу,

она уже стоит, такая огромная, у нее ровные края, по

кругу, как гвоздями, прибита обложка.

– А я на какую-то планету прилетела, а она

огненная. Мне там не очень понравилось, и я полетела

дальше, на ту, которая вся зеленая. Такая

растительность зеленая-зеленая, красивая. И я иду.

Дошла до книги. Книгу мне разрешили. Она не большая,

но такая толстая, золотая, золотые листы. Листы

плотные. Я ее листала-листала, а что делать с ней… Я

так ничего и не увидела. Все расплывчатое.

– Тяжело увидеть. Книгу показали, разрешение дали

– уже хорошо. Ведь не всем разрешают.

– Говорят, она большая. Так вот, моя не большая, но

толстая.

– У каждого своя книга. Сколько вы наработали в

жизни, столько и записано.

– Листы очень толстые. Такие, прям, как пластинки,

золотые-золотые. Я их листаю, а они такие, прям, все

сверкающие!

– А меня человек встретил…

– Мужчина? Женщина? Ребенок?

– Мужчина. Почему-то он брюнет, такой серьезный…

– Архангел Михаил может приходить. Разные могут.

– Но этот один приходил.

– А сколько вам еще нужно? Книгу он вам показал?

– Да.

– Очень хорошо. Бывает один ангел-хранитель,

бывает два, бывают дети, может быть мужчина или

женщина.



– Он как-то так странно смотрел, как охранник, там

стояло что-то красное, кажется, кресло. Я попросила,

чтобы меня пропустили.

– Хорошо.

– Видела только квадратики, и будто там что-то

есть, какие-то картинки. Я пытаюсь туда пролезть

посмотреть, а он закрывает.

– А, закрывает. Ну, значит, либо не время, либо не

нужно.

– А у меня была планета, да. Планета, мне сказали,

что она около звезды альфа Центавра.

– Есть такая звезда.

– Да. Я говорю: «Привет!» Они отвечают. Потом,

значит, ангел был, мужчина. Достаточно приятный

мужчина. Охранник. Мне разрешили, даже предложили:

«Проходите». Огромнейшая библиотека: книги, книги,

книги… И вот моя, она открылась…

– Для вас ее вынесли, конечно?

– Да. Но возникло такое ощущение, что я боялась

туда заглянуть. Но помню слова: «любовь», «здоровье»

вышли вот эти слова. Но у меня такое ощущение, что я

чисто умозрительно именно эти слова, которые хотела,

увидела.

– Вы могли что угодно увидеть, и плохие слова.

Вышли слова, значит, для вас они. Да. Очень хорошо.

«Любовь», «здоровье» – наслаждаемся. Так. Еще кто-то

хочет сказать?

– У меня наоборот было. Когда мы подлетели к

планетам, в принципе все начиналось хорошо, а потом

какая-то тревога сильно ощущалась, мне хотелось

убежать. Остался очень плохой осадок. Я не знаю, что-

то вокруг летало… Зло вокруг летает, летает, летает…

– Ты под защитой была. Все помнят слова защиты?

«Я иду своей дорогой. Я никому не желаю ничего

плохого», – вот что надо говорить и смело туда.

– А мне вот хотелось сразу назад удрать.



– Может быть, искушение какое-то идет. Может,

будут предложения заниматься черной магией или

колдовством, или еще чем-то. Энергия, она же все

равно летает рядом. Она же никуда не денется. И это

летает около тебя и предлагает тебе, а ты еще не

готова к этому, не хочешь этого.

Искушение – это страшная сила, потому что

на колдовстве можно хорошие деньги сделать.

А деньги – это искушение.

Поэтому тревожно, конечно, много денег не

сделаешь, здесь каждому свое. Но, во всяком случае, вы

были там – за гранью реальности.

– Я там даже пообщалась. Я точно знаю, что я там

жила. А потом вышли две женщины с ребенком в белых

одеждах и сказали, что мне нужно лететь на мою

планету. Потом очутилась там. Я плохо помню пейзаж,

потому что мы сразу прошли в длинный коридор, и там

стоял человек, который охранял эту «Книгу судеб». Я

спросила, можно ли мне пройти. Он снял с себя…

– Голову?

– Со шлемом сразу. Поклонился мне. Головы нет, а

поклонился. И я нашла книгу. Так же, как у всех, она

была огромная. Удалось немного посмотреть, и увидела

там: «2021».

– Значит, какие-то события у вас будут в 2021 году.

Какие-то очень значимые события. На этом закончим

отчет о просмотре «Книги судеб». Очень хорошо. На

сегодня достаточно. А так вообще вы можете дома

практиковать, но соблюдайте правила медитации!

– Как часто можно ходить?



– Очень часто не ходите. Когда вы чакры все

прокачаете, вот тогда вам можно уже больше

путешествовать. Страхов поменьше будет. Чакры будут

более сильные, энергии будет побольше.

– Но как часто? Раз в день?

– Если явное желание появится, конечно. Когда

нужны ответы на вопросы. Можно сходить, вопрос

задать и пойти за этим ответом наверх. Понимаете, да?

Если здесь трудно получить, то можно туда сходить. То

есть вот такие практические интересные упражнения

можно делать: выход за эфирным двойником,

наблюдение.

Эту же тему мы продолжили через неделю.

Обратите внимание, как изменились подробности

увиденного во время медитации. Все ответы, как в

предыдущем обсуждении, я приводить не буду, опишу

только самые характерные. Те, кто ничего не видел,

что-то стали различать, кто уже видел книгу, смогли в

нее заглянуть. Вот так, пошагово, каждый из группы

осваивает «свой» тонкий мир. Конечно, тонкий мир

един, но оттенки восприятия у всех людей разные: ведь

взаимодействие на тонком плане – это акт творчества.

– Планеты у меня сегодня тоже были. Причем одну я

помню точно. Она такая небольшая, наверное, по

размеру, как Меркурий. У нее одна сторона была как бы

пурпурная, красная, а вторая – желтая, оранжевая. Так

очень четко разделена. Мне сказали, что это Пенелопа.

– Интересное название такое.

– Да. Но она совершенно пустая, сухая, никакой

растительности, никакой жизни.

– Значит, не живая, да.

– Но у меня почему-то была такая радость, что даже

если я там и была, то давно… А вторая, мне почему-то

кажется, была Кассиопея. Не знаю, почему. «Книга

судеб» на алтаре стояла. Она была открыта. Очень



большая книга. Я хотела посмотреть, а мне говорят:

«Нет», – и тут она закрылась.

– Значит, не надо еще. По какой-то причине не надо,

да.

– Очень хотела посмотреть, что там.

– Ну, это понятно. Все хотят прочитать, что доживут

до ста.

– Хорошо. Понятно. Молодцы. Еще кто готов

рассказать?

– Видела очень красивые картинки, много зелени,

воду, население в очень длинных одеждах. В «Книге

судеб» тоже картинка достаточно светлая, приятная.

Книга уже открывается, перелистываются страницы, но

ничего не видно.

– Понятно. Еще кто-то вот здесь притих. Вы не

говорили?

– Я видел разные цвета…

– Цвета? Уже хорошо. Очень хорошо. Потихоньку

уже цвета появляются. Видите как? В прошлый раз

совсем не было цветов. Сейчас цвета. Уже, видите,

какой шаг.

– А у меня то, что касается Земли, все ярко, все в

цветном варианте, все вижу. А вот когда поднимаюсь в

космос, вижу словно в капсуле… У меня такое

ощущение, что просто не хватало времени, поскольку

оно было другим. Только когда эта планета о себе дала

знать. Еще в этой капсуле между вот такими мелкими

островками, но очень зигзагообразно, очень быстро,

стремительно. И когда задал вопрос о своей книге,

пошло движение против часовой стрелки, какой-то

огненный дракон и против часовой стрелки. Не хватило

мне времени все-таки. Больше было динамики,

движения, но не картинок… Только и запомнилась –

голова дракона.

– Хорошо. В год Дракона, значит, что-то такое…

Захотелось дома полетать, скажем так. Это тоже



неплохо, состояние полета. Хотелось возвращаться?

– Нет.

– Хорошо. Не хотелось обратно? Хотелось полетать

еще?

– Ага.

– Комфортно, да?

– Не комфортно. Мне просто хотелось побольше

рассмотреть…

Надеюсь, вам понятно, зачем я описала эти

обсуждения в группе? Это пример прежде всего того,

чем мы занимаемся (тем, кто хочет записаться, уже

будет не так сложно), а самое главное – если вы нечто

подобное видели (во сне или во время спонтанной

медитации), вы можете понять, что же вам открылось

на самом деле. Что это не ваши фантазии, а ваша

планета и на ней ваша «Книга жизни».

Работа с фотографиями в группе 

–  Переходим к работе с фото. Принесли? У кого

большие, хорошие фотографии, чтобы нам всем

посмотреть? Пока мы с вами находимся в

полумедитации, давайте большие фотографии, чтобы

было хорошо видно.

– Вот. – Кто-то подает большое фото мужчины.

– Ой, я кое-что вижу, но не скажу, только подскажу:

мне хочется, чтобы вы посмотрели голову человека.

Чему он подвержен?

– Мутный цвет…

– Минутку всем даю. Посмотрите все, и через минуту

скажете. Итак, сколько ему лет? Только смотрите мягко,

не влезая глубоко.

– Мне кажется, ему около 37 лет, но состояние

такое…



– С чем это связано? Голову посмотрите, как я

советовала. И сколько ему сейчас лет?

– Цвет темно-фиолетовый с серым.

– Хорошо. Пожалуйста, следующий.

– Мне кажется, 34. Вот белая полоса в голове, а на

ней черные точки.

– Хорошо. Дальше, кто у нас?

– Размыто вижу. Как бы линия вдоль позвоночника.

Может быть, что-то связанное с позвоночником идет в

голову? Возможно, кипение, похоже на пар.

Повышается температура? Может быть, эпилепсия? Ему

где-то 48–50 лет.

– Хорошо. Кто готов еще? Давайте.

– Вот у меня сразу. Вы задали вопрос, у меня почему-

то сразу пошло 44.

– Хорошо. Давайте диагнозы. Коротко.

– Что-то с сердцем…

– Нет, меня голова сейчас больше интересует.

Поэтому вы сконцентрируйтесь на определенном

вопросе. Так, Камчатка?

– Такое ощущение, что человека как бы трясет и

корежит, а вот в мозгу есть какое-то красное пятно.

Возраст то ли 25, то ли 30.

– Ага. Получается, что любой возраст, который вы

называете, обозначает, что какие-то важные события в

его жизни могли (или могут) происходить. Все равно

проговаривайте. Потом я вам скажу, что это за

фотография, может быть, человек на ней все-таки не

такой, как сейчас. Поэтому я вас спросила,

тренируйтесь.

– Первое: возраст 32, а вот сейчас ему 41. Может

быть, болезнь мозга… Наркотики и игромания. И вот

мозг, вы знаете, выглядит, как будто у него

артериосклероз.

– Хорошо. Давайте. Посмелее. Два-три слова можно

сказать.



– У меня только возраст 40. Он у меня цифрой

всплывает, но больше ничего не вижу.

– Так.

– У меня виден возраст 52. Мозг его, такое

ощущение, деформирован и сам себе не хозяин.

– Так. Дальше.

– У меня возраст 28 лет. Левое полушарие активное.

– Хорошо.

– Мне почему-то кажется, что рак, и у меня было

ощущение, что у него очень частые боли. И у меня даже

страх, но почему-то мне кажется, он еще жив.

– Хорошо. Обязательно все записывайте. Вы потом,

когда я скажу что-то определенное, для себя уже

будете делать выводы: как вы видите, как вам

показывают эту проблему человека.

– Я видел его мозг.

– Интересно. Интересная картинка. Так.

– Две цифры есть 23 и 42.

– Так. Все? Нет больше желающих сказать? Итак,

правильный ответ! Человек подвержен алкоголизму,

запойный. Сейчас ему 51 год. Это, может быть, просто

более старую фотографию мне принесли. Понятно, что и

с мозгом уже есть проблемы. Но пришла ко мне его

мама с другой проблемой: «Мальчику моему 51 год.

Посмотрите, какую женщину ему нужно?..» Какого

характера вы видите рядом стоящую женщину?

Значит, следующее задание.

Представим экран, как у телевизора – я

рассказываю, как мы смотрим – и нарисуем его

там. И рядом женщина, которую либо вы сами

рукой изображаете, либо она сама у вас

нарисуется на этом экране. И вот по поведению



этой женщины старайтесь определить

характер, то есть какая она. Внешне

энергетически или чакрами ее почувствуйте.

Вот такие простые вещи пока потихонечку

начинайте. Может быть, кто-то просто лицо увидит или

рот, или цвет волос, или глаза, может быть, просто

внешность кому-то откроется. Пожалуйста. Меня

больше тут характер мамы интересует.

– Вижу. Она не очень высокая, меньше его ростом,

но она главная.

– Он, кстати, творческий очень человек, на гитаре

играет. Вот говорили, левое полушарие активное,  –

подбадриваю я группу.

– Небольшая ростом. Почему-то вот полная.

– Правильно. Молодцы.

– Его тюкает постоянно.

– Да-да, она такая. Пришла, и мужу: «Сядь здесь!»

Он говорит: «Может быть, я в машине посижу?» «Я

сказала, значит, сядь!»

– А волосы темные?

– Темные. Я оттенок не помню. Она один раз была,

поэтому просто темненькой помню ее. Тоже

эмоциональность такая немножко есть. Да, мама –

диктатор. Я ей сказала: «Вы своего ребенка отпустите.

Пусть с кем хочет, с тем и встречается». Она говорит:

«Но он же мой сын!» То есть там уже понятно: вся

пьянка из-за мамы. «Передавила» она его. Очень часто,

кстати, у родителей, которые «передавливают» детей,

дети становятся алкоголиками, наркоманами. То есть

они хотят уйти от действительности. Физически они не

могут, потому что их все время держат, преследуют,

звонят, бегают за ними, а умственно они могут

освободиться от родителей вот таким образом. Поэтому,

к сожалению, такая беда бывает из-за родителей чаще

всего. Вот такая тема. Я его не очень хорошо знаю,



поэтому мы его, кроме этой области, рассматривать не

будем.

У кого есть такие фотографии тоже, чтобы видно

было?

Фото Юлии 

–  Вы тоже принесли? Очень хорошо. Желательно,

чтобы мы по нескольким людям поработали, чтобы

побыстрее все это шло. Если приносят несколько фото,

я разбиваю группу на пары или тройки, чтобы все были

задействованы.

– Так, видно? Как зовут и какой вопрос?  –

присоединилась я к одной из групп, что смотрела фото

девушки.

– Юля.

– Замужем? – поинтересовался кто-то из ребят.

– Вы знаете ее настоящее семейное положение на

сегодняшний день? Только не говорите,  – попросила я

девушку, принесшую фото.

– На сегодняшний день не знаю.

– Не знаете… Так, можно про детей спросить,

сколько детей у человека. Дети никуда не денутся, если

они есть. Ну а если нет, тоже можно спросить. Или

профессия. Но в первую очередь характер всегда. Мы с

этого начинаем. Потом уже событийный можно вопрос

задать, ответ на который вы точно знаете. Можете про

родителей ее спросить. Подумайте над вопросом.

Пожалуйста, кто готов? По два-три слова. Характер

человека. Кто готов? Рассказывайте.

– Она спокойная сама по себе, покладистая. Рядом

никого нет.

– Хорошо. Давайте дальше. Вот так хорошо, по два-

три слова.

– Достаточно мягкая.



– А как ее отношения с мужчинами посмотреть? Вот

это вы можете посмотреть. Как она к мужчинам

относится? Не обнадеживающе. Мечтает? Не уверена?

– С опаской относится.

– С опаской. Так.

– Спокойная и любит покопаться в себе, что-то там

поисправлять. И с мужчинами тоже – ждет принца на

белом коне, идеал.

– Закопалась. Так. Дальше? Девочки, уже ваши

мысли пошли. Можно картинку описать, как вы ее

видите, а сами выводы уже потом.

– Спокойная очень. Вижу, волосы опущены, и она на

меня так уверенно пошла. Уверенная.

– Хорошо. Уверенная в себе, можно так сказать.

– Человек не духовный.

– Не духовный. Это да. Внешность, конечно…

– И соответственно рядом с ней большой кошелек. Я

не знаю, к чему это все.

– К деньгам!  – подсказывает группа мою любимую

реплику.

– То ли она хочет состоятельного…

– Ага. Сейчас мы узнаем. Вы описывайте, а

додумывать не надо, ваши фантазии немножко могут

добавляться. Лучше – картинки. Но потом вы их

трактовать должны, потому что вы не можете сказать

клиенту, вот здесь лежит кошелек. Что она делает с

этим кошельком? Наблюдайте, как кино. Вот тогда не

вы начнете додумывать, а вам начнут показывать, как в

кино. Понимаете? Молодцы. Девочки, давайте.

– Детей у нее нет. По-моему, нет.

– Хорошо. Дальше. Смелее. Вы говорите: «Детей нет.

Я так вижу, и все». Старайтесь уже упражняться в речи.

А то придет клиент, а вы: «По-моему, у нее нет детей».

А он вам скажет: «Нет, вы мне скажите, есть у нее дети

или нет». Вот это «по-моему» надо убирать из

лексикона, чтобы не привыкать к этим словам.



– Сильная, но ранимая. И вижу, что мужчины

приходят, но редко.

– Хорошо.

– Я не вижу.

– Кого?

– Никого.

– А ее как ты видишь?

– Просто фото.

– Почему?

– Я не знаю.

– Нарисуй. Значит, смотрите, вот еще раз

подсказываю. Можем закрыть глаза, с закрытыми

глазами уже можно представить.

Перед вами большой экран, и вам начинают

показывать фильм, то есть вы выставляете на

экран этого человека. Вот человек появился. По

лицу вы определите его характер и

темперамент. Посмотрите по выражению ее

лица. Что у нее на лице в это время?

Как в кино. Вы же кино смотрите на широком

экране? Уже у вас не будет спрашивать, уже само

рисоваться начнет. Начинайте так, если не получается

по-другому. Ищите свой вариант. У всех по-разному

получается. Но хочу предупредить: без опытного

инструктора и его защиты не проникайте в энергетику

и окружение человека (мало ли там кто сидит…).

– Сложный характер. Отношение к мужчинам –

сердцебиение, она страдает. Здесь почему-то мальчик и

девочка. Мальчик старше, девочка младше, но почему-

то отдельно. Папы у них разные.



– Может быть, это брат с сестрой в прошлом? Если в

прошлом – маленькие дети… Возможно, у нее кто-то

есть, брат или сестра, то есть она не одна.

– Как будто она и два мужчины, она вот между ними,

и они почему-то деньги ей предлагают.

– Юля любит деньги. Человек любит деньги, можно

так сказать.

– Вокруг кошельки. У нее нет этих кошельков.

Просто вокруг.

– Когда человек зарабатывает, ему в руки дают.

– Где?

– На работе. А здесь кошелек – это символ денег.

Значит, человеку приносят, может быть, дают,

зарабатывает какой-то нестандартной профессией,

может быть, на подиуме или что-нибудь такое. Какие-то

такие вещи.

– От мужчин деньги.

– Хорошо. Девочки?

– Я не вижу, но…

– Но слышу,  – перебила я, чтобы помочь

сконцентрироваться. – Так, ладно, на чувствах давай.

– Ощущение, что она не замужем сейчас, но

мужчина у нее есть.

– Хорошо.

– И она такая влюбчивая.

– Хорошо. Девочки, давайте. Давай, молчунья моя,

наконец-то.

– Вижу, что она стоит, а за ней мужчины темными

силуэтами. Не конкретно люди, а силуэты стоят. И один

чуть-чуть поближе, еще ближе… Уже за спиной стоит,

остальные – дальше. У них страстные отношения и

почему-то белые халаты…

– А давайте проверим, она жива или нет,  –

подхватывает группа.

– Подожди. Подожди. Можно предположить, что

этот человек скорее жив, чем мертв. Так. Еще что? Ага,



с мужчинами действительно что-то, мужчины вокруг

нее, а близко никто не стоит. Вот это очень странно.

Запросы могут быть большие у человека, претензии к

жизни. Давайте, смотрим, какое у нее выражение лица?

Какие требования к мужчине?

– Такое пренебрежение. Чем больше на нее

смотришь, тем больше злит. И она знает, что красивая,

поэтому мужчины для нее – кошельки.

– Все вокруг на одном уровне стоят. Пренебрежение

присутствует.

– Нет, я просто все в цвете вижу, поэтому про

мужчин у меня сразу зеленый цвет. Хороший такой

зеленый цвет, и он заливается черным. То есть можно

сказать, что мужчины ее любят – сердечная чакра

(Анахата), как вы знаете, зеленым светится. А черным

заливается, значит, убивается любовь. То есть запросы

большие.

– Ольга, а еще!  – Группе всегда нравится, когда я

включаюсь в работу, но мои ученики часто думают, что

я все заранее знаю, сколько бы тот, кто принес фото, ни

уверял в обратном.

– Да. Душа на втором плане, скажем так. Запросы

большие, а сейчас мужчины редко соответствуют этим

запросам, конечно, трудно найти кого-то себе и так

далее…

– Вижу что-то… проблема не проблема, но свербит…

– Но свербит. Понятно. Сейчас узнаем, что у нас

свербит.

– Белая машина!

– Мужа-миллионера она, может быть, хочет. Может

быть, повезет. Сейчас она замужем, да?

– Уже можно сказать про нее правду?

– Давайте.

– Это бывшая девушка моего сына. Лет восемь

назад, наверное, они расстались. У нас однокомнатная

квартира, и он привел ее туда, привел в семью. Пять



лет назад мы расстались с мужем, у нас с ним четверо

детей. Причем младшие дети к ней хорошо относились.

Она не работала, украинка по национальности. Умеет

готовить. Я думала, будет помощница. Я таскала домой

продукты, холодильник всегда полный был, она сидит,

читает… Я возмутилась, почему бы ей не приготовить

еду? На что сын мне сказал: «Юля вам не Золушка!» У

меня все закипело. Я сама детей поднимала и при этом

училась, всегда работала, Золушки мне не нужны. У

меня к ней все как отрезало. Она это почувствовала.

Девушка непростой судьбы. От нее в младенчестве

отказалась мама, и ее растила бабушка (мать ее отца),

а папа из тюрьмы не вылезал. И, естественно, бабушка,

как любая мать – ей сына было жалко. И она воспитала

внучку так, что для нее отец – это идеал, в общем,

кумир. И когда она ушла от нас, так случилось, что мы

нашли ее письма. Почему-то она их писала и не

отправляла. Письма на полтетрадки красивым

почерком…

В письмах было написано, что папа идеал, что она в

16 лет убежала из дома, от бабушки, с молодым

человеком. Он через два года попал в тюрьму, а она

пошла по рукам, как говорится… Много-много мужчин

видела. И она пишет, что и тот козел, и этот… В общем,

ее поддерживают, кормят, поят, но в итоге он козел

оказывается. Она ищет принца на белом коне, чтобы он

был такой же, как ее папа. Потом она уехала на

Украину, но замуж не вышла. У нее гинекологические

проблемы. Скорее всего бесплодие.

– Она одинокая стоит, – вижу я.

– Да. Я принесла ее старую фотографию, ей 30–32

сейчас.

– Понятно.

– Я считаю, что она колдунья. Почему-то мне идет,

что от бабушки… Бабушка чем-то занимается, по крайне

мере, что-то темное есть. Такого не было раньше, я бы



знала, если бы она тогда уже такой была, но почему-то

сейчас мне идет, что она занялась колдовством.

– Многие занимаются. Сейчас многие украинцы и

молдаване занялись этим, и проблемы есть, конечно.

Понятно. В принципе молодцы, что очень хорошо

увидели, просмотрели, очень ясно, четко. Вы начинайте

уже потихонечку смотреть по выражению лица, чтобы

какие-то пояснения вам давал сам человек, понимание

растет. Вот так у нас и настанет момент ясновидения,

помаленьку начинаем ориентироваться. Молодцы.

Устали? Отдохнете немножко?

Фото Павла 

– А можно вы посмотрите моего знакомого?

– Тогда ваш вопрос и его имя.

– Павел.

– Павел. А вопрос-то какой?

– Болезнь.

– Что вы хотите, чтобы люди просмотрели?

– Заболевания.

– Заболевания?.. Но это нам еще тяжело будет

сделать. Может быть, характер просто или событие

какое-то, его личная жизнь, отношения к вам – это мы

можем посмотреть

– Он страдает бессонницей.

– Это не надо рассказывать.

– Нет. Это болезнь уже.

– Не надо рассказывать. Это потом. Мы болезни

тоже будем смотреть, но позже и с мощной защитой. Не

держите долго в руках, вызывайте фантом сразу: Павел

по имени, вывели его и что относительно его увидели.

Потому что человек не знает, какой вопрос задать.

Значит, говорите просто, что вы увидели по

фотографии. Мы в первую очередь смотрим характер,



темперамент, личную жизнь. Из личной жизни всегда

что-то интересует, женат или нет, есть ли дети.

Посмотрели – передали. Долго не держим. Павел он.

Запомнили его, запечатлели и на картинку, на

внутренний экран выводим.

Рядом посмотрите, что у него сейчас в личной

жизни, просто рядом, настоящее. А на следующем

занятии уже будем смотреть подробно будущие

события, на неделю вперед смотреть. Повторяю для

особо одаренных: «То, что рядом с ним – это

настоящее».

– У него болит голова и желудок. Женщина какая-

то…

– Если рядом, то настоящее, а если подальше стоит,

на расстоянии, значит, все-таки, возможно, либо

расстанутся и поругаются, либо уже есть расстояние.

Близко – только настоящее. Какого роста женщина?

– Женщина чуть выше моего плеча.

– Так, хорошо. Кто готов еще?

– Вижу рядом с ним женщину кучерявую.

– Хорошо. Сейчас мы все узнаем. Так, смелее в бой!

– Он такой вроде балагур. Любит выпить, компании.

Вот такой образ. Женат, двое детей, больше не пришла

информация. Живут плохо, то ли уже развелись, не

вижу я женщину с ним, и неприязнь небольшая по

отношению к нему.

– Хорошо. Так.

– Есть двое детей, но я чувствую, что женщина и

дети не рядом.

– Хорошо.

– Мне кажется, что он вообще не веселый, а,

наоборот, такой бука, или даже желчный человек.

Больше ничего.

– Хорошо. Так, дальше.

– Я вообще вижу, что две женщины: слева и справа.

Причем слева постарше, вроде мама его, а справа жена



и ребенок.

– Какое расстояние между ними? Значит, не сейчас,

а чуть позже события.

– Ну да.

– Так, хорошо. Девочки?

– Мне кажется, что он энергетически весь изломан, у

него перепутаны все понятия, он не совсем правильно,

адекватно представляет, все воспринимает резко.

– Белое с черным получается, да?

– Угу.

– Хорошо.

– Не очень уравновешенный, взвинченный. По

поводу личной жизни пусто.

– Может быть. Понятно. Хорошо.

– Я тоже почему-то женщину не вижу.

– Хорошая информация.

– Мне пришло, что есть маленький ребенок, а он –

шут гороховый, увлекающийся, но спонтанно. И такой

момент еще, что такое его поведение – это защита,

реакция на какую-то личную травму.

– Может быть. Хорошо.

– И еще я вижу, что он что-то мастерит.

– Мастерит? Хорошо. По очереди давайте.

– Женат.

– Семеро детей, – шучу я, чтобы не дать группе уйти

в воображение.

– Но семья не на первом месте. Вышел из дома, где-

то потусил и вернулся.

– Я вижу, у него все-таки есть проблемы, и поэтому

он такой немножко отрешенный, весь в себе. У вас,

девочки? Согласны или что-то добавите?

– Согласна. Женщина слева – маленькая. Это или

дочь, или жена – я так и не поняла. Но вот то, что

сказали балагур… Он хочет казаться таким,

добродушным, активным…

– Но в душе он очень закрытый.



– Самозащита. Туда не пробраться почему-то.

– Спокойствие, например, я вижу в нем равнодушие.

То есть кто-то что-то там делает, а он как будто не при

делах.

– Да.

– Да. «Вы решаете, ну и решайте. Я со своей

колокольни сам…»

– Нет, ему просто не интересно это все, потому что

он как-то с другой позиции все видит. Может быть,

действительно белое и черное…

– Значит, мое – последнее мнение? Подождите. Не

рассказывайте. Рядом вижу женщину, справа.

Ощущение, что она чуть повыше.

– Настоящее, если соприкасается.

– Ощущение, что чуть повыше. Волосы достаточно

длинные, кудрявые. У него темное пятно, где рот, горло

и верхняя часть грудной клетки. И внизу тоже.

– Да, темное и светлое вы можете и по чакрам тоже

смотреть.

– Ощущение, что он нездоров.

– Есть такой момент.

– Да, женщина выше справа.

– Слева может быть одна женщина, справа – другая.

То есть, может быть, что-то было и что-то будет. Все?

Теперь расскажите, кто у нас Павел на самом деле.

– Возраст – более сорока. Где-то 43–44. Первый раз,

когда был женат (семь лет в браке), детей не было.

Потом они развелись. Маменькин сыночек.

– О, отлично.

– Маменькин сыночек. Это точно. Любит выпить,

балагур. Он очень добрый, отзывчивый. Если что, он

всегда поможет. Женат второй раз на моей соседке.

Родился у них ребенок. Ребенку сейчас девять-десять

лет будет.

– Очень хорошо. Рыжая жена?



– Она такая светловолосая. Маленькая она,

худенькая такая. Они любят друг друга, но поживут-

поживут, потом он убегает к маме. И так два раза в год.

Это вообще непонятно. Сейчас он убежал. Она говорит:

«Я не знаю, почему он убежал?»

– Такое ощущение, что он долго терпит какие-то

выходки…

– Он потом срывается – и на отдых к маме.

– И, никому ничего не говоря, уходит к маме. Мама

говорит: «Все нормально». Головные боли, да, он не

спит ночью. Он постоянно лечится. И позвоночник у

него болит постоянно.

– Кто-то говорил про позвоночник.

– Девушки выше не может быть, потому что у него

два метра рост.

– Подождите, а выше никто не сказал.

– Он электрик, инженер-электрик. Высшее

образование, электромонтер называется. Он старший по

смене. В принципе ответственность большая.

– Ребенок – девочка или мальчик?

– Мальчик. Мальчик спокойный, тихий. Мальчик

неплохой.

– Но он тоже неагрессивный.

– Он неагрессивный. Но вот два раза в год он

уходит.

– Он молодец. Он не ругается дома.

– Они любят друг друга. Я вижу, любят они.

– Молодцы. Отлично. Умницы. Да. Вы видите, как у

вас уже получается. Я вам говорила, все пойдет. Это

всего лишь третье занятие. Вы сравните первое занятие

и третье – какой уже прогресс. Для занимающихся в

группах ясновидения есть практическая польза: они

учатся общению с людьми, лучше понимают

окружающих, считывая их, как те фото, на которых мы

тренируемся.



Глава II 

Признанный исследователь

феномена ясновидения 

Если у вас есть это желание

приобрести высшее видение, то первым

делом возьмите себя в руки, и прежде

чем преуспеть в своих попытках и

приобрести эти силы, вы должны

убедиться сначала в своем умственном и

нравственном развитии. Ведь без этого

владение другими умениями будет скорей

проклятием, чем благословением,

поскольку вы тогда станете

злоупотреблять ими и придете к худшему

состоянию, чем то, с которого начали.

Ч. Ледбитер, «Как развивают

ясновидение»

Всемирно признанный исследователь феномена

ясновидения Чарльз Ледбитер (1854–1934) пишет:

«Слово «ясновидение» в буквальном своем

значении ничего иного не выражает, кроме

«ясного видения»; словом этим очень

злоупотребляли и даже низвели его до того, что

часто разумеют под ним обманы фокусников и

шарлатанов. Но и в самом ограниченном своем

смысле оно охватывает широкий ряд явлений,

до такой степени различных по характеру, что



нелегко дать такое определение этого слова,

которое было бы одновременно и сжатым, и

точным. Его называли «духовным зрением», но

никакое другое название не могло бы ввести в

такое заблуждение, как это, потому что в

огромном большинстве случаев нет

способности, связанной с ясновидением,

которая имела бы малейшую претензию на

такое высокое наименование».

Теософическая литература постоянно доказывает

нам, что все высшие способности скоро должны

сделаться достоянием всего человечества, что

способность ясновидения, например, находится

потенциально в каждом, и что те, в которых она уже

проявляется, просто в этом отношении немного

опередили нас. Это утверждение совершенно

правильно, и все же оно кажется и неясным, и

необоснованным большинству людей просто потому,

что они смотрят на подобную способность, как на нечто

совершенно не похожее на все то, что они до тех пор

испытывали, и вполне уверены в том, что сами они, во

всяком случае, далеки от ее развития.

Быть может, нам будет легче рассеять это

ощущение нереальности, если мы попытаемся понять,

что ясновидение, как и многие другие явления природы,

есть, главным образом, вопрос вибраций, и на деле

представляет собой лишь более широкое развитие сил,

которыми мы все пользуемся каждый день всю свою

жизнь. Мы все живем, окруженные обширным морем

воздуха и эфира, причем последний проникает первый,

как и всякую физическую материю; и преимущественно

благодаря вибрациям в этом обширном море материи

впечатления извне доходят до нас. Это мы все знаем,

но, быть может, многим из нас никогда не приходило в



голову, что количество тех вибраций, на которые мы

способны отвечать, в сущности, бесконечно мало.

Рисунок 4. Чарльз Ледбитер

В действительности существуют вибрации всех

возможных степеней скорости, наполняющие все

обширное пространство, лежащее между медленными

звуковыми волнами и быстрыми световыми; но и это

еще не все, потому что, несомненно, существуют

вибрации более медленные, чем вибрации слуха, и

бесконечное множество таких, которые быстрее

вибраций, известных нам, как свет.



Таким образом, мы начинаем понимать, что

вибрации, с помощью которых мы видим и

слышим, подобны двум маленьким группам

небольшого количества струн, взятых из

огромной арфы, величина которой бесконечна;

и  когда мы подумаем, как много мы смогли

узнать и сколько мы сделали выводов с

помощью этих небольших отрывков, мы смутно

представим себе, какие возможности могли бы

лежать перед нами, если бы мы были в

состоянии пользоваться обширным и чудесным

целым.

В связи с этим нужно обратить внимание еще и на

тот факт, что различные человеческие существа очень

отличаются друг от друга (хотя и в сравнительно узких

границах) по своей способности отвечать даже на те

немногие вибрации, которые доступны нашим

физическим чувствам. Я говорю не об остроте зрения

или слуха, благодаря которой один человек может

видеть более бледный предмет или слышать более

тихий звук, чем другой; дело идет здесь совсем не о

силе зрения, а о пределах восприимчивости.

До сих пор мы принимали во внимание только

область чисто физических чувств человека; если же мы

вспомним, что эфирное тело человека, в сущности, есть

лишь более тонкая часть его физической оболочки, и

что поэтому все его органы чувств заключают в себе

большое количество эфирной материи различных

степеней плотности, причем свойства этой материи до

сих пор еще находятся у большинства из нас в скрытом

состоянии, то мы увидим, что если даже мы будем



развиваться в одном лишь этом направлении, то уже и

тогда у нас раскроются различные огромные

возможности.

Что касается самих астральных чувств, то здесь

условия деятельности совершенно иные. У астрального

тела нет специальных органов чувств, факт, который,

пожалуй, требует некоторых объяснений, так как

многие, изучающие предмет и старающиеся понять его

физиологию, по-видимому, затрудняются примирить его

со сделанным утверждением относительно полного

проникновения физического тела астральной материей,

правильного соответствия между обоими проводниками

и тем, что каждый физический объект непременно

имеет свой астральный дубликат.

В обеих этих частях и между ними обеими

непрестанно происходит взаимопроникающее круговое

обращение частиц, так что наблюдающему движение

молекул в астральном теле оно кажется похожим на

движение частиц в воде, кипящей ключом.

Но в действительной жизни такое правильное

развитие едва ли когда-либо было возможно, и у многих

людей бывают случайные проблески астрального

сознания без всякого пробуждения эфирного зрения.

Эта-то неправильность развития и есть одна из главных

причин необыкновенной склонности человека

ошибаться в деле ясновидения, склонности, которой

можно избегнуть, только пройдя долгий курс

тщательного обучения у знающего Учителя.

Все, изучающие теософическую литературу, хорошо

знают, что таких Учителей можно найти, что даже и в

наш материалистический век остается в силе старое

изречение: «когда ученик готов, готов и Учитель», или

«если ученик способен войти в зал учения, он всегда

найдет там Учителя». Они хорошо знают также, что

только под таким руководством человек может

безопасно и уверенно развить дремлющие в нем силы,



так как им известно до какой степени легко

неопытному ясновидящему обмануться относительно

значения и ценности того, что он видит, или даже

совершенно исказить то, что он видит, перенося свое

видение в физическое сознание.

Ученики часто спрашивают, как эта способность

ясновидения впервые проявится в них самих, как они

узнают, что достигли ступени, на которой начинают

уже брезжить ее первые слабые признаки. Но

невозможно дать на этот вопрос такой ответ, который

был бы применим ко всем, так как случаи сильно

разнятся между собой.

Некоторые люди начинают сразу, как бы внезапно

окунувшись в это, и под влиянием какого-нибудь

необычного стимула получают способность на один

только раз увидеть какое-нибудь поразительное

видение; в подобных случаях, так как опыт уже больше

не повторяется, человек, имевший видение, начинает

думать, что он был жертвой галлюцинации. Другие

начинают с того, что иногда становятся

восприимчивыми к блестящей окраске и к вибрациям

человеческой ауры. Некоторые все чаще и чаще

начинают замечать за собой, что они видят и слышат

нечто такое, к чему окружающие их слепы и глухи. Есть

такие, которые видят лица, пейзажи или цветные

облака, проносящиеся перед их глазам и в темноте

перед сном. И, кажется, самый обычный из всех

случаев, это когда начинают вспоминать все с большей

и большей ясностью виденное и слышанное на других

планах во время сна.

Они и по характеру и по степени так сильно

различаются между собой, что нелегко остановиться на

наиболее удовлетворительной их классификации.

Поэтому, рассматривая эти явления, мы будем

сообразоваться с характером зрения больше, чем с

планом, на котором это зрение проявляется; таким



образом, мы можем сгруппировать примеры

ясновидения под следующими заголовками.

1.  Простое ясновидение, иначе говоря, простое

раскрытие зрения; обладатель такого раскрытого

зрения получает возможность видеть те астральные и

эфирные существа, которые случайно находятся вокруг

него, но не может наблюдать ни отдаленные места, ни

сцены, принадлежащие какому-нибудь иному времени,

кроме настоящего.

2. Ясновидение в пространстве – способность видеть

сцены или события, отдаленные от видящего в

пространстве, и либо слишком далекие для обычного

наблюдения, либо скрытые заслоняющими их

предметами.

3.  Ясновидение во времени, то есть способность

видеть предметы или события, отдаленные от видящего

во времени или, другими словами, способность глядеть

в прошлое и в будущее.

Мы находим у сенситивных людей все степени этого

рода ясновидения, начиная от смутных впечатлений,

едва ли вообще заслуживающих названия зрения, и

вплоть до полного обладания эфирным или астральным

зрением[6].

Учитель за тебя не увидит 

Многие великие умы исследовали и практиковали

ясновидение, я рекомендую вам прочесть хотя бы одну

книгу классиков, которых я с глубоким почтением

упоминаю здесь. Но я, как и каждый из них, утверждаю,

что ясновидение – это практика и еще раз практика.

Если вы используете эту способность лишь время от

времени – ваше «зрение» не отточится.

Каждый человек видит индивидуально как в мире

плотном, так и в мире тонком. На групповых и



индивидуальных занятиях я передаю свой опыт, то, что

я уже наработала, одновременно развивая ваши

индивидуальные способности. У каждого человека, как

я уже писала выше, может открыться свое ясно-что-то:

яснощупанье, яснонюханье и т.  п. Но что бы у вас ни

открылось, его нужно поддерживать в рабочей форме и

развивать.

Я рекомендую тем своим ученикам, у

которых уже наработан опыт: задайте вопрос

Космосу, и вам обязательно придет ответ. И

запомните: когда в человеке есть вопрос – в нем

уже есть и ответ. Только страхи мешают нам

увидеть ответы.

Ежедневная тренировка ясновидения

Начинать можно с себя, близких и друзей: можно

предугадать каждый свой (или чей-то) шаг в течение

дня.

Утром, еще не открывая глаз, вы можете «увидеть»,

какая будет погода утром, днем и вечером. Открыв

глаза – сверить свое предсказание.

Можно представить свой завтрак (что вам подадут,

если вы не сами готовите) или увидеть время: мысленно

представить часы и посмотреть, что они показывают.

Проведя утренние водные процедуры,

отправляйтесь на кухню – проверяйте время и

сравнивайте меню.

Затем постарайтесь увидеть себя: в чем вы будете

одеты через 20–30 минут. Проверьте совпадение.

Выходя из дома, вы можете представить мысленно

часы: во сколько вы будете на работе? И будете ли вы в

метро сидеть или места вам не достанется.



Когда вы будете ехать в транспорте, сделав

глубокие вдохи и расслабившись, отпустите все мысли

и вспомните ваших коллег и начальство. Посмотрите:

как они двигаются, что делают и какие у них отношения

с вами: конфликт или взаимопонимание. Можно

посмотреть на каждого в отдельности. Определить это

можно по характеру движений человека или прочесть

по выражению лица: хмурое или доброжелательное.

Это вам подскажет, какой эмоциональный климат вас

ждет на работе.

Так же можно посмотреть свой вечер: во сколько вы

попадете домой, и как вас встретят. Предсказание

событий на 1–2 часа вперед – это практическое

развитие способности ясновидения.

Вот почему в Библии сказано: «И стучащему

откроется» – это не только мудрая фраза, это

формулировка одного из законов Вселенной.

Очень часто люди, движимые завистью и злостью,

могут навредить другим. Если вам попался на пути

такой человек, который предсказал смерть и болезни –

только негатив – пожелайте ему мысленно счастья и

здоровья и немедленно бегите от него. Считайте, что

вам уже дали установку, и от этого придется

избавляться (свой случай я уже описывала).

Сейчас очень много шарлатанов работает по одной

банальной схеме: напугать, а потом предложить

избавление: «Ой! Тебе сделали заговор на смерть!  – а

потом,  – только я могу тебе помочь», и называет

огромную сумму денег. Если вы чувствуете, что вас

обманывают (а интуиция-то никогда не дремлет), а

чаще всего именно так и бывает, то лучше пойти к

настоящему специалисту, который вас успокоит и

снимет с вас негативную установку, которая уже засела

у вас в голове (ее обязательно нужно снимать: вы сами

дали ей силы своим к ней вниманием).



Бывают и самопроизвольные случаи привязок к

негативным программам, например, затянувшиеся

страдания по умершим любимым и родным людям.

Пришла ко мне как-то девочка, которая почти год

страдала по умершему возлюбленному. Я предложила

ей снять эту программу, потому что видела, что она

отнимает у нее силы. Но она проигнорировала мое

предложение, и через три недели она позвонила и с

ужасом сказала, что срочно едет ко мне. Ей приснился

сон, что она собралась ехать ко мне и уже села в

автобус, но передумала. Вышла, оглянулась и поняла,

что она находится на кладбище, и увидела могилу со

своим именем. Она вскочила в ужасе и холодном поту и

позвонила мне.

Когда она пришла, я сняла с нее негативную

программу (отвязка от усопших), и сегодня у нее все

хорошо: она собирается замуж.

Главное, о чем все мы, ясновидящие, говорим:

развивайтесь духовно, ищите позитив и стремитесь

приносить миру пользу, тогда ваши способности

расцветут и принесут драгоценные плоды.



Часть 8 

Развитие ясновидения 

Некоторым из наших друзей очень

трудно представить себе, что глупая

болтовня и праздное любопытство,

которые так всецело заполняют жизнь

неосмысленного большинства людей на

земле, не найдут себе места в более

реальной жизни ученика; и  поэтому они

иногда спрашивают, не может ли

ясновидящий случайно, без всякого

специального желания, увидеть какой-

нибудь секрет, который другое лицо

старается сохранить, подобно тому, как

чей-нибудь взгляд может нечаянно упасть

на какую-нибудь фразу раскрытого

письма, случайно лежащего на столе.

Конечно, может, но что же из этого?

Честный человек сразу отведет глаза, как

в том, так и в другом случае, и будет так,

точно он ничего не видел. Если бы те,

которые так возражают, могли бы хоть

сколько-нибудь подойти к мысли, что

никакой ученик не занимается чужими

делами, исключая те случаи, когда в

пределах его возможности оказывается

помощь другим, и что перед ним всегда

целый мир своей собственной работы, на

которую он должен устремить свое

внимание, они бы не были так

безнадежно далеки от понимания фактов



более широкой жизни тренированного

ясновидящего.

Ч. Ледбитер



Глава I 

Земля ясно видит нас 

Как вы уже поняли, проделав (или хотя бы

попробовав проделать) описанные выше практики, что

развитие ясновидения не самая простая задача, у

каждого этот процесс идет по-своему. У некоторых с

первых шагов наступает прогресс, а кто-то безуспешно

тратит годы тренировок. Тут многое зависит от того, с

каким багажом пришел к текущему моменту человек и

как он начинает себя развивать.

Ясновидение – это присущее всем людям

сверхчувственное восприятие, при котором

используется астральное зрение. Все живые

существа, предметы и все формы вещества, как

мы знаем даже из школьных уроков физики,

имеют свое энергетическое поле, у планеты,

например, оно особенно заметно и называется

электромагнитным полем.

Те, кто знаком с открытием английских ученых

Хартмана и Карри, изучавших биоэнергетическое

взаимодействие людей с окружающим миром, знают,

что исследователи обнаружили так называемые

«энергетические сетки» (впоследствии названные их

именем) – зоны, в которых в течение суток изменяются

электромагнитные показатели. Эти области (площадью



до четырех тысяч километров), или «сетки», как бы

«открываются» и «закрываются» в зависимости от

расположения Луны, ближайших планет и других

космических факторов. Объяснение подобным странным

явлениям предложил профессор В. Луговенко. Ученый

считает, что «сетки Хартмана и Карри» – свидетельство

«дыхания» планеты, которая посредством трещин в

разломах «прокачивает» через свои глубинные слои

космическую энергию. А значит, и относиться к Земле

надо не как к «мертвому» космическому объекту, а как

к живому организму. Информацию, записанную в поле

Земли, мы можем использовать для яснознания[7].

Читая эзотерические книги, мы узнаем об ауре:

некоем ореоле свечения вокруг любого объекта.

Каждый человек имеет свою ауру, в состав

которой входит и астральная аура, излучающая

колебательные волны очень высокой частоты в

виде так называемых астральных лучей. Эти

особые световые лучи воспринимаются

астральным органом зрения человека

совершенно так же, как обыкновенные световые

лучи – физическим органом зрения. Так как

астральные световые лучи проходят через

материальные предметы, то и самые толстые

стены для них – не преграда, как и любые

расстояния. Воздух, как и все тела разной

плотности, является прозрачным для опытного

ясновидящего[8].



Глава II 

Ясновидение и психотипы 

У людей, которых по их психотипу можно отнести к

интровертам, развитие ясновидения происходит

быстрее и с меньшими усилиями, нежели у

экстравертов. Но тем не менее в какой-то мере

способен развить в себе способности ясновидения

практически каждый, просто уровень у разных людей

будет существенно отличаться. Это как в музыке:

более-менее сносно способны научиться играть на

пианино, к примеру, 10 человек. Но только один из этих

10 научившихся, способен стать серьезным пианистом и

давать концерты. А писать музыку – то есть помогать

открывать способности ясновидения другим людям –

могут совсем немногие из нас. Поэтому, например,

коммуникабельные экстраверты могут много

рассказывать о ясновидении, но реальный опыт чаще

переживают молчаливые интроверты.

Способность ясновидения ярче проявляется

у тех людей, у кого развит соответствующий

энергетический центр – чакра Аджна, которую

иначе еще называют третий глаз. Этот

энергетический центр находится в центре

головы и проецируется на точку между бровями

или чуть выше.

Для, как мы знаем, здоровья важно, чтобы все чакры

работали – были открыты. Но не только третий глаз



нужен для ясновидения – все верхние чакры участвуют

в процессе ясновидения[9].

При простом ясновидении человек получает

астральные впечатления на близком, ограниченном

расстоянии. Такой ясновидящий может видеть сквозь

тело находящегося вблизи от него человека и

наблюдать работу его внутренних органов; может

видеть ауру людей, с которыми он сталкивается, при

этом различать цвета различных частей ауры и, таким

образом, определять качество мыслей этих людей.

Кроме того, он может читать тексты на листах,

спрятанных в конвертах, или наблюдать предметы,

находящиеся в соседней закрытой комнате[10].

Практика «Ясновидение скрытых предметов»

Сидя в комнате, попросите кого-нибудь разместить

любой (вы не должны знать, какой именно) предмет за

закрытой дверью. Это может быть стул, книга, элемент

одежды, цветок, украшение, бутылка воды, картина и

т. п.

1. Сначала попробуйте определить размер и форму

предмета: большой-маленький, круглый-квадратный,

объемный-плоский, длинный-короткий и т. п.

2. Попробуйте определить цвет.

3.  Качество материала: металл, картон, дерево,

ткань…

4.  Расслабившись, попробуйте поймать слова,

которые к вам идут. Даже противоречивые на ваш

взгляд: ведь на книге, например, есть обложка, где

может быть что-то изображено, но это все равно будет

близко – вы на правильном пути. Вы молодец! У вас

получилось.

Эти практики будут постепенно развивать ваше

природное ясновидение, и скрасят наш порой серый и

однообразный досуг.



Часть 9 

Энергия денег 

Если в твоей жизни мало денег,

значит, в твоих деньгах мало жизни.

Поговорка

Говорят, что «взаимоотношения с деньгами похожи

на вдох и выдох: приход денег – вдох, трата денег –

выдох. Сколько ты можешь прожить, только вдыхая? А

только выдыхая?»[11] Я при встрече могу увидеть –

сколько у вас энергии денег, сколько вы можете

принять денег без разрушения. Многие в медитации

задают этот вопрос Космосу, но необходимо быть

готовыми к любому ответу, ведь он вам может не

понравиться.

Вот несколько примеров относительно «емкости

денег».



Глава I 

Емкость денег 

Долги 

Тема долгов актуальна сегодня. Человек

либо должен, либо ему должны. За деньги могут

и убить. Деньги колоссальная черная энергия

необыкновенной силы. За деньги душу продают

и выкупают. Разные бывают случаи.

Иногда приходят люди и говорят: «Ой, вы знаете,

что-то я не могу заработать, еле концы с концами

свожу, а я работаю все время, с утра до вечера». Я

смотрю на него, а вокруг этого человека плотность

энергии денег не более 3 мм. И если в такую «ауру

денег» запустить большое их количество, то человека

это просто разрушит. Он не готов принять, он не

сможет удержать эти деньги. Мы знаем массу случаев,

когда богатые женятся на красивых и… разоряются. И

мы знаем, что бедные, женясь на красивых, могут

разбогатеть, т.  е. энергии денег у людей сливаются,

увеличиваются и приносят доходы или, наоборот, тают.

Т.  е. окружающие нас люди могут как помогать, так и

перекрывать друг другу денежный поток.

Инфаркт в лотерею 

Не так давно хороший пример показывали по

телевизору: один таджик выиграл миллион рублей в



лотерею. И он так этому обрадовался, что у него тут же

случился инфаркт. Показали его потом в больнице, еле

ходит с палочкой. Спасли его с большим трудом.

«Счастливчик» говорит, что лучше бы ничего не

выигрывал. Я смотрю на этого человека и понимаю, что

энергия денег у него такая тоненькая, маленькая

(любую энергию можно наработать, как-то

подготовить), что он был не готов. На него просто

обрушили этот «груз», не дали, а именно обрушили. Это

его сломало.

Известны случаи, когда грабят инкассаторские

машины. Преступников потом находят. Они

оказываются в тюрьме. Не всегда их удается поймать,

но они все равно кончают плохо, убивают друг друга.

Или, получив таким образом (ограблением) деньги, так

называемые «легкие деньги», человек сам себя

уничтожает. Начинаются пьянки, неконтролируемое

употребление наркотиков, т.  е. если ты не готов к

большим деньгам, то тебя деньги убьют.

Поэтому будь осторожен в своих желаниях.

Все хотят денег, все хотят больших денег, у

многих просто необузданные желания. Но чтобы

это получить, надо разобраться в себе. Во-

первых, обязательно разобраться с прошлой

жизнью, может быть, ты там «переел» денег,

возможно, обворовал кого-нибудь, и сейчас тебе

не дают денег, они не пойдут впрок. Надо

выяснить, что было в прошлой жизни, развязать

кармические узлы, постепенно перейти на

настоящую жизнь и здесь уже подготовить,

расширить энергию денег методом

практических упражнений в том числе.



Если вы боитесь денег, то надо определить, откуда

идет страх и проработать ситуацию, избавиться от него.

И вот тогда к вам начнут прибывать деньги. Только

тогда, когда вы будете готовы, тогда они вас не

разрушат. Поэтому, прежде чем что-либо желать, надо

разобраться: боюсь ли я, могу ли я? И даже когда вы

идете на преступление (упаси вас Господь!), самое

страшное, что может быть в этой жизни, задайте себе

вопрос: «Что дальше? Что я с этими деньгами буду

делать? Имею ли я на них право? Что я для этого

сделал?» Особенно это важно для молодежи.

Все хотят денег. Нет такого человека, который их не

хочет. За них и еду можно купить, и одежду – это

первое.

А второе – надо всегда ставить цель: «Зачем

вам деньги?» Если у вас нет цели, эти деньги

уйдут за одну секунду. И у вас их опять не

будет. И вам снова придется их добывать.

Прощай, миллион! 

Я всегда рассказываю в этой теме еще один

хороший пример про серба или хорвата, который

выиграл миллион. Это произошло перед тем, как

началась война (давно уже), он деньгам страшно

обрадовался, купил себе дом где-то на острове и яхту.

Пожил там какое-то время, а тут началась война, и все

кругом стали бедными. В деревне, в которой он раньше

жил, все очень обеднели. Он вернулся в эту деревню,

продал дом и яхту, а все деньги до последней копейки

раздал своим односельчанам.



Интересно, каким образом он сумел почувствовать

этот посыл: нужно совершить праведный поступок?

Возможно, через интуицию, через чувства или через сон

ему пришло, может быть, во сне пришла какая-то

подсказка, ему сказали, что надо сделать так, иначе

может случиться беда. И когда он понял, что либо надо

раздать деньги, либо его или близких может настигнуть

беда, он выбрал первое. И самое главное, что он помог

своим односельчанам. Родственникам тоже можно было

помочь. Но он выбрал именно людей, находящихся в

крайне бедственном положении, в острой нужде. Когда

даешь, обязательно вернется сторицей в виде счастья,

радости, удовлетворения, удачи. Он что-то себе взял у

этой жизни, купил энергетически, потому что деньги –

это энергия. Купил для себя, для своего рода, для

своего здоровья, для здоровья всех поколений. Именно

здоровья, потому что в первую очередь разрушается

физические тело.

Деньги – это мощная энергия, которая

может созидать и разрушать, давать и

забирать, поднимать и сбрасывать вниз.

Клады 

Как я уже писала выше, есть среди нас люди,

которые все время пытаются найти какой-то клад.

Находят или нет – неважно, но стремление это

пожизненное, чрезмерное их увлечение порой смешит и

даже раздражает близких и друзей. Но, как я отметила,

это не случайность.

В кино или мультфильмах привидения живут в

замках (а замки – это богатство), и скорее всего в



замках существовали потайные места, своеобразные

сейфы, куда прятались богатства от чужих глаз. Многие

люди очень привязаны к богатству, особенно если оно

есть. Среди богатых очень часто встречаются жадные и

алчные люди, которые складывают, закапывают, прячут

всеми способами, стараясь сохранить свои сокровища

исключительно для себя, словно собираются жить вечно

(и порой добиваются этой вечной бесплотной жизни в

виде развоплощенной души, это и есть ад – наказание

за смертельный грех жадность). Поэтому все

выдуманные и невыдуманные истории повествуют о

том, что рядом с кладом живет и сторожит его злобное

привидение.

С годами, к сожалению, простая экономия может

переродиться в патологическую жадность: люди

умирают на мешках с деньгами или рядом с

закопанными сокровищами, и душа не находит себе

утешения, прикованная к этим кладам до тех пор, пока

не сможет оторваться от места (часто потому, что его

откопали). Очень долго душа жадного человека не

может переродиться, потому что она привязана к

определенному им самим месту нахождения сокровища

– это называется адовы муки.

Но и переродившись, душа сохраняет привязку к

поискам сокровищ, и человек, в чьем теле она

воплотилась, страдает этой своеобразной манией.

Ясновидящие могут увидеть во сне или наяву места, где

есть клады или сказать человеку, одержимому манией

кладоискателя, реально ли для него найти

вожделенные сокровища.

Юноша из предыдущей группы моих учеников,

однажды придя на индивидуальную консультацию,

сообщил, что через ясновидение начал заниматься

кладоискательством. Он хотел получить

подтверждение правильности его видения, потому что

только начал это практиковать, и у него были сомнения.



А так как я великий профи в этом вопросе, то

просканировала карту и выделила места, где могут

быть зарыты клады, и где они раньше были (уже

откопали). Мне самой это было интересно, поскольку

раньше я задумывалась, может быть, я великий

кладоискатель (шутка).

Он для себя выделил одно совпадение с его

прогнозом и два мелких расхождения. Я была за него

очень рада, потому что мой ученик нашел для себя

оригинальный путь, и он тоже гордился своим успехом

в новой для него сфере ясновидения. Одно место, на

которое я указала как на возможное место клада, но без

сокровищ, оказалось им уже (еще до консультации со

мной) проверенным: в разрушенной усадьбе он с

друзьями, раскопав стену, увидел нишу, подходящую

для клада, но сокровищ в ней уже не было.

От души желаю своему талантливому ученику найти

его клад, но знаю, что настоящее сокровище – свои

способности ясновидения – он уже нашел.



Глава II 

Бизнес и магия 

Меня часто приглашают на телевизионные

программы, где рассказывается о ясновидении,

астрологии и других «магических штуках». Порой там,

перед камерой, мне удается очень доходчиво многое

объяснить. Вот несколько примеров.

Телепередача «Территория призраков» на

НТВ 

Сегодня мы поговорим на тему бизнес и магия. Для

начала посмотрим, как человек умеет дружить и

работать в бизнесе, потому что бизнес – это деньги для

нас в первую очередь. Поэтому можно посмотреть по

астрологической карте, карты у всех индивидуальные,

как человек умеет дружить с деньгами.

В астрологической карте существуют планеты и

дома, которые отвечают за определенные темы – это

личная жизнь, здоровье, бизнес и деньги. И они

приносят удачу, но могут сулить и неудачу. Каждый год

может показывать разное состояние и разное

отношение. Поэтому, если вы собрались заниматься

бизнесом, надо обязательно просмотреть, удачен ли

этот год или этот месяц для вас? Определить число,

когда лучше начинать это дело. И тогда, если точка

включения будет в определенный момент удачи, бизнес

у вас будет развиваться и идти очень хорошо, в чем я

вам желаю удачи.

В неблагоприятное время лучше не начинать. Это

вам совет. Деньги в первую очередь несут

колоссальную энергию. Мы должны уметь с ними



дружить, тогда у нас будет развиваться бизнес, и он

будет приносить успех и славу. А для этого надо

подружиться с деньгами и научиться с ними жить,

сосуществовать с этой энергией, чтобы это не

разрушило нас никогда.

Я вам расскажу один случай, когда ко мне на прием

пришла женщина, и мы с ней выявили, что она боится

денег. Почему? Откуда это пошло? Это было у нее на

роду. Все началось с того, что прабабушку и

прадедушку ее убили, причем убили жестоким образом.

Они построили дом в большом поселке на все деньги,

которые у них были. Дом получился замечательный,

богатый и красивый. И воры польстились на это. Они

забрались в дом, прадедушку убили сразу, а бабушку

еще долго пытали. И вот эта жуткая история

передается из поколения в поколение. И люди из этого

рода могут зарабатывать деньги, но небольшие, они

боятся этих денег.

Значит, говорить о бизнесе в этом роду уже никак

нельзя. Но все можно проработать, даже это можно

убрать. Самое главное, найти, откуда это все пришло. И

когда мы нашли, женщина перестала подсознательно

бояться денег. Она поняла, что может действительно

зарабатывать и держать эти деньги, также работать с

ними, вкладывать куда-либо, зарабатывать все больше

и больше. И ситуация у нее изменилась, на пользу все

пошло. Этот человек был готов к переменам. Она почти

сама нашла выход, ну при некоторой моей помощи,

конечно, но это неважно. Самое главное, что человек

сам был готов.

Бывает, люди боятся денег с детства. Страх

с детства – это когда родители закладывают в



ребенка понятие, что деньги – это плохо, что

главное – любовь, личная жизнь, здоровье, а

деньги – это грязь, чернота и несчастье.

Такие перекосы тоже бывают, и очень часто.

Особенно в прошлые времена, со времен Сталина было

принято считать, что деньги – это плохо, и все должны

жить одинаково и быть равны. И это поколение,

конечно, воспитано в таких устоях. Это тоже можно

проработать, убрать, потому что наше время несет в

себе совершенно другие тенденции.

Конечно, нельзя культа из денег делать, это тоже

нехорошо, но с ними можно научиться дружить. Как-то

ко мне пришел на прием мужчина, достаточно

известный в своих кругах, он работает на бирже. У него

дела сначала шли с переменным успехом. То в гору, то

не очень хорошо, что его очень пугало. Наверное, это

всем известно, фондовая биржа сейчас переживает

колоссальные потрясения, и особенно это опасно для

здоровья человека, потому что в течение дня биржевые

котировки могут подниматься, через два часа

опускаться, и уследить за этим очень тяжело. Если

человек интуитивно не может вычислить и отследить

потоки, то он обречен на провал. Мы с этим известным

человеком поработали, поговорили, разобрались в том,

что надо действительно развить интуицию, как говорят

в наше время, открыть третий глаз. Он очень успешно

развивает сейчас свое «биржевое ясновидение», как он

шутит.

То есть мы нашли способ, как выйти на поток, на

космический поток – то, что многие люди теряют в наше

время. Они считают: «Мы пришли по семь пядей во лбу,

мы можем все – заработать, просчитать, угадать».

Такого не бывает. Наказание приходит очень быстро.

Если вы не дружите с Космосом и не умеете

держать поток денег, поток энергии Космоса, то вы не



сможете все предугадать.

Также это касается игры в казино и других

азартных игр. Если у вас есть стремление, есть

желание заработать деньги – то надо

обязательно развивать интуицию.

Могу рассказать об одном из методов. Их много, но

вот один, которым пользуюсь и я. Прежде чем начать

какое-то дело: работу, совещание, серьезную игру на

бирже – это может быть все что угодно, вы должны

сесть на стул минут за 15–20, взять в руки шары или

яйца из оникса, может быть, камень, который несет вам

положительную энергию и покой, или четки, которые

вводят в медитативное состояние. Посидите и

подержите их в руке, можно любой предмет, который

вам очень нравится, несет положительную энергию и

гармонию. Но при этом надо обязательно глубоко

дышать – для того, чтобы ваше тело успокоилось. Как

только тело расслабится, вы готовы к работе.

Еще один из методов. Я, например, использую

шестиконечную звезду Давида для магии в бизнесе, это

весьма сложно, но очень действенно. Кто умеет,

пожалуйста, пользуйтесь, это приводит к хорошим

результатам.



Рис. 5. Шестиконечная звезда (звезда Давида)

Можно в момент ритуалов зажигать свечу, потому

что огонь благотворно влияет на ситуации, с которыми

вы работаете, он чистит пространство вокруг вас. Так

как деньги несут в себе как положительную, так и

отрицательную энергию, вокруг денег очень часто

собирается негативная аура, потому что деньги хотят

все, и претендентов на них очень много, в связи с чем

появляется много врагов. Люди, которые считаются

вашими недоброжелателями, могут посылать в

пространство негативные импульсы, которые способны

неблагоприятно влиять на вас и ваше здоровье.

Поэтому все ритуалы и пожелания, с которыми вы

работаете, лучше проводить с огнем. Он будет вам

помогать.

Ритуал «Подружись с деньгами»

Этот ритуал поможет научиться дружить с деньгами

– избавиться от страхов, ненужных негативных явлений

и влияний. Давайте дружить с деньгами.

Итак, берем любую металлическую монету с

единицей в цифре номинала, кладем ее на стол перед

собой. Руку мы держим над монетой на небольшом

расстоянии, между вами, вашей ладошкой и монетой

должна пойти какая-то энергия, начаться работа. Это

может быть тепло или холод, движение, может быть

все что угодно. Но вы должны это почувствовать!

Если вы это не почувствовали, то контакт не

установлен. Значит, вам надо делать это до тех пор,

пока не появится контакт между вами и деньгами.

Вы можете ниже опускать руку, тогда будет

возникать чувство посильнее, можно поднять выше –

все зависит от вашей энергии, от вашего влияния и

вашей работы.



Когда вы научитесь контактировать с деньгами,

значит, работа и дружба уже началась, вы можете

приступать к любому бизнесу и любой работе. Потом,

когда вы уже сработаетесь с этой монеткой, можете

сделать в ней дырочку и носить на груди. Она будет

приносить вам удачу, потому что у вас есть с ней

контакт.

Это своего рода магический прием. Вот вам

маленькая подсказка для успешного начала ваших дел.

Что касается бумажных денег, то можно

использовать и их: найдите купюру со своими

инициалами, положите в кошелек, не сгибая (!), в

отдельное место – этот талисман откроет дорогу

другим деньгам.

Играть ли на бирже? 

Сейчас многих интересует работа на бирже. Это

очень интересная работа, но также очень трудоемкая.

Работая на бирже, человек очень много отдает здоровья

и сил.

А здоровье – это что?

Здоровье – это энергетический поток, это интуиция,

это связь с Космосом.

Откуда мы берем информацию? Мы берем ее из

Космоса.

Откуда мы знаем, правильно ли мы сказали? Есть

ясновидение, яснослышание, яснознание. Это может

приходить в картинках, в отдельных числах. А также мы

можем угадывать, если информация идет текстом.

Наши подсказки, конечно, могут быть полезны, но

если у вас не развивается интуиция, и вы ей не

пользуетесь, то со временем контакт прекращается.

Этим обязательно надо пользоваться, чтобы не

проиграть.



Ко мне приходил мужчина, у которого были сильные

и резкие скачки денежных потерь и наград, потерь и

приобретений. Очень нервный человек, он испытывал

постоянный стресс, и ситуация, в общем, была

накалена. Мне пришлось с ним работать и в качестве

психолога, и астролога, и экстрасенса. Но в итоге мы

выровняли ситуацию, и человек, используя ясновидение

– интуицию, работает сейчас сам.



Глава III 

Карма и реинкарнация 

Телепередача «Территория призраков» на

НТВ 

О карме уже много сказано, о прошлых жизнях,

помимо ясновидения, можно узнать по натальной

астрологической карте. Существует много направлений,

разновидностей трактовок и множество объяснений на

этот счет. Одно из направлений, которые я изучила и

использую, – это астрология, она наглядно показывает,

что такое карма. Эта передача была посвящена

ясновидению с использованием астрологии.

В астрологической карте человека существуют узлы

(верхний и нижний узел их называют). Нижний узел

отвечает за то, что человек наработал в прошлом

воплощении, а верхний – то, что ему надо сделать, то,

что составляет его будущее, его планы и

самореализацию на эту жизнь. Прошлое – это то, что

человек уже прожил, и то, что он наработал: друзей,

врагов, какие-то поступки, за которые надо нести

ответственность. Ведь те же друзья и враги – это наши

учителя. И очень хорошо, если мы умеем прощать и

учиться на тех ошибках, которые совершили в этой

жизни.

Возьмем пока нашу жизнь, которую мы сейчас

проживаем. Многие понятия субъективны. Одно из

понятий – это и есть карма. Но оно существует, и мы это

чувствуем, мы это знаем, и многие люди это видят. Это

проявляется во снах и может выражаться в том, что

человек, когда куда-то едет впервые, с удивлением



понимает, что места ему знакомы, что он здесь когда-то

бывал, хотя впервые видит это место.

Чтобы реализоваться в этой жизни, нам надо

обязательно посмотреть назад, оглянуться,

узнать, что мы должны исправить в том, что уже

прожито, и в том, что сделано.

Старый узел, южный, показывает нам, что мы

наработали в прошлых жизнях, в прошлом воплощении.

И если человек верит в реинкарнацию, то именно в

прошлых жизнях и обнаруживает многие причины

происходящего с ним сегодня. Ведь когда мы приходим

на Землю, жизнь у всех складывается по-разному.

У каждого своя судьба, у кого-то хорошая, у кого-то

плохая, кому-то трудно жить, а кому-то очень легко. У

всех свои проблемы, но все равно жизнь делится на

тяжелую и легкую. Когда у человека очень тяжелая

жизнь (ну, например, бывают дети, рожденные в семьях

алкоголиков), это говорит изначально о том, что

человек в прошлых жизнях позволял себе лишнее с

алкоголем, и ему в этой жизни показывают, как он

доставлял неприятности тем людям, с кем жил, как они

страдали. В этой жизни он должен понять, что так

нельзя делать, что он должен изменить себя. И если он

не меняется, то, вырастая во взрослого человека, встает

на путь своих родителей – того же алкоголизма, то он

не изменяет свою жизнь. Это все переносится на его

будущее, возможно, на его следующую жизнь. Он не

выполняет свой путь по верхнему узлу, и его жизнь не

представляет интереса – человек начинает спиваться.

Отсюда больные алкоголизмом и наркоманией

появляются в нашей жизни. Потому что человек не



может организовать себя, он не идет по тому пути,

который ему предначертан свыше, ради чего он пришел

сюда.

Дом судьбы 

А приходит каждый человек ради того, чтобы

выполнить свою программу. Эта программа обозначена

в астрологии верхним узлом. Когда строишь

астрологическую карту, можно увидеть, в каком

направлении идет развитие этого человека. Есть дома,

отвечающие за личность человека, другой дом отвечает

за деньги, за друзей, за врагов, за родителей, за

больных и немощных и за детей. Если у вас проблема в

какой-то из этих областей, значит, вы наработали это в

прошлом, вам надо это изменить, пройти этот путь.

Есть такая планета Сатурн, которая тоже

показывает прошлые жизни. И где трудности будут у

человека, в какой области – это тоже показано в карте.

Все видно, и все просматривается. И если человек

примет это во внимание, то ему легче будет жить. Он

будет уже знать, что это не неудача в его жизни, а

просто работа, проработка его жизни. И он не будет так

зацикливаться на этом и страстно желать изменить

ситуацию.

Когда мы работаем с людьми и просматриваем их

прошлые жизни – это очень хороший метод для того,

чтобы развязать кармические узлы. В прошлых жизнях

мы можем находить те негативы, которые человек

наработал. И когда действительно видишь то, что

человек наработал, и можешь развязать этот

кармический узел, то в этой жизни ситуация может у

человека меняться на глазах, и даже вся его жизнь

может измениться. И проблема, которая была в этой

жизни, начинает разрешаться.



Существуют методы возврата в прошлые

жизни, которые могут показать, как человек

жил и даже кем он был: мужчиной или

женщиной, фараоном или крестьянкой. То есть

человек может воплощаться совершенно в

разных телах, и то, что ему дано было

наработать в прошлом воплощении, в этой

жизни он уже либо отрабатывает, либо

нарабатывает новое. Опять же, это зависит от

узлов, которые стоят в разных домах и в тех

областях, которые существуют в

астрологической карте.

По реинкарнации человеческой души можно также

просмотреть, какой кармический узел, где мы

наработали, каких врагов привлекли в это воплощение,

какие задачи себе приготовили. Ведь враги не просто

так встречаются, они приходят к нам из прошлого. И

если у вас в личной жизни неприятности идут чередой,

значит, вы чем-то обидели этих людей, которые

встречались на вашем жизненном пути и в прошлом.

Все можно исправить, карму можно изменить. Самое

главное – это найти и просмотреть.

В моей жизни была трагедия, когда у меня умерла

мама. Умирала тяжело, тяжко уходила, но ей дано было

время для осознания и изменения, наверное, чего-то в

себе. Может быть, изменения каких-то качеств, которые

по жизни она пронесла. Потому что болезнь – это как

испытание. И мы должны его пройти и осознать

переход в другую жизнь и очиститься. Потому что

смерть – это не конец жизни. Это начало новой жизни,

как многие считают (с атеистами я не спорю).



Как-то приснился мне сон, в котором мама пришла

ко мне. Мы с ней душевно поговорили. Это было на

Земле. И потом она стала от меня уходить. Я решила

последовать за ней. Она быстро передвигалась, и я

летела. Я не шла, а летела за ней. Летели очень высоко,

прямо в небо, куда-то во Вселенную. Так высоко, что

даже дух захватывало. И когда мы пролетели большое

расстояние, мама остановилась. Я тоже остановилась.

Мы оказались на вершине высокой-высокой горы, она

пошла к человеку, который сидел в позе лотоса. Он был

как Будда, как Бог. Я не могу объяснить. В тот момент

мне не пришло объяснение. Я поняла, что это святой

человек. Мама к нему подошла и сказала следующую

фразу: «Я семь раз возвращалась на Землю, и семь раз

прилетала обратно». И на этой фразе я проснулась. И до

сих пор эти слова для меня загадочны, интересно, что

они значат, какой в них смысл. И это, наверное, опять

же доказывает реинкарнацию души, что наши души

возвращаются и улетают, а впоследствии мы

прорабатываем те поступки и те дела, которые не

завершили.

Я считаю, что для многих людей Земля – это ад.

Вообще все мы сюда пришли для решения различных

задач. Рай только на небе. Самый большой грех по

отношению к себе, когда люди заканчивают жизнь

самоубийством… Они не имеют права это делать,

потому что должны отработать и пройти тот путь,

который им предначертан. Они выбирают легкий путь и

хотят уйти опять в рай. Но ситуация такая: ведь

каждому отведен свой срок и свое время. И если ты не

закончил его на Земле в свое время, то душа попадает

просто в другое измерение. И это плохо, потому что

призраки существуют, привидения – это

развоплощенная беспокойная душа. Это те

непокаянные души, которые витают между небом и



землей, пока не завершится срок покаяния. Это очень

плохо, это больно, этого точно не надо делать.

Поэтому надо прожить эту жизнь, осознав свое

предназначение, самое главное – самореализоваться. И

тогда человек будет предельно счастлив, найдет свое

счастье на этой Земле – свой кусочек рая, как я писала

выше. Несмотря на то, что мы пришли сюда для

отработки и решения задач, мы можем сделать свою

жизнь счастливой.

Метод разрубания кармических узлов

С помощью этого метода мы можем посмотреть, в

каком поколении у нас были большие проблемы. Это

позволит нам изменить жизнь к лучшему.

Все делается через медитацию.

Берем ручку или маркер и рисуем на листе бумаги

вертикальную черту: слева – прошлое: проблемы рода, а

справа – настоящее: ваше нынешнее воплощение.

Сначала мы как бы отматываем время назад: начав с

1 точки, рисуем круги в левой части (прошлое) против

часовой стрелки. Каждый круг – одна проблема. Рисуйте

столько кругов, сколько проблем из прошлого вы

намерены убрать. Как только закончилось желание

рисовать – подсчитайте, сколько полных окружностей у

вас получилось – в стольких поколениях у вас

накапливались эти проблемы.

Затем берем ножницы и режем лист по линии,

разделяющей настоящее и прошлое. Левую часть

сжигаем, мысленно представляя, что мы сжигаем все

проблемы рода.

В правой части – настоящее – мы рисуем круги по

часовой стрелке, благодаря Космос, Вселенную и Бога

за все хорошее, что у нас есть в этой жизни (перечисляя

его). Закончив перечень, аккуратно сверните листочек и

положите под иконы, под какую-то ритуальную фигурку



(тотем) или в какую-то хорошую книгу, которую вы

бережно храните.

И ваша жизнь изменится к лучшему. Возможно, что

некоторое время после ритуала вы будете испытывать

дискомфорт от изменившейся энергетики вашего

пространства, вскоре оно само гармонизируется.

Настоящий ритуал «разрубания узлов» гораздо

серьезнее, и правильно провести его может только

специалист, но этот простой вариант тоже может

работать, если вы все сделаете внимательно и без

внутреннего отрицания, которое чаще всего

выражается в скепсисе.



Глава IV 

Тайны судьбы и денежный поток 

Телепередача «Территория призраков» на

НТВ 

Мы знаем, что деньги – это колоссальная энергия,

которая может как давать нам благополучие, удачу,

даже счастье, так и разрушать нас. И если у человека

существует очень маленький энергетический канал для

приема денег, то большие деньги будут ему во вред. А

если у человека огромный, колоссальный приток, ну,

возьмем, например, таких видных деятелей, как

Абрамович, Жириновский – у них, конечно, большой

приток денег, они выдерживают его, умеют с ним

справляться, умеют держать и распоряжаться им, их

деньги не разрушают.

Но таких людей тоже немного, мы просто берем их

как исключение, чтобы было понятно, о чем сегодня

пойдет речь. Как правило, очень многие люди живут,

имея средний достаток, это, в общем-то, нормально, да

– всегда денег не хватает, всегда их маловато, хотя

можно и с малым количеством жить. Но можно и

расширить свой денежный приток и энергетику для

того, чтобы пошли большие деньги, чтобы вам хватило,

и у вас было то, что вы в жизни хотите.

Самое первое, что мешает нам, как я уже писала, –

это страх перед деньгами. Человек боится получить

много денег, почему? Потому что могут ограбить или

даже убить. Человек боится влюбиться, потому что

может быть отвергнут, и это относится к любой теме.

Страх – это, конечно, огромная преграда перед

таким приемом энергии, как денежный поток. Это одна



из причин, достаточно важная, и поэтому нужно всегда

разобраться: откуда идет страх. Потом, вы помните,

сталинские времена? В сталинские времена у нас к

деньгам как относились? Это было не главное, и всегда

говорили, что ты не должен много зарабатывать, ты

должен жить так, как все. И что если ты много

зарабатываешь – ты буржуй, ты помещик – эти

установки прививались нашим родителям, и они,

безусловно, эти установки передали своим детям.

Мои родители говорили, что не в деньгах счастье, а

новое поколение уже добавляет: «а в их количестве».

Наверное, в этом что-то есть, конечно, но мы знаем, что

деньги могут и уничтожать, вы знаете очень много

случаев, когда родные конфликтуют из-за денег,

ссорятся, даже убийства происходят из-за жилищной

площади, из-за денежных каких-то потоков, все бывает.

И если тебе не дано иметь большие деньги, то ты

просто потеряешь их, ты потеряешь или свободу, или

жизнь, или потеряешь что-то главное в своей жизни. А

чем мы всегда расплачиваемся за то, чего хотим не по

праву? Самым дорогим.

Поэтому сначала надо убрать страх денег: ничего

страшного в деньгах нет. Деньги даны для того, чтобы

их тратить. Конечно, есть люди, которые копят, и на

мешках с деньгами потом умирают… Это плохо – копить

деньги? Нет, их дети говорят им большое спасибо. Но

такая уж судьба, хотя такое мы встречаем редко.

Копить надо, копить полезно, но

обязательно надо иметь цель. Цель всегда

перед человеком ставится, и он должен знать:

на что он копит – на машину, на дачу, на

квартиру.



А есть люди, которые копят «на черный день», вот

мало ли что случится: какая у них цель? Что они

привлекают в свою жизнь? И много ли им Космос даст

денег на такую цель? Есть даже анекдот: «Я так устал

копить на черный день, что скорее бы он уже

наступил!»

Печально слышать про такие цели, особенно про

деньги «на похороны», кого из стариков ни спросите – у

всех на похороны, но умирать-то никто не собирается,

вот и идут эти деньги в МММ или другим мошенникам.

Тем не менее статистика говорит, что у нас пенсионеры

меньше проживают, чем на западе, где, работая, люди

копят деньги на путешествия и развлечения во время

отдыха – пенсии. Их установка: закончив работать –

надо жить в свое удовольствие, а у нас – пора умирать…

Деньги должны обязательно идти на что-то

конкретное, на цель какую-то реальную, и вы

должны копить именно на эту цель, потому что,

если бесцельно их собирать – они пропадут.

Очень показательные примеры – это дефолты,

девальвации в нашей стране – это разрушения, когда

деньги просто пропадали. Это значит, что люди копили

их без цели, просто как таковые. А самое последнее

всемирное мошенничество – это доллары. Полтора года

всем мозги промывали, извините за выражение, что

доллар – исчезнет, его не будет, быстро все отдавайте,

копите евро, евро – это замечательно и прекрасно, все

вложились в евро, и евро обрушили. Это

международное мошенничество, это мое субъективное

мнение, но я думаю, что, наверное, многие согласятся.



Ну, так как же быть,  – спросите вы,  – стоит ли

действительно копить, или лучше брать какие-то

кредиты, или ипотеки? Есть цели, когда люди не могут

их осуществить сразу, и приходится копить, копить,

копить… Время идет, а цены растут, и эта сумма

оказывается опять недостаточной… Вот что делать в

таких случаях людям?

Вы знаете, надо, во-первых, рассчитывать на свои

силы – это раз. Потом, когда есть цель, всегда

воздастся, всегда помогут. То есть четко ставить цель,

посылать ее в Космос. Вот если цели нет, просто взял

деньги и куда-то спустил, то здесь, конечно, уже

проблемы могут возникать.

Практика «Ваш самый надежный банк»

В фэн-шуй есть простая, элементарная штука, о

которой я вам сегодня расскажу, она такая

простенькая, но может очень хорошо влиять на

ситуацию.

По фэн-шую юго-восток денежный угол.

Находим, где у нас юго-восток.

Туда ставим трехлитровую банку – самый надежный

банк в наше время, туда кладем самую крупную купюру,

которая у вас есть, которую не жалко и которая «на

черный день», как говорится. А сверху положите

записку с вашим пожеланием: на что вы будете

собирать эти деньги – на постройку дачи, покупку

машины, ремонт квартиры. Тот, для кого это важно,

должен написать там свои ближайшие намерения.

И вы будете постепенно, когда есть более-менее

свободные деньги, в эту банку их добавлять. Вы

откроете денежный поток, эту маленькую точку,

которая вам будет помогать, она начнет притягивать

деньги. Это один из самых простых способов, который

можно порекомендовать.



Практика «Определение деньгоемкости» 

ВЕДУЩАЯ ПЕРЕДАЧИ: Ольга, вы сказали, что у

кого-то очень маленький денежный поток для приятия

денег, у кого-то он больше. Как определить, какой у

меня поток, могу ли я всю эту массу денег, о которой я

мечтаю, принять, или у меня не получится?

МУРАТОВА: Ваши мечты – они пока в вашей голове,

но вы должны представить цифру, давайте с этого

начнем: какая цифра вам сейчас пришла в голову?

ВЕДУЩАЯ: Допустим, если я хочу купить машину –

значит, это 500 тысяч рублей, да, минимум?

МУРАТОВА: Да.

ВЕДУЩАЯ: Так, хорошо, определились, цифра есть.

МУРАТОВА: Значит, когда вы определились, вы

должны четко представить, какую машину вы хотите,

какого она цвета, какая марка, может быть. И вы

должны уже видеть эту машину около себя, вы

энергетически уже будете потихонечку подтягивать

либо саму машину, либо деньги, которые к вам должны

прийти, вы их должны видеть и в своих руках, в том

числе. То есть они идут, и вы покупаете на эти деньги

машину.

ВЕДУЩАЯ: Это нужно визуализировать? То есть я

должна представить, что я беру деньги, иду в салон,

выбираю машину нужного цвета, нужной марки,

общаюсь с менеджером – то есть все это нужно

представлять визуально?

МУРАТОВА: Фантазерка. Можно и так, конечно, но

можно сделать проще – что эта машина стоит под

вашим домом. Уже.

ВЕДУЩАЯ: А, уже конечный результат – что она

уже моя, уже есть, и в кармане права.

МУРАТОВА: Да, что у вас уже есть машина, вы на

ней ездите, вы хозяйка этой машины, и вам не страшно



заработать эти деньги, вы знаете, что вы их

заработаете, и у вас будет конечный результат –

именно эта машина. Но предварительно, еще раз

повторю, надо убрать все страхи, выявить причину,

откуда возник страх денег – больших денег, не

маленьких – маленьких денег никто не боится. Боятся

еще с голоду умереть, но это другой страх, к нашей

сегодняшней теме разговора это не относится.

ВЕДУЩАЯ: Хорошо. Ольга, у нас уже есть один

телефонный звонок, я предлагаю сейчас пообщаться с

телезрителями.

МУРАТОВА: Да, пожалуйста.

ВЕДУЩАЯ: Алло, добрый вечер, вы в прямом эфире.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Добрый вечер, Алена, добрый вечер,

уважаемая Ольга.

МУРАТОВА: Добрый вечер.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Вас беспокоит Людмила, 55 лет. Я

хотела бы задать вопрос Ольге, насколько возможен

денежный поток в данном конкретном случае со мной.

ВЕДУЩАЯ: Так, а что за случай, Людмила,

расскажите, пожалуйста? Вы на что-то копите, что-то

хотите приобрести?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Вы знаете, складывается так, что в

принципе я по жизни никогда не копила деньги.

МУРАТОВА: Вы не копили деньги, но они, в общем-

то, все равно к вам приходили. Денежный поток у вас

немножко слабоватый, очень маленькая активность

вокруг вас.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: А что от меня требуется для того,

чтобы увеличить денежный поток?

МУРАТОВА: Что такое денежный поток? Это все-

таки работа, которая приносит деньги, правильно?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Без сомнения.

МУРАТОВА: Да. Или у вас работа, которая вам

приносит небольшие деньги, поэтому у вас слабый

денежный поток, либо вы не уделяете, может быть,



много времени своему рабочему дню, который бы

приносил вам большие деньги. Вот что видится, то есть

то, что вокруг вас существует. Вокруг каждого человека

есть аура, определенный какой-то круг – он ровный

должен быть, гармоничный. Денежный поток

обязательно в гармонии с человеком должен быть, а

также в движении, а у вас денежный поток слабенький.

Вам нужно активно заняться поиском, наверное, более

прибыльной работы, я бы так сказала. Ну, или мужчину

– это тоже выход.

ВЕДУЩАЯ: Ольга, действительно, многие

женщины, молоденькие особенно, считают, что нужно

найти богатого мужчину, и тогда у них будет счастье.

Правильно ли это? Действительно ли можно за счет

другого человека повысить свои денежные потоки,

улучшить их, и это будет не во вред, а во благо, и за это

не придется расплачиваться потом каким-то образом?

МУРАТОВА: А вы знаете, существует тип девушек,

достаточно красивых, что-то у меня образ блондинки

сразу возник, которые любят деньги. Они любят деньги,

и через деньги они любят мужчину. Вот таким людям

ничего никогда не бывает, они совершенно спокойно

нежатся и находятся в этом состоянии. И они с

удовольствием живут в этой милой золотой клетке,

красят ногти, и им больше ничего не надо, ну, так им

дано.

А если человеку дано ограниченное количество

денег, и он вдруг попадает в такие условия, то его

начинает это угнетать, для него золотая клетка – это

тюрьма, ему и денег уже не надо, он готов бежать,

прятаться, скрываться – ему не это было нужно.

Поэтому, опять же, надо смотреть по человеку, каждый

человек – это индивидуальность.

ВЕДУЩАЯ: Все понятно. Ольга, у нас есть еще один

телефонный звонок. Алло, добрый вечер.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Добрый вечер.



ВЕДУЩАЯ: Как вас зовут?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Меня зовут Татьяна, 49 лет.

ВЕДУЩАЯ: Ваш вопрос, Татьяна?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Вопрос такой: у меня очень часто

бывает панический страх, что не будет денег, потому

что у меня бизнес такой – сегодня густо, завтра пусто, и

вот я с этим страхом все время живу.

МУРАТОВА: А почему вы боитесь, ведь, посмотрите,

вы сами отвечаете на свой вопрос, вы говорите: то

густо, то пусто. Ведь за пусто все равно же густо будет?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Ну, вот почему-то боюсь. Я поэтому

хотела сказать…

МУРАТОВА: А вы теряли деньги, когда дефолт был?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Да.

МУРАТОВА: Понятно. Вот этот момент вам надо

проработать, потому что с этого момента вы, видимо, и

начали бояться, что можете в любой момент потерять

деньги. Кстати, деньги сейчас очень неустойчивы,

логично, может быть, действительно, если есть лишние

деньги, куда-то их вкладывать, что-то покупать, чтобы

потом не бояться за них, чтобы можно было потом это

продать. Потому что копить сейчас деньги – это так

ненадежно, и лучше, конечно, куда-то вложить.

ВЕДУЩАЯ: Ольга, вот вы сказали «прорабатывать»,

относительно Татьяны, каким образом должна вестись

эта проработка?

МУРАТОВА: Надо проанализировать: после чего у

вас появился страх? Естественно, после дефолта

бояться стали все, но надо просмотреть вашу ситуацию,

что именно вы неправильно сделали?

ВЕДУЩАЯ: Почему появился панический страх?

МУРАТОВА: Да потому, что очень многие люди

копили просто так деньги, мы знаем, что многие

складывали, никуда не хотели и не пытались их

тратить. Лично вам надо обязательно, как мы сегодня

говорили, какую-то цель выбрать, и знать, что это



будет, вы это купите. И избавиться от вашего страха.

Если не сможете сами – обратитесь к специалисту,

который поможет, и у вас тогда с деньгами будет все

хорошо.

ВЕДУЩАЯ: Но мне кажется, у Татьяны ведь и так

неплохо, то есть периоды безденежья – они бывают у

каждого человека, мы не берем жириновских,

абрамовичей, у которых все в порядке.

МУРАТОВА: Да, но не у всех бывает страх, как у

нее, видите, она говорит: «Я очень боюсь».

ВЕДУЩАЯ: Да, да, поэтому нужно все-таки к

деньгам естественнее относиться, понимать, что это

жизнь.

МУРАТОВА: Да. Надо, встав утром, глубоко

вздохнуть, поднять руки к солнышку, и сказать:

«Сегодня у меня будут деньги».

ВЕДУЩАЯ: Прекрасно.

МУРАТОВА: «Я к этому готова, я готова и открыла

свой денежный поток». Вот такими словами можно

начинать день, ну, не каждый день, а тогда, когда у вас

намечается какая-то цель.

ВЕДУЩАЯ: Или какая-то сделка, или какая-то

покупка.

МУРАТОВА: Да.

ВЕДУЩАЯ: То есть это еще один вариант от Ольги

Муратовой такого мини-тренинга, еще один секрет

помощи, чтобы появился денежный поток, и деньги

пошли рекой.

МУРАТОВА: Вот скажите вслух: человек – простой

рабочий. Сразу посмотрите мысленно, какой образ

рисуется? Человек как-то сужается в нашем

представлении. А если мы возьмем миллионеров:

Абрамович – такое ощущение, что он круглый, есть

такое чувство? Немножко сами мысленно просмотрите

это. И вот такую энергию сами в себе округляйте: «Я

бочонок, я бочонок».



ВЕДУЩАЯ: Наполненный деньгами.

МУРАТОВА: Да. Как-то так надо. И самое главное

говорите: «Я не боюсь, мне нужны эти деньги для дела,

которое важно для меня на сегодняшний день. И мне

они ничего опасного не принесут – ни разрушений, ни

потерь, ничего – они мне нужны, и они ко мне придут».

ВЕДУЩАЯ: Ольга, а нужно ли говорить о том, что

«эти деньги – они во благо мне и всей Вселенной, они не

принесут негатива и разрушения мне и окружающим

меня людям», или это не обязательно?

МУРАТОВА: Ну, всю Вселенную мы брать не будем.

Нет, говорите конкретно про себя, потому что это

касается лично вас, часто бывает, что деньги нужны и

нам, и нашим детям, и нашим родственникам.

Даже помню, в передаче по телевизору был

интересный случай: у многодетной женщины, имеющей

15 детей, остался последний рубль, и она с матерью

пошли за пшеном для всей семьи, потому что есть было

нечего. Когда они шли по подземному переходу,

увидели бездомного без ноги, и женщина бросила ему

этот рубль. Мать начала ее ругать: «Ты что, как же так

можно?! У нас 15 детей, нам их нечем кормить». А она

говорит: «Не знаю, мне показалось, что надо так

сделать». И они пошли от безнадежности домой, потому

что даже самую дешевую крупу уже покупать не на что

было. И когда они вернулись, оказалось, что в их

отсутствие приходили люди, которые накрыли стол и

принесли много еды. Даже такое бывает.

ВЕДУЩАЯ: Просто чудеса, как быстро все

срабатывает.

МУРАТОВА: Да. Вы знаете, например, очень многие

осуждают, когда клянчат деньги: «Вот я не даю, потому

что я знаю, они на пьянку». Да нам все равно, куда это

идет, если хочется дать от души – дайте, в два раза

больше вернется. Дайте, пусть пять копеек, пять

рублей, неважно, какая цифра вышла – столько дайте.



Пускай это будет небольшая сумма, но вы дали, и вы

сделали всем хорошо – и тому человеку, и себе.

ВЕДУЩАЯ: Все-таки о подаянии давайте мы

поговорим более подробно, но после телефонного

звонка. У нас есть телезритель, который хочет с нами

пообщаться. Алло, добрый вечер.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Добрый вечер.

МУРАТОВА: Добрый вечер.

ВЕДУЩАЯ: Как вас зовут?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Меня зовут Полина, я хотела бы

задать такой вопрос. Прежде всего, если можно,

продиагностируйте меня, а вопрос такой: у меня то

очень много денег, то их нет. Я абсолютно ничего не

боюсь, я иногда чувствую, что я даже этим руковожу,

но, с другой стороны, я боюсь: правильно ли я думаю,

или нет?

ВЕДУЩАЯ: А сколько вам лет, Полина?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Пятьдесят один.

МУРАТОВА: Вы знаете, Полина, у нас существуют

звезды на небе, вы знаете о такой науке, как

астрология? Так вот, у каждого человека есть 10 звезд,

которые играют в его жизни важную роль, они влияют

на характер, профессию, еще на что-то, отношения,

например, и т. д. Небольшой экскурс в астрологию.

Звезды движутся все время, и когда планета денег

соединяется с благоприятной планетой, то это приносит

нам неплохие деньги, большие деньги, заработанные,

то есть для нас это хорошо – это удача, успех, это

приток денег. Но существуют такие годы, когда с

деньгами плохо, потому что пришла плохая планета и

забрала их. Поэтому, если у вас нет страха, деньги у вас

пропадали в тот момент, когда планета денег

соединялась с негативной планетой, скажем так, для

денег это было неблагоприятно. Потом это проходило, и

у вас опять появлялись деньги.



ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: А скажите, пожалуйста, если в тот

момент, когда они мне были нужны, а их не было, я

нечестным путем зарабатывала их? Хочется сказать,

но…

МУРАТОВА: Да, можно без подробностей, но если

вы могли так заработать…

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Я не чувствую, что я делала

неправильно, я понимаю, что я делала…

МУРАТОВА: Я надеюсь, вы разбоем не занимались

на улице, никого не грабили?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Вы знаете, я ничью кровь не пила и

по головам не ходила.

МУРАТОВА: Да, да, поэтому здесь немножко другой

вопрос. Вы знаете, к сожалению, во многих странах, мы

про весь земной шар будем говорить, очень часто

деньги зарабатываются нечестным путем, и здесь уже

немножко другая тема для разговора, нам это ни к чему

сейчас, да? И раз вам дано было так заработать, значит,

ваш ангел-хранитель позволял это сделать, и вы

зарабатывали эти деньги. Вы вообще денежный

человек, у вас действительно хорошая энергетическая

структура для денег, это чувствуется – такая плотная,

хорошая.

ВЕДУЩАЯ: Ольга, мы говорили о подаянии, и все-

таки мне хотелось бы уточнить. Если я вижу заведомо,

что этот человек болен алкоголизмом, и если я дам

деньги, он напьется, его семья будет страдать, его

здоровье будет подорвано – должна ли я в таком случае

давать ему что-то, какую-то сумму?

МУРАТОВА: Почему вы думаете, что даете ему на

алкоголь? Может быть, как раз на эти деньги он купит

хлеб, он, возможно, алкоголь купит на другие средства.

Поэтому, когда вы даете, если вам хочется – надо дать

от души. А если вы беретесь за деньги и с трясущейся

рукой говорите: «Ой, не дам! Или дам… Или не дам…»,

то лучше вообще отменить это, просто послать любовь



этому человеку, сказать: «Удачи тебе, счастья, чтобы

деньги у тебя прибыли», но вот этого «дам не дам»

лучше не делать, потому что ничего хорошего вы так не

сделаете никому.

А если захотелось дать – ну дайте от души, пускай

этот человек потратит, но это уже не ваша проблема. У

него своя жизнь, у него свои проблемы, у него своя

семья, которую как-то, может быть, надо вытаскивать.

И то, что он выпил, может быть, в этот момент ему

поможет, он выпьет и не умрет, и будет жить дальше,

вдруг эта рюмка его спасет, и он поблагодарит вас за

это. Не нам судить, что суждено с этим деньгами

человеку делать. Если хочется – давайте.

ВЕДУЩАЯ: Не думая о последствиях.

МУРАТОВА: Да не оскудеет рука дающего.

ВЕДУЩАЯ: Прекрасно. Спасибо за ваш ответ,

Ольга, у нас есть еще один телефонный звонок. Алло,

добрый вечер.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Алло, добрый вечер.

МУРАТОВА: Добрый вечер.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Меня зовут Галина, мне 53 года. Вот

у меня такой вопрос. У меня последние 10 лет долгов

было больше в семье, чем какой-то прибыли. Но сейчас

у меня появилась возможность продать недвижимость,

вложить деньги, получить какую-то прибыль. И какой-то

страх сидит, раньше у меня вообще никогда не было

страха относительно денег, я легко с ними расстаюсь,

но вот сейчас есть, потому что везде обман, но хочется

заработать и осуществить какие-то свои мечты.

ВЕДУЩАЯ: Галина, я правильно поняла, вы хотите

продать какую-то недвижимость, чтобы положить

деньги в банк под проценты?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Нет-нет, не банк, просто вложить в

землю.

ВЕДУЩАЯ: А, ну что-то купить другое на эти

деньги?



ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Купить недвижимость, а остальные

деньги вложить, чтобы в дальнейшем это принесло

прибыль.

МУРАТОВА: Галина, во-первых, я чувствую

некоторую депрессию в вашем настроении, это есть?

Когда депрессия – конечно, очень тяжело держать

денежный поток, это я вам сразу говорю, поэтому вам

надо что-то в вашем состоянии изменить. Это первое.

Потом, если есть страх, каждый человек может

использовать интуицию, возможно, вам не стоит

вкладывать деньги, куда хотите. Вот это вам надо

пересмотреть. Продать – не проблема, можно продать,

но вложить – здесь вы не правы, это не принесет вам

дохода, поэтому возникает страх. Ваш организм вам

говорит: «Галина, ты что-то делаешь неправильно,

прислушайся». Из-за этого у вас зажимы, если бы вы все

делали правильно, вам бы легко сразу стало, то есть

правильное решение дает легкость внутреннего

ощущения, свободу. Поэтому вы подумайте и подыщите

еще какой-то вариант для себя.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: А вообще, смогу я обращаться с

большими деньгами, у меня получится?

МУРАТОВА: У вас получится, если вы избавитесь от

депрессии. У вас подавленное состояние, я чувствую,

что вы очень устали.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Да, вы верно подметили. Спасибо

большое.

МУРАТОВА: Пожалуйста.

ВЕДУЩАЯ: Спасибо, Галина, за звонок. Ольга, вы

сказали, что к человеку в депрессивном состоянии

деньги не приходят. А с чем это связано?

МУРАТОВА: Что у человека должно быть? Желания

– от желаний идет энергия. А если у человека

депрессия, то энергия не доходит. Куда мы запрос

посылаем? Наверх, в Книгу Судьбы, и говорим:

«Книжка, дорогая, запиши на мой счет 100 тысяч



рублей», к примеру, нам это записывают и присылают

сюда. А когда человек в депрессии, на нем как бы плита

лежит, тяжесть какая-то. Вот, когда мы с Галиной

разговаривали, я сразу почувствовала, что она

придавлена к земле, у нее нет легкости. А когда у

человека мало сил, что он может сделать? И к нему

мало что пойдет – и личная жизнь, может быть, тоже не

такая, и денежный поток. То есть все будет

потихонечку разрушаться. Поэтому обязательно нужно

изменить, исправить, поднять себя, энергетически

насытиться. Чем сильнее энергия у человека – тем

больше будет денег.

Еще один пример. Знаменитая женщина, Надежда

Бабкина – кровь с молоком, энергии полно – ну как к

такой женщине не пойдут деньги? Да каждый хочет ей

дать, по-моему, и деньги, и обожание. Вот хотя бы

просто элементарно присматривайтесь к людям,

которые имеют деньги, как они себя ведут, побудьте

ими немножко, почувствуйте, какая у них энергия, и это

вам поможет в будущем – расширяйте свою энергию. «У

меня много сил» – заряд. Кому-то необходимо

элементарную физическую зарядку делать, чтобы

энергия прибывала. Обязательно. Хорошая энергия –

это всегда хороший приток.

ВЕДУЩАЯ: Спасибо, Ольга, у нас есть еще один

телефонный звонок. Алло, добрый вечер.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Вы меня, пожалуйста, извините, я

второй раз до вас дозвонилась. Вы меня, пожалуйста,

продиагностируйте – Татьяна, 46 лет.

ВЕДУЩАЯ: Татьяна, по-моему, Ольга вам ответила

уже. Вы, наверное, отключились и нас не слышали.

Ольга, можем мы повторить для Татьяны, пока она в

прямом эфире, что она полна энергии, о чем мы

говорили, и при желании все у нее получится?

МУРАТОВА: Татьяна, у которой страх есть насчет

денег?



ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Да.

МУРАТОВА: Татьяна, как я вижу, ваше денежное

энергетическое поле немножко разрушено, и его надо

обязательно восстановить. То есть существует какой-то

денежный отток, или был. Вы знаете, если просмотреть

на ауру таких людей, как вы, а я такое явление уже не

раз встречала, на вашей денежной энергетике есть

темное пятно. И оно говорит о том, что деньги уходят.

Куда? Как будто кто-то отнимает насильно, или вы сами

отдаете в пустое пространство, деньги пропадают, как

это было во время дефолта у нас. Вам надо вот эту

точку страха найти, проработать ее, может быть, к

специалисту даже сходить – тогда у вас восстановится

ваша энергия денежного потока, все пойдет как по

маслу. Это темное пятно уйдет.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Спасибо большое.

МУРАТОВА: Пожалуйста.

ВЕДУЩАЯ: Ольга, а специалисты должны быть

психологами или все-таки ясновидящими? Куда в таком

случае лучше обратиться?

МУРАТОВА: Вы знаете, парапсихолог может

поработать. Любой ясновидящий – он тоже психолог

своего рода. Только толкового надо искать – не тех,

которые пугают, а тех, которые видят, решают

проблему.

Обязательно надо работать с человеком, который не

загонит тебя в тупик, а который найдет выход, потому

что загонять в тупик сами себя мы все умеем, причем с

удовольствием. А этого не надо делать, начинаются и

фобии, и депрессии, и о смерти человек начинает

думать. Жизнь слишком короткая, всего сто лет

каждому отведено по большому счету. Поэтому всегда

ищите выход. И запомните: нет слова «не могу», есть

слово «не хочу», а значит, «могу». Поэтому ищите

выходы.



Не можете сами найти (бывает такое состояние, что

загнал себя – ну никак, сил не хватает)  – придите к

человеку, который вам поможет. Всегда кто-то, даже

подруга, скажет: «Да ладно, брось, мы сейчас с тобой

куда-нибудь сходим: в кино, театр, и у тебя сразу

настроение улучшится, и ты решишь эту проблему».

Даже это зачастую может решить некоторые проблемы.

ВЕДУЩАЯ: То есть не бояться обращаться за

помощью?

МУРАТОВА: Да, не бойтесь, но не вешайте на

другого человека свою проблему. Очень часто ко мне

приходят люди, которые просто хотят скинуть с себя

«груз», и никакого решения им не надо.

ВЕДУЩАЯ: Это другой случай.

МУРАТОВА: Да, это другие случаи, но они, кстати,

очень часты. Ко мне приходят посетители, бывают и те,

которые сами высказались, скинули негатив и ушли.

Такое тоже бывает, значит, человеку надо было просто

выговориться, поплакать в жилетку, и он сам уже

дальше все знает. Это тоже хороший вариант.

ВЕДУЩАЯ: Ольга, у меня такой вопрос. Вы сказали,

что человек в депрессии не получает достаточных

денежных потоков. А если человек, наоборот, много

работает, если он от этого устает, он трудоголик, тем

не менее деньги к нему не идут, с чем это может быть

связано? У него мало времени на сон и отдых, может,

поэтому он не восполняет и не может расширить свои

денежные потоки, или причина в чем-то другом?

МУРАТОВА: Видимо, у человека либо просто

маленький запрос, либо у него нет перспектив на

будущее. То есть человек думает: «Я буду работать». Но

что в перспективе, что в будущем, для чего он

работает? Только чтобы на хлеб заработать? Многие

говорят: «У меня есть на хлеб и один раз в год

отдохнуть»,  – ведь мы часто это слышим. Все, если ты

поставил себе эту программу, она прекрасно будет



работать, и человек будет зарабатывать только на хлеб

и на один раз в год куда-то съездить – больше ничего.

Поэтому установку надо давать правильно, не исключая

элемент «халявы» в виде подарков и везения

(например, выигрыш в лотерею, кстати, к этому нужно

быть готовым, как я писала выше).

В Москве есть одна церковь, в которую люди часто

приходят и просят, чтобы Господь помог с работой. Мы

группой туда тоже пошли, потому что среди учеников

были девушки, которые потеряли работу и хотели найти

– и мы попросили, чтобы работа появилась. Вы не

поверите, что произошло: «Что попросишь, то и

получишь». Работа появилась у многих, но денег это не

принесло. В перспективе, может быть, но на тот момент

навалилось столько дел, что продыху не было совсем. А

денег не было. То есть, когда ты просишь работу, надо

рассчитывать на перспективу: «Я работаю, потому что

должен заработать», то есть работа и деньги – это

взаимосвязанный процесс, а деньги – это твой конечный

результат.

ВЕДУЩАЯ: То есть, когда ты просишь работу,

нужно говорить четко: «Я хочу работу, которая бы

приносила мне 100 тысяч рублей в месяц»?

МУРАТОВА: Да.

ВЕДУЩАЯ: И тогда все сработает, как нужно?

МУРАТОВА: Нужно обозначить ясно. Можно назвать

денежную сумму, если вам так больше нравится, или

просто говорить: «Я хочу работу, которая в будущем

позволит мне приобрести квартиру, дачу, машину и

много жен» (шутка).

ВЕДУЩАЯ: Ольга, скажите, считается, что любой

посыл, который мы направляем во Вселенную и

записываем в свою Книгу, имеет какой-то срок

давности, это так? Допустим, обещанного три года

ждут, есть такая поговорка. Вот я захотела – через три

года максимум мне должно это прийти. Если оно не



пришло, значит, я хотела неправильно или ставила

неопределенную цель, или что-то было не так.

Действительно ли есть какой-то срок?

МУРАТОВА: Хорошие слова: «Я захотела», а что ты

для этого делаешь? Много таких людей, особенно

мужчин: ноги на стол, глаза – в телевизор и начинают:

«О, вот тот – сволочь какая, у него денег много, а я

такой хороший, сижу, пиво пью, иногда работаю, а у

меня денег нет». Осудить другого человека? – это мы с

удовольствием делаем. А вы посмотрите на себя.

Встаньте, выйдете во двор, машина есть?  – на ней

заработать можно, в конце концов, подвезти кого-то.

Сейчас даже уборщицы квартир, по-моему,

зарабатывают больше, чем инженеры, есть еще

сиделки, няни и прочие работники. Я удивляюсь, когда

люди говорят: «Я не знаю, куда пойти, где деньги-то

заработать?..» «А ты иди вот сюда, туда… – Нет, это я

не хочу». Вот видите, как? То есть человек не хочет

пойти туда, где можно заработать деньги, а где нет

такой возможности – туда бы он пошел с

удовольствием. Нелогично, согласитесь.

ВЕДУЩАЯ: Совершенно верно, то есть человек

должен понимать…

МУРАТОВА: Да, человек должен на бумажке все

расчертить и сказать: «Если я пойду вот этим путем, у

меня будет мало денег, а если я вот здесь заработаю –

пусть это два года, три – но я накоплю эти деньги,

приобрету вот это, потом вот это вложу туда, и у меня

появится вот это и то», – достаточно просто все.

ВЕДУЩАЯ: То есть можно и даже нужно в какой-то

долгосрочной перспективе представлять деньги, четко

ставить цель? Ведь многие приверженцы фэн-шуя

предлагают чертить какие-то годовые планы…

МУРАТОВА: И ничего не делать?

ВЕДУЩАЯ: Нет, нет. Карты сокровищ создавать и

как-то продвигаться этими путями: когда у человека



есть четкий план, есть и четкое действие. Я где-то

читала, что люди, которые ведут ежедневник,

записывают, что они должны сделать, и так далее –

больше продвигаются в жизни, чем те, у которых таких

ежедневников нет, которые живут одним днем. То есть

это научно доказано. У нас есть телефонный звонок,

давайте, пообщаемся. Алло, добрый вечер.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Добрый вечер. Ольга, скажите,

пожалуйста, как вы относитесь к тому, что судьбой мне

не дано иметь деньги?

ВЕДУЩАЯ: А как вас зовут? Представьтесь.

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Лариса.

ВЕДУЩАЯ: И сколько вам лет?

ТЕЛЕЗРИТЕЛЬ: Сорок девять.

МУРАТОВА: Лариса, а можно вопросик вам задать?

ВЕДУЩАЯ: Ольга, к сожалению, связь прервалась,

и у нас осталось буквально меньше минуты времени.

Если можно, в двух словах ответьте на вопрос

телезрительницы, вы успели ее «увидеть»?

МУРАТОВА: Ясно вижу, что у Ларисы какой-то

негатив был в жизни, и был срыв скорее всего. Лариса

потеряла цель жизни. И если она вновь ее найдет,

самореализуется, то деньги появятся, и она сможет

зарабатывать. Главное – себя найти. Верните себя,

Лариса, мой вам совет.

ВЕДУЩАЯ: Это в силах самого человека –

настроиться?

МУРАТОВА: Да, у человека очень большой

потенциал.

ВЕДУЩАЯ: Я хочу напомнить, что мы сегодня

говорили о способах притяжения денег – вставать

утром и настраивать себя на то, что энергия будет

большая, и деньги придут, ставить банку в юго-

восточном секторе и наполнять ее денежными

купюрами…



МУРАТОВА: Цель. Самое главное, что бы вы ни

делали – обязательно должна быть цель: для чего вы

притягиваете эти деньги? Бесцельные деньги пропадут,

они уйдут, исчезнут. Каким путем – неясно. Кто-то

украдет, что-то случится с ними и с вами,

следовательно. Ведь вы не включаете кухонную плиту

просто так? Даже если не варите, а просто холодно в

квартире – есть определенная цель: согреть дом. Так и

с деньгами: станьте для них притягательны, и они к вам

прилетят, как бабочки на цветок.

Когда приходится работать, не видя человека, а

только слыша его голос это яснослышание – этой сфере

экстрасенсорики я посвящу мою следующую книгу: «Вы

– яснослышащий». А сейчас – заключительная глава.



Глава V 

Вы давно ясновидящий! 

Психическое видение, называемое

ясновидением, «ясновидение» – форма

сверхчувственного восприятия, которая

дает о себе знать в виде образа,

представления или визуального

впечатления.

Рейки

Знаете вы это или нет, но в жизни вы уже имеете

богатый опыт ясновидения. Если, например, вы

мысленно себе что-то представляете, то телепатически

вытаскиваете видимое из вашего мира образов, а

видения, которые выстраиваются перед вами, и есть

опыт ясновидения. Когда вы видите сны или грезите, вы

пользуетесь мимолетными телепатическими,

эмоциональными и ментальными образами сверх– или

внечувственного глаза. Таким образом, психическое

зрение можно сравнить с экраном.

Многие люди видят на расстоянии, совершенно не

подозревая, что они делают: они вдруг хватаются за

телефонную трубку, спрашивают друга о его

самочувствии и находят просто смешным, что тот

только что хотел сделать то же самое.

Когда вы признали, проделав предложенные мной

несложные упражнения, что ясновидение не чуждо и

вам, следующий шаг заключается в том, чтобы

научиться упорядочивать полученные образы,

различать собственные и «чужие части и миры

сознания», их осмысленно толковать и контролировать.



Ясновидение – это самая желанная

способность сенса, потому что она больше всего

поражает нас и других людей. Важно только

знать, что она ни в коем случае не представляет

собой самую высшую и последнюю ступень в

развитии.

Обретая все больше доверия к нашему внутреннему

зрительному образу, воображению, сну и символам, мы

учимся правильно обходиться с ними. Постепенно

ментальное ясновидение начинает проникать в другие

духовные уровни сознания, которые больше не имеют

никакого отношения к нам самим. Это психическое

зрение осуществляется благодаря силе нашего

воображения, выдумке, творческой фантазии и

развитию «третьего глаза», который находится

посередине лба, в нашем тонком астральном теле, и

постоянно инспирируется нашей собственной психикой,

а также другими астральными телами, мирами сознания

или частями энергий.

Мы не можем видеть нашим физическим глазом

этот духовный глаз, который есть у всех. Все вы

обладаете этим энергетическим центром, независимо

от того, видите вы его или нет, я уже писала, что во

времена Лимурии все люди были ясновидящими,

яснослышащими и яснознающими.

Леонардо да Винчи считал, что изобразительное

искусство настолько совершенно, что не только

обращается к явлениям природы, но и само рождает

намного больше явлений, чем природа. Сознательно

совершенствуя личные способности к ясновидению,

ясновидящий узнает все больше подробностей о



собственной психике, других людях, об определенных

жизненных ситуациях духовных друзей. Информация,

полученная с помощью ясновидения, может

восприниматься еще яснее.

Каждый человек обладает способностью

ясновидения, но не каждый хочет это принять и

развить свой дар. Все наши способности от

Бога, они – дар Божий или искра Божья. Они

открываются в процессе нашего развития,

совершенствуются, могут и должны приносить

реальную пользу[12].

Удачи вам в делах и успешного развития вашего

ясновидящего дара!

Ваша Хельга.
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